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Data : 23/07/2014 
Título : A ESCOLA DE DEUS 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Para nos ensinar, Deus usa o deserto como escola... Para nos dar forças, Deus 
usa as tribulações... 
  
  
Para nos ensinar,  Deus usa o deserto como escola... 
Para nos dar forças,  Deus usa as tribulações...  
Para nos dar paciência,  Ele  permite as afrontas e os problemas... 
Para nos dar esperança,  Ele  está sempre presente e caminha conosco...  
Para nos ensinar o amor,  Ele  morreu por nós e se mantém fiel para sempre...   
Para nos dar as vitórias,  Ele  nos abençoa todos os dias...  
Quando o ouvimos e o seguimos,  Ele  nos torna santos... 
E mesmo quando erramos e nos  afastamos,  Ele  continua nos amando porque somos seus 
filhos... 
Ele  é fiel porque nos ama com o seu amor incondicional...  
Com a suavidade da sua misericórdia e com a leveza da sua fidelidade,  Ele  abre o nosso 
coração de pedra, e quebra o nosso orgulho besta, até ao ponto de nós nos derreter na sua 
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presença, e se humilhar perante a sua glória e o seu poder. Para que possamos  se encher da sua 
graça, da sua misericórdia e do seu amor... Isso é.... A escola de Deus.  
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : A ESPERANÇA 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  A esperança assim como a paciência e o amor, também precisa ser descoberta na 
sua essência, aprendida, exercitada e vivida plenamente na prática. 
  
  
A esperança assim como a paciência e o amor, também precisa ser descoberta na sua essência, 
aprendida, exercitada e vivida plenamente na prática. Quanto tempo Noé levou para construir a 
arca e esperar pelo dilúvio? E o povo Hebreu, quanto tempo foi escravo no Egito até ser 
libertado por Deus, através de Moisés? E Abraão e Sara, por quanto tempo esperaram as 
promessas de Deus se cumprir nas suas vidas? E que promessas! 
E por quanto tempo a humanidade esperou pelo Messias? 
Mas ele veio, humilde, despido da sua glória, trazendo apenas o seu olhar de amor pela 
humanidade, e um plano divino a cumprir. Difícil, muito difícil e põem difícil nisso! Carregar 
todos os nossos pecados até aquela cruz, imaginem só, todos os pecados da humanidade em 
cima de um só homem.  Ninguém tem a verdadeira dimensão do que é isso, do que isso 
representa, de quanto isso foi difícil e sofrido. Mas 'Ele' fez tudo com amor, não se escutou da 
sua boca murmuração ou reclamação alguma. 
''Esse é o meu Deus... O Deus que eu sirvo''. E nós, por quanto tempo esperamos por algo, sem 
reclamar,  sem murmurar e sem queixar-se todos os dias...  Achamos na nossa ignorância e 
prepotência que conhecemos a verdadeira esperança. Nós na verdade precisamos entrar na fila, 
para sermos aquebrantados e passarmos verdadeiramente pela olaria do Senhor da glória, que 
nos formou com as suas santas e puras mãos, e com o seu poder e divindade deu-nos o espírito 
de vida. Isso é.... Espírito de Deus em nós. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : A FORÇA DO AMOR 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  O amor tem a força de um tornado, empurrando os corações aos mais insaciáveis 
desejos. O amor tem o poder devastador de um vulcão... 
  
  
O amor tem a força de um tornado, empurrando os corações aos mais insaciáveis desejos. 
O amor tem o poder devastador de um vulcão, onde suas lavas incandescentes e destrutivas 
consomem tudo que está a sua volta, ou em seu caminho, para que possa seguir o seu próprio 
curso. 
O amor é como um tsunami, arranca todos os obstáculos que tentam lhe impor algum tipo de 
resistência. 
O amor não aprende, ensina! 



Anda na contramão da evolução e dos interesses.... Para o amor, não existe altura nem 
profundidade, nada é muito simples ou está alto demais que não possa alcançar. 
O amor é como um transformador de desejos, ligado positivamente no prazer e negativamente 
na paixão, onde a sua voltagem é maior, muito maior do que apenas a força dos sentimentos. 
Também não consiste de palavras vazias, meras coincidências ou suposições infundadas. 
Ele tem a sua própria visão... Não enxerga defeitos. 
Tem a própria voz... Fala direto ao coração. 
Ele nunca morre, porque é a força mais poderosa do universo, diferente do desejo e da paixão. 
Ele vive na alma! 
A sua intensidade pode ser medida pelo sorriso, lágrimas, compasso do coração, sussurros, 
gemidos e pelo desejo de amar. 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : A força vem de Deus 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  As vezes até parece que estamos no fundo do poço... 
  
  
As vezes até parece que estamos no fundo do poço, sem saída, sem forças, perdidos, 
desorientados e desmotivados. 
As muralhas dos problemas parecem nos cercar, e se tornarem intransponíveis. Olhando ao 
redor temos a sensação de estarmos completamente cercados. 
A nossa fraqueza aliada ao nosso medo e desespero aumentam ainda mais essa muralha, 
transformando-a em labirinto, dando-nos a impressão de estarmos andando em voltas, perdidos 
e sem saída. 
É o mesmo que, caminhar, caminhar e nunca chegar ao destino. 
Mas somente a fé em Deus, em Cristo e no que Ele fez na cruz é que teremos força, sabedoria e 
discernimento para saírmos dessa situação. 
Nessas horas difíceis... Ele é a nossa força, o Senhor é o nosso guia que nos conduzirá por um 
caminho seguro, iluminado, plano e totalmente confiável. 
Devemos colocar sempre no altar do Pai as nossas ansiedades, dificuldades e problemas, é 
somente Ele que nos alivia dando-nos suporte, força, sabedoria e discernimento para 
superarmos todos os obstáculos conhecidos por problemas e os vencer. 
E sempre que estivermos em dificuldades clamar... A  força vem de Deus. 
Boa reflexão. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : A HISTÓRIA DAS FLORES 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Flores na natureza... O amor foi semeado... 
  
  
Flores na natureza... 
O amor foi semeado. 



Flores no diário... 
A espera do amor. 
Flores no bouquet... 
 O amor nasceu. 
  
Flores no vaso... 
O amor está sendo vivido. 
Flores no seu caminho... 
O amor está aos seus pés. 
Flores na cama... 
O amor convidando para amar. 
  
Flores quebradas... 
Briga de amor. 
Flores no lixo... 
Amor não correspondido. 
Flores recusadas... 
Fim do amor. 
Game over da paixão! 
 
 
 
 
Data : 23/07/2014 
Título : A LUZ QUE ILUMINA A MINHA VIDA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  A sombra que vem do abismo me mostra Que estou na escuridão das trevas. 
  
  
A sombra que vem do abismo me mostra 
Que estou na escuridão das trevas.  
Mas a luz que ilumina a minha vida 
Me mostra que, existe um paraíso.... 
De que adianta eu passar 
Os obstáculos que me fazem barreiras, 
Se eu tropeçar na ignorância 
De não enxergar uma rosa 
Entre a luz e as trevas! 
Ou de não perceber uma lágrima 
Entre o abismo e o paraíso.... 
Ou ainda, de não saber que, 
O que separa a sombra do abismo 
Da escuridão das trevas é a luz.  
A luz dos teus olhos... 
Luz que ilumina a minha vida.  
 
 
 
 
Data : 27/07/2014 



Título : A MAGIA DA NATUREZA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Como o néctar dos favos, Que destila entre os dedos... 
  
  
Como o néctar dos favos, 
Que destila entre os dedos, 
O mais doce e puro mel... 
Assim é a ardida pimenta, 
Que de forte e picante, 
Até parece com fel. 
Se a água do coco que refresca, 
Também é um hidratante natural... 
O que falar do seringueiro, 
Que nos dá o látex da borracha, 
Que em forma de água desce do pau! 
E da raridade de pedras preciosas, 
Escondidas debaixo do nosso chão, 
Que contrastam com a vida, 
E depois do 'sim' na igreja, 
Em forma de alianças 
Param nos dedos das mãos. 
Como os pássaros que em suas alvoradas, 
Cantam e alegram o sertão. 
Assim é a água da chuva, 
Que de gota a gota, 
Forma um lago no chão. 
E as folhas douradas espalhadas pelo chão, 
Admiram o arco-íris, 
Que de ponta a ponta risca o sertão. 
E da manhosa lua... 
Que de linda e romântica 
Até parece veneno, 
Que ao romper da aurora chorando 
Rasga o dia, com lágrimas de sereno. 
 
 
 
 
Data : 18/07/2014 
Título : A MAIOR PROVA DE AMOR NO MUNDO 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  A maior prova de amor do mundo não é a loucura de um homem apaixonado 
jogando flores de um helicóptero para a sua amada, isso é apenas bonito, romântico! 
  
  
A maior prova de amor do mundo não é a loucura de um homem apaixonado jogando flores de 
um helicóptero para a sua amada, isso é apenas bonito, romântico!  



Uma grande prova de amor, também não é fazer uma tatuagem com o nome da sua amada no 
corpo, isso é apenas um fetiche.  Ainda não é estar com ela a todo instante, isso é apenas querer 
bem.  
Também não é realizar os sonhos de luxúria, da sua esposa ou da sua namorada. Isso é apenas 
satisfazer o seu ego, buscando aumentar a sua popularidade.  
Também não é estar sempre junto com o seu amor, quase o sufocando.... Isso é apenas 
obsessão!  
Muito menos fazendo sexo como muitos afirmam, isso é apenas necessário entre um casal.  
Jesus não fez sexo com ninguém! E mesmo assim amou a todos de tal maneira que deu a sua 
vida para que, todo aquele que Nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna.  
Isso sim é a maior prova de amor do mundo.  E só poderia ser feita por Jesus Cristo, que é 
totalmente puro, verdadeiro, e justo, sem nenhum pecado e ainda sendo Deus, criador de tudo 
que existe, se fazer um humilde homem, se despir de todo o seu poder e de toda a sua glória, e 
dar a sua vida numa cruz, por cada um de nós pecadores.  Pobres e miseráveis criaturas que 
somos... Frente ao grande Deus.  Isso sim é a maior prova de amor do mundo! O grande 
poderoso e eterno Deus, se fazendo criatura, se fazendo homem, e dando a sua vida numa cruz 
para nós salvar, como um sacrifício agradável a Deus.  E o preço desse resgate foi caro, muito 
caro...  Cristo, o unigênito filho de Deus se doando por cada um de nós.  Pense nisso. 
 
 
 
 
Data : 26/07/2014 
Título : A NOSSA VIDA É UMA ROSA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Sinto-me como um ramo cheio de espinhos, Mas sou feliz porque o que me 
completa... 
  
  
Sinto-me como um ramo cheio de espinhos, 
Mas sou feliz porque o que me completa 
É você, uma linda flor... 
Suas pétalas coloridas e perfumadas 
São suas qualidades, cada qualidade sua, 
Supre um espinho meu, e me faz necessário viver para ti. 
Quando está linda e perfumada, eu sou feliz... 
Meus ramos estão verdes e os meus 
Espinhos passam despercebidos, 
Mas quando eu ficar triste! 
Meus ramos irão secar, 
Meus espinhos chamarão a atenção. 
E você.... Você desabrocha e cai. 
 
 
 
 
Data : 20/07/2014 
Título : A RECOMPENSA DA SABEDORIA 
 Categoria:  Artigos 



Descrição:  A recompensa da sabedoria é o prazer e a satisfação que ela proporciona. 
Pessoas que tem sabedoria e conhecimento por certo são pessoas justas. 
  
  
A recompensa da sabedoria é o prazer e a satisfação que ela proporciona. Pessoas que tem 
sabedoria e conhecimento por certo são pessoas justas. Por elas conhecer o bem e o mal e saber 
distinguir a diferença entre eles, também por saber, que as consequências dos erros são 
desastrosas, elas têm a plena convicção que, fazer o mal não compensa. 
Elas também têm o conhecimento que as pessoas que fazem o mal e cometem deslizes, não são 
bem vistas pela sociedade, e acabam pagando um alto preço pelas consequências dos seus 
erros. Sabendo de tudo isso, pessoas com sabedoria e conhecimento além de justas, são pessoas 
que vivem para fazer o bem. 
Ajudando os seus semelhantes sem receber nada em troca, onde a sua única recompensa é a 
felicidade das pessoas que elas ajudaram e a sensação do dever cumprido. Ajudam as pessoas 
mais humildes, mostrando benefícios de fazer as coisas certas. 
Ajudam com mantimentos, mas também com exemplos, conselhos, palavras de consolo e 
conforto, mostrando sempre os melhores caminhos a seguir e as melhores decisões a tomar. 
Sem se calar e sem deixar de ser críticas, diante das adversidades, da arrogância e da hipocrisia, 
colocando o dedo nas 'feridas' dos malandros, mostrando os seus defeitos. 
Mas que também sabem estender as mãos e fazer um 'curativo' nas pessoas que erraram, mas 
que tem a humildade de reconhecer e se redimir dos seus erros. Errar é humano.... Persistir é 
burrice! Mas a sabedoria e o conhecimento sempre prevalecem.  
 
 
 
 
Data : 18/07/2014 
Título : A SABEDORIA 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Sabedoria uma dádiva de Deus para a nossa vida, ela é como um manual de vida 
perfeita. Deus nos criou, o manual para sermos vitoriosos, vencedores e perfeitos. 
  
  
Sabedoria uma dádiva de Deus para a nossa vida, ela é como um manual de vida perfeita. 
Deus nos criou, o manual para sermos vitoriosos, vencedores e perfeitos, temos que buscar 
Nele, na sabedoria das suas palavras. 
Só assim chegamos ao conhecimento e adquirimos a sabedoria necessária para superarmos as 
dificuldades e as tribulações do dia a dia, chamados e conhecidos por obstáculos. 
Mas os mesmos obstáculos que dificultam o nosso caminho, também nos deixam mais 
criteriosos, mais experientes e, portanto, mais sábios. Como são as coisas! 
Se a água não correr, não produz energia.  Água parada não produz energia, pessoas que não 
correm atrás do conhecimento nunca chegam a ser sábias! 
Isso também acontece com nós, se nós não passar pela olaria, pela fornalha, pelo deserto ou 
pelo mar agitado, como seremos lapidados pelo Senhor? 
Também como adquirimos a experiência necessária para sermos sábios!  A sabedoria que vem 
de Deus é pura, justa e verdadeira, capaz de discernir pensamentos.  
Ela tem sabor, aroma e perfume.  O sabor da sabedoria é o saber. 
O aroma vem do discernimento do que se sabe, aprende e ensina. 



E o perfume, é a essência suave da graça de Deus na nossa vida, que nos torna sábios, aptos e 
preparados, para sermos atribulados, mas nunca vencidos! Pois não somos de nós mesmos, 
mais sim de Cristo e, portanto, filhos de Deus. Quem poderá nós afastar do amor de Deus?!  
 
 
 
 
Data : 26/07/2014 
Título : A VIDA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  A vida de magia A vida que contagia... 
  
  
A vida de magia 
A vida que contagia 
A vida que quebra encanto. 
A vida com desejo 
 A vida com um beijo 
A vida com um canto. 
A vida com amor 
A vida com paixão 
A vida sem idade. 
A vida de magia 
A vida que contagia 
A vida com felicidade 
A vida do saber 
A vida do aprender 
A vida no sonhar 
A vida no deitar 
A vida no dormir, 
E há vida no acordar. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Alegria 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Estar verdadeiramente alegre, significa estar em perfeita sintonia com o criador. 
É Ele que nos proporciona esses momentos de alegria... 
  
  
Estar verdadeiramente alegre, significa estar em perfeita sintonia com o criador. 
É Ele que nos proporciona esses momentos de prazer nos dando à certeza, que estamos vivendo 
plenamente o seu amor em nossas vidas. 
Por isso, vale a pena confiar somente no Altíssimo, entregando a nossa vida aos cuidados Dele. 
Só assim  teremos uma comunhão harmoniosa com Ele. 
Porque à pessoa que está em Cristo, nova criatura é. Ela é impactada pela sua glória, 
transformada pelo seu poder, alcançada pela sua misericórdia e coberta pela sua graça. 



 Tornando-se assim uma nova criatura totalmente dependente do amor incondicional de Jesus 
Cristo. 
Só Ele tem o poder para te perdoar, te transformar, te ensinar e te exaltar. 
Tudo que você precisa fazer para ter sua  vida transformada, abençoada, segura e santa 
proporcionada pelo Criador é ter fé e confiar... 
Aprender a crer somente Nele. 
Um bom dia e uma ótima reflexão. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Alegria, felicidade e paz 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Essas três palavras refletem o amor de Deus em nossas vidas, através de Cristo e 
do que Ele fez na cruz... 
  
  
Essas três palavras refletem o amor de Deus em nossas vidas, através de Cristo e do que Ele fez 
na cruz. 
É impossível amar a Cristo verdadeiramente e ser triste, ou estar desamparado. O amor de 
Cristo preenche todo aquele vazio no nosso ser, que as decepções e as desilusões nos causaram. 
Não tem como o amor de Cristo estar em nós sem que essas três dádivas estejam presentes em 
nossas vidas. 
É o amor de Cristo que nos proporciona a alegria e a felicidade para viver em paz com nosso 
semelhante. 
Sempre que estamos em Cristo, os valores que buscamos em nossas escalas de prioridade 
mudam. Deixamos de buscar as coisas materiais, terrenas e passageiras, e passamos a buscar as 
espirituais, firmando o nosso caráter naquilo que realmente tem valor e que permanece. 
O Espírito Santo é que nos dá a sabedoria, o conhecimento e o discernimento dessas coisas 
espirituais. 
A semente do amor de Cristo em nossa vida, lançada na terra do nosso coração, através da 
nossa fé, ao germinar nos dará uma safra próspera de alegria, paz, paciência, benignidade, 
bondade, fé, mansidão e domínio próprio. Tudo com muito amor. 
Tudo isso se torna possível pela fé em Cristo e na cruz. Quer essa vida abençoada para ti e tua 
família? 
Procura fugir da heresia, da idolatria e da prostituição do mundo, e busca o teu refúgio em 
Cristo, dando a liberdade para o Espírito Santo de Deus agir na tua vida. 
Pois dentro dos limites da liberdade em Cristo, não cabe a podridão do mundo. Pense nisso... 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : Alimento espiritual 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Hoje durante a minha oração e reflexão, ?aquele momento particular com 
Deus?... 
  
  



Hoje durante a minha oração e reflexão, “aquele momento particular com Deus” o meu coração 
se aqueceu e senti à presença do Espírito Santo como há muito tempo eu não sentia. 
Estava lendo a Bíblia Sagrada evangelho de Mateus capítulo 14 e versículos de 13 a 21, que 
fala da primeira multiplicação de pães e peixes. 
A escritura relata que havia apenas cinco pequenos pães e dois peixinhos para matar a fome da 
multidão que veio ter com Jesus, isso na mão do povo significava pouco, quase nada, frente a 
uma multidão faminta, mas quando esses mesmos cinco pães e dois peixinhos chegaram até as 
mãos de Jesus, eles se transformaram e aconteceu o milagre da multiplicação. 
O que era pouco ou problema na mão do povo,  transformou-se em muito e solução nas mãos 
de Cristo, Ele é a origem e a essência do milagre. 
Está escrito que os cinco pães e os dois peixinhos que Jesus milagrosamente multiplicou deu 
para alimentar cerca de cinco mil homens além de mulheres e crianças, ainda recolheram doze 
cestos cheios de pedaços que sobraram. 
O que não está escrito é que aquele milagre da multiplicação não alimentou somente aquele 
povo como muitos pensam, ele continua alimentando até hoje todo o povo que vai ao encontro 
de Jesus. O mestre não esqueceu como fazer milagres e multiplicações. Hoje apenas 
enxergamos com os olhos da fé e alimentamos o espírito, com esse alimento espiritual que é a 
palavra de Deus. 
Acabei de ser alimentado através da fé e me esforcei muito para que esse alimento espiritual 
também chegasse até você, através das palavras escritas nessa reflexão. 
Coloque essa verdade em sua mesa e convide seus amigos para a ceia. 
Bom apetite. 
 
 
 
 
Data : 30/07/2014 
Título : ALMA GÊMEA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Quando quiser falar de amor para uma pessoa, Não fales o que os anjos 
gostariam de ouvir... 
  
  
Quando quiser falar de amor para uma pessoa, 
Não fales o que os anjos gostariam de ouvir... 
Fale como um anjo e essa pessoa te ouvirá. 
Se for a sua alma gêmea? 
Não fales como um anjo. 
Seja um! 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Alvo... salvação das almas 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  No tempo que Jesus estava cumprindo o seu ministério aqui na terra, “o plano 
divino de redenção”, muitos dos judeus... 
  
  



No tempo em que Jesus estava cumprindo o seu ministério aqui na terra, “o plano divino de 
redenção”, muitos dos judeus, fariseus e grande parte do povo não o aceitaram. 
Eles nas suas mentes estavam esperando um Messias que se encaixasse nos seus planos, que 
representasse os seus interesses e que fosse um líder da causa deles. 
Então veio Jesus, exatamente como dizia as escrituras, humilde, sem beleza ou formosura 
alguma, trazendo apenas o seu olhar de amor pela humanidade e um plano divino de redenção 
para cumprir, conforme Isaías 53. 
O ser humano estava afastado, desconstituído da graça de Deus por seus pecados, mas a 
maioria dos judeus, fariseus, anciãos e intérpretes da lei na época, não souberam ou não 
quiseram interpretar a lei corretamente, pois seus corações estavam mais preocupados e 
ocupados com seus próprios interesses, com as leis e a justiça dos homens e até mesmo com 
suas tradições, do que com a verdadeira justiça de Deus e o seu plano divino de redenção. 
O qual através do arrependimento sincero, os pecados seriam perdoados e pela fé em Cristo e 
no que “Ele” fez na cruz, pudéssemos ser salvos. Mas pela hipocrisia, ignorância e dureza de 
coração, não aceitaram a verdade de Deus, que era Jesus Cristo, para não precisarem abrir mão 
dos seus interesses. 
Nessa condição o verdadeiro Messias, o filho de Deus não serviu para eles. E ainda para piorar 
a sua situação, Jesus começou a ser uma pedra de tropeço no caminho deles, pois condenava as 
suas atitudes e não concordava com seus interesses mesquinhos e equivocados, então no 
entendimento desses hipócritas, Jesus Cristo deveria ser rejeitado, crucificado e morto, pois não 
atendia os seus interesses. 
Entre “Cristo” o plano de Deus, e seus interesses... Optaram por seus interesses. Hoje em dia 
também vivemos ocupados em várias frentes como: trabalho, família, casa, projetos de vida etc. 
é uma correria só. 
Nunca deixamos os nossos planos e projetos nos afastar de Cristo e da cruz. Jesus sempre deve 
ser o nosso maior sonho, nosso maior objetivo de vida. Devemos o desejar e o amar em todos 
os momentos da nossa vida e em todas as circunstâncias. 
Pois só Jesus é o caminho que leva à Deus, Ele mesmo nos afirma em João 14:6: 
 “ Eu sou o caminho, a verdade e a vida, ninguém vem ao Pai senão por mim. ” 
E também somente, através Dele podemos ser salvos. Conforme Atos dos Apóstolos 4:12: 
 “ E não há salvação em nenhum outro, porque abaixo do céu não existe nenhum outro nome, 
dado entre os homens, pelo qual importa que sejamos salvos. “ 
Portanto, não se apege às coisas da terra que são passageiras, mas sim as espirituais, que 
permanecem, sempre focados em Cristo e no que Ele nos ensinou. 
E nessa fé seguimos em frente, em direção ao “alvo”, que é a salvação das nossas almas, com 
confiança, porque Ele é fiel para honrar cada uma das suas promessas em nossas vidas. 
Se é que já aceitou Jesus como salvador da sua. Se ainda não tomou a sua decisão, saiba que o 
Senhor te ama, e está te esperando de braços abertos. Ele conta contigo... 
 
 
 
 
Data : 21/07/2014 
Título : AMOR 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Amor o mais nobre dos sentimentos, não tem como falar do verdadeiro amor 
sem que a essência de Deus esteja presente em cada palavra. 
  
  



Amor o mais nobre dos sentimentos, não tem como falar do verdadeiro amor sem que a 
essência de Deus esteja presente em cada palavra.  Pois para mim, Deus é a origem do amor... 
Ele é o próprio amor.  
Só quem ama de verdade tem o amor de Deus verdadeiramente dentro do coração.  
Pessoas com conhecimento limitado de Deus tem opiniões diferentes sobre o amor.  
Para alguns o amor é ter uma cara metade, uma pessoa para dividir sentimentos e emoções.  
Para outros, o amor é um sentimento como  qualquer um.  Para muitos, o amor significa a 
ausência de guerras... E ainda há aqueles que, confundem o amor com o sexo.  
Opiniões não faltam. Mas se as pessoas buscarem as respostas na fonte certa, na fonte de quem 
deu origem a vida, na fonte daquele que nos amou primeiro, antes mesmo de nós formar, antes 
mesmo de nós conceder o espírito de vida, quando ainda éramos pó da terra. 
E depois que nos formou, desobedecemos, pecamos, e nos afastamos,  mesmo nós estando 
numa situação desfavorável de pecadores, deu o seu precioso sangue e a sua vida por nós, 
pagando os nossos pecados com a  própria existência.  
Quando digo que deu a  vida por nós, não estou falando de um mero pecador condenado a 
morte, mais sim do único filho do Deus altíssimo, criador do mundo e de tudo que existe.  
Sem saber e sem conhecer isso, ninguém, mais absolutamente ninguém consegue escrever 
sobre o verdadeiro amor.  É indispensável saber disso!  Para falar ou escrever sobre esse tão 
nobre sentimento sobre essa tão grande dádiva é preciso conhecer a Deus realmente, e o amar 
incondicionalmente como Ele nós ama.  
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : AMOR E DESEJO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Te amo mais que te desejo Mas para mim importa... 
  
  
Te amo mais que te desejo 
Mas para mim importa... 
Que me deseja, mais que me ama. 
Porque só o amor e o desejo 
Se completam. 
  
O amor.... É o prato principal 
O desejo! É o tempero 
Ora picante, ora suave 
Mas sempre, indispensável. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : AMOR NÃO CORRESPONDIDO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  O amor é como... Tocar na alma... 
  
  



O amor é como... 
Tocar na alma 
Da sua amada. 
Se não lhe é permitido 
Nem ao menos tocar no corpo... 
Como tocará a sua alma? 
Então vive um amor 
Não correspondido. 
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : APENAS SONHOS DA REALIDADE 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Em meio ao silêncio da noite o sono parece fugir E os mínimos ruídos começam 
a me chamar a atenção. 
  
  
Em meio ao silêncio da noite o sono parece fugir 
E os mínimos ruídos começam a me chamar a atenção. 
O segundeiro do relógio, o vento varrendo 
As folhas secas caídas no chão, os galhos 
Das árvores chocando-se uns com os outros, 
Até mesmo os insetos que 
Procurando por claridade batem na janela. 
Então abro a janela e começo a admirar 
A sinfonia da natureza, com a iluminação 
Da lua e das estrelas 
Parece um palco perfeito. 
Então pensei, o mundo é perfeito, 
Nós somos perfeitos, aqui é o paraíso. 
Parece um sonho... 
Mas, de repente ouço gritos, dois tiros 
E de novo o silêncio. 
E então acordo. Acordo para a realidade. 
 
 
 
 
Data : 19/07/2014 
Título : AS SOMBRAS DOS ANJOS 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  As sombras dos anjos são as mesmas Das pessoas que amam. 
  
  
As sombras dos anjos são as mesmas 
Das pessoas que amam. 
Elas falam de amor, das estrelas, 
Da lua e do paraíso. 



Sem nunca ter estado lá, 
Mesmo que ainda vaguem nas trevas, 
A luz as acompanha... 
  
 
 
 
 
Data : 23/07/2014 
Título : BOAS SEMENTES 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Para termos uma vida repleta de felicidades Precisamos estar firmes na 
presença.... 
  
  
Para termos uma vida repleta de felicidades 
Precisamos estar firmes na presença 
De Deus e evitar problemas. 
O problema quando é criado, aos nossos olhos 
Até parece uma sementinha pequena e insignificante, 
Mas que ao passar do tempo torna-se uma 
Grande árvore cheia de maus frutos. 
Podendo até ser comparado a uma pequena 
Semente de laranja que até parece 
Ser inútil, mas que ao passar dos anos 
Torna-se uma enorme árvore com centenas de frutos. 
Assim também são todas as sementes 
Que plantamos em nossas vidas... 
Sejam elas boas ou ruins. 
Ao passar dos anos elas vão se 
Transformar em árvores gigantes com muitos frutos... 
Mas quanto à qualidade desses frutos... 
Depende das sementes que você plantar. 
Só plante boas sementes que frutos 
Repletos de alegria e felicidade 
Irão decorar o pomar da sua vida. 
E que a sua safra seja próspera. 
 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : BOM DIA 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Bom dia povo amado de Deus. Paz do Senhor Jesus a todos. Que dia lindo que o 
Senhor nos proporcionou hoje. 
  
  
Bom dia povo amado de Deus. Paz do Senhor Jesus a todos. 
Que dia lindo que o Senhor nos proporcionou hoje. 



Sol... Sem nuvens.... Nem vento.... Nem frio.... Uma benção...  
O Senhor já preparou tudo.... Cabe a você.... Apenas confiar e marchar.  
Isso quer dizer que: Com o sol Ele aqueceu e iluminou o seu dia. 
Ele deixou o teu dia sem nuvens para que, possa olhar para cima contemplar o céu,  ter certeza 
que Deus existe e está contigo. 
O vento que sopra contra você, Ele também já repreendeu. 
O frio da solidão sobre a tua vida Ele também tirou, porque Ele é fiel e não te deixa sozinho. 
Enquanto você ainda dormia Ele abençoou e preparou o seu dia.... 
E se você também notou tudo isso que o Senhor fez por ti porque Ele te ama... 
Só cabe a você... Confiar e Marchar. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Brasil, país da copa 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Das obras superfaturadas, Da propina e da corrupção... 
  
  
Das obras superfaturadas, 
Da propina e da corrupção. 
Dos governantes sem ética, 
Sem moral nem educação. 
Que de propina em propina, 
Jogam o país na exclusão. 
Enquanto o povo que trabalha passa fome, 
Os políticos corruptos vivem na badalação. (Ostentação) 
Brasil, país do jeitinho brasileiro, 
Que dá um jeito em cada situação. 
Mas que na verdade falta tudo, 
Saúde, trabalho, segurança e educação. 
Enquanto eles estiverem no poder, 
O Brasil não tem solução. 
Não sai do buraco e não progride, 
Também não tem evolução. 
É governado por quem não representa o povo, 
Mas tão somente a sua ambição. 
Propinas em paraísos fiscais, 
São sua maior preocupação. 
Brasil, que caminha para o caos, 
Que anda na contramão. 
Que semeia injustiças, 
E colhe corrupção. 
Enquanto não ouvir a do povo, 
Não sai dessa situação. 
 
 
 
 



Data : 19/10/2016 
Título : Brasil, país do carnaval 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Povo que samba em meio a fome, A miséria e a desigualdade social... 
  
  
Povo que samba em meio a fome, 
A miséria e a desigualdade social. 
Filhos das favelas e periferias, 
Contraste da capital. 
Que nos passos do samba, 
Procura esquecer a dor e a tristeza. 
Que no gingado, 
Tenta superar a exclusão. 
No enredo clama por justiça, 
Trazendo a esperança no coração. 
Que pena, que a classe dominadora, 
Não escuta o enredo da canção. 
Povo que se orgulha de ser brasileiro, 
Não recebendo dos governantes a mesma atenção, 
Mas que em fevereiro, no carnaval da Sapucaí, 
Vivem um dia de transformação. 
Que doce e triste realidade, um dia de sapatilha... 
Trezentos e cinquenta e cinco de pés no chão. 
Cadê a igualdade do país? 
Cadê a justiça e a razão? 
Os pobres clamam por socorro, 
Aos governantes sem coração. 
Que são malandros e sem escrúpulos, 
Que vivem de propina e corrupção. 
Como é viver passando fome? 
Como é viver na contramão? 
Brasil, país de fazer de conta... 
Faz de conta que tudo está bom!!! 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Brasil, país do futebol? 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Brasil país do futebol, Mas do futebolzinho sem vergonha... 
  
  
Brasil país do futebol, 
Mas do futebolzinho sem vergonha. 
Que quase perde para o Chile, 
E que leva sete da Alemanha. 
Na competição nacional, 
Um fiasco total. 



Briga de torcida, pouco futebol, 
Uns pernas de pau. 
E nas arquibancadas, 
Uma coisa surreal. 
Infiltrados no meio da torcida, 
Um bando de marginal. 
Que cambada... 
Que cara de pau! 
Corrupção na FIFA, na CBF, 
E até no regional. 
Onde vamos parar, 
Com todo esse mal. 
Roubalheira no futebol, 
Uma desorganização total. 
Se as pessoas não se conscientizarem, 
Para mudar essa vinheta. 
O status do nosso futebol, 
                                Logo cairá na sarjeta. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : CAMINHO INVERSO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Te procurei, Onde não pensava em te encontrar... 
  
  
Te procurei, 
Onde não pensava em te encontrar. 
Te busquei, 
Onde não estavas. 
Andei por estradas, 
Que eu não conhecia. 
  
Por caminhos que não eram caminhos. 
Peguei atalhos, 
Que me levaram ao desespero. 
A agonia me abraçou, 
A solidão tomou conta de mim. 
  
Quando me vi totalmente perdido, 
Sem saída, te encontrei, 
Te encontrei… 
Porque também procurava por mim. 
  
O amor, 
Contrariando o destino quis, 
Que o caminho inverso, 
Me levasse a você. 



Te procurei.... 
Me encontrou! 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Caminhos da vida 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Nos caminhos da vida passamos por muitos obstáculos, também conhecidos por 
pedras, espinhos, provações e tribulações... 
  
  
Nos caminhos da vida passamos por muitos obstáculos, também conhecidos por pedras, 
espinhos, provações e tribulações. 
Mas se nós apenas confiar em Deus e não devolver as pedras que foram jogadas no nosso 
caminho para dificultar a nossa vida, essas mesmas pedras nos ajudarão a  sair do poço, 
fazendo-se de escada. 
Quanto aos espinhos, eles também foram lançados em nossos caminhos, para nos causar 
problemas, dificuldades, sofrimentos e dor. Mas também podemos usá-los para costurar os 
cortes, fazendo cicatrizar as feridas causadas por eles mesmos. Sobre as provações.... Ah as 
provações! 
Elas são necessárias para nos purificar, tirando nossas impurezas e imperfeições. Essas 
provações são permitidas por Deus, capazes de nos tornar melhores e irrepreensíveis, somente 
se passarmos por elas sem murmurações. 
E as tribulações, também acontecem com a permissão de Deus, tem como objetivo, ver se 
aprendemos com as provações. Mas também nos fortalecem e nos preparam à medida que 
vamos passando. 
As duas primeiras (pedras e espinhos) são ferramentas arquitetadas pelo homem, visando nos 
prejudicar, causando assim a nossa derrota. 
As duas seguintes (provações e tribulações) são espécie de disciplina divina, criada por Deus, a 
fim de nos preparar para as conquistas que com certeza virão, se aceitarmos a correção do 
Senhor, sempre que ouvirmos a voz de Deus... “Ele” preparará o nosso caminho, o fará 
transitável. É Ele que remove os obstáculos, em alguns casos.... Nos prepara para superá-los. 
Isso é a mão de Deus nos preparando para os caminhos da vida. 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : Castelo de areia 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Vivemos em um mundo competitivo com muitas cobranças e exigências e 
dividimos espaços... 
  
  
Vivemos em um mundo competitivo com muitas cobranças e exigências e dividimos espaços 
com pessoas que não temem a Deus, sem caráter, dignidade ou afeição alguma. 



Empurradas pela ganância das coisas materiais, movidas pelo ódio e pela inveja, que chegam 
ao ponto de fazer intrigas e conflitos ou até mesmo pisar em pessoas com opiniões diferentes da 
dela, para atingirem os seus objetivos mesquinhos e pequenos. 
São pessoas egoístas, orgulhosas e soberbas que não tem o amor de Deus tampouco o Espirito 
Santo em sua vida. 
As suas conquistas (para a sociedade) são consideradas fracasso, devido aos meios utilizados 
para as concretizar. 
As suas alegrias são tristezas e os seus sorrisos são prantos, pois sabem e amargam no coração 
a certeza que o caminho que as levaram ao sucesso foi sinuoso e vergonhoso, e os meios 
utilizados foram ilegais. 
São pessoas que se consideram intocáveis por viverem no topo de um castelo, mas esquecem-se 
que ele foi construído por meios ilegais, com falcatruas e corrupção através dos seus desvios de 
conduta. 
Por isso mesmo que esse castelo construído nas sombras, por meios ilícitos é de areia, tem o 
teto manchado e o telhado de vidro e está prestes a ruir hora por hora. 
E quando acontecer a sua queda não haverá lamentações, pois, tanto o castelo como os 
moradores que nele habitam, são do conhecimento da sociedade de bem e reprovadas por ela, 
como sendo pessoas de má índole, infiéis, injustos e corruptos. 
Pessoas que não deixarão saudades e tampouco um legado ou exemplo a ser seguido. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : CERTO X ERRADO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  São caminhos distintos, É mão e contramão... 
  
  
São caminhos distintos, 
É mão e contramão. 
É questão de princípios, 
É o desejo e a razão. 
É o mesmo caminho em sentidos opostos, 
É como a derrota e a consagração. 
São degraus de uma mesma escada, 
Que levam a glória e a perdição. 
Quem sobe vive exaltado, 
Quem desce vive na humilhação.  
É questão de escolha, 
Entre a fé e a razão. 
No invisível da fé temos a certeza, 
Enquanto a dúvida assola a razão. 
São atitudes diferentes, 
O fazer e o não faço. 
O fazer leva as conquistas, 
O não faço ao fracasso. 
 
 
 



 
Data : 26/07/2014 
Título : CÉU E INFERNO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  A diferença entre céu e inferno É pequena... 
  
  
A diferença entre céu e inferno 
É pequena... 
Os dois ficam logo ali, 
E estão ao seu alcance... 
E o que te leva a conhecer, um ou outro; 
São as tuas atitudes! 
 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : CHUVA E SOL 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  (CHUVA FRIA DE INVERNO... SOL QUENTE DE VERÃO) Hoje estou por 
conta da tristeza.... 
  
  
(CHUVA FRIA DE INVERNO... SOL QUENTE DE VERÃO) 
Hoje estou por conta da tristeza, esperando obter ao menos alguns picos de alegria, para fazer 
contraste a essa agonia. 
Estou como em um dia frio, chuvoso de inverno esperando surgir os primeiros raios de sol. 
Ah se esse sol aparecesse! Ao menos para mostrar o seu brilho, a sua magia, a sua beleza e o 
seu calor. 
O meu dia já não seria tão triste! A minha alegria, já estaria mais próxima, e a agonia... 
Talvez desaparecesse. E a minha possibilidade de ser feliz, começaria ao nascer do sol; 
E a minha alegria chegaria, com o fim da agonia daquela chuva fria de inverno na minha vida. 
O Sol finalmente chegou! Agora a tempestade, o tempo nublado e aquela chuva fria de inverno 
já saíram da minha vida, dando lugar a um sol lindo e radiante, “como o sol quente de verão” 
parecendo até magia do tempo e da vida. Vida essa que agora tem mais cor, brilho e alegria, 
uma alegria que contagia! Mas tão forte e esplendido como o brilho e o calor do sol, são os 
exemplos deixados por aquela tempestade! 
Exemplos de otimismo, de superação, mas também de paciência e confiança. Confiança essa 
que me leva a crer que o dia de sol, é muito mais lindo após uma tempestade porque ele é mais 
desejado. E que o tamanho das nossas forças, nos só conhecemos nas adversidades!!! Ela é 
como uma alavanca para sairmos das dificuldades. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Como Deus nos ama, prova e abençoa 
 Categoria:  Religião 



Descrição:  Deus ama tanto o ser humano com o seu amor incondicional, que o fez a sua 
própria imagem e semelhança e tudo que lhe dá é caro e especial... 
  
  
Deus ama tanto o ser humano com o seu amor incondicional, que o fez a sua própria imagem e 
semelhança e tudo que lhe dá é caro e especial. 
Coisas que o dinheiro não pode comprar. 
Tais como: Alegria, felicidade, paz, saúde, amor e a salvação. 
Ah! A salvação... 
O presente mais especial, caro e valioso que a humanidade já conheceu e recebeu. 
Nem mesmo às pessoas mais cristãs e espirituais tem a verdadeira compreensão e entendimento 
do valor que, foi pago pelo resgate do ser humano feito do pó da terra, pequeno, pecador e 
insignificante, frente ao grande e poderoso Deus, Senhor dos céus e da terra, autor de toda a 
criação. 
Mas para que o ser humano pudesse ter acesso a todas essas dádivas gratuitamente, Jesus o 
unigênito filho de Deus teve que pagar um alto caro e dificílimo preço. O maior valor já pago 
por algo em toda a existência humana. 
Jesus Cristo o unigênito filho de Deus, teve que se fazer carne, se fazer homem e se oferecer a 
si mesmo pelo resgate do ser humano, para pagar todos os seus pecados. 
Imaginem só, Deus, Senhor de toda a glória e poder, se fazendo homem, tendo que se despir de 
toda sua majestade e aceitar pagar aquele preço caro, alto e difícil. Carregar os pecados da 
humanidade até aquela cruz. 
E lá ser açoitado, moído, crucificado, transpassado e morto, para ali pagá-los com a sua própria 
vida. 
Você entendeu corretamente.... Com a sua própria vida! 
Porque estávamos caídos, afastados da graça de Deus, pelos nossos pecados e transgressões. 
Mas pela misericórdia de Deus, por Ele ser nosso pai e criador, também por nos amar com o 
seu amor incondicional, Ele aceitou pagar o preço pelo nosso resgate. 
 “ Tendo perdoados os nossos delitos e pecados, tendo cancelado o escrito de dívida que era 
contra nós, e que constava de ordenanças o qual nos era prejudicial, removeu-o inteiramente 
encravando-o na cruz. ” (CL 2.24) 
Para voltarmos a ter comunhão com Ele, como filhos remidos e lavados pelo seu sangue, 
transformados e purificados pela sua misericórdia graça e poder. 
Deus nos ama com o seu amor incondicional e mudou a nossa história de trevas para luz, de 
rebeldes à obedientes, de insensatos à pudentes, de pecadores e perdidos para filhos amados, de 
tristezas e agonia para paz e alegria, de dor e angústias para sorrisos e felicidades. 
Tudo isso Ele fez porque nos ama, porque se preocupa conosco e quer o nosso melhor. 
Olha o preço que Ele pagou para nos resgatar, e veja o quanto Ele nos ama. 
Deus sempre nos dá o melhor, aquilo que nem o dinheiro pode comprar. 
Para as pessoas que são cristãs e espirituais, tudo tem mais valor que o dinheiro, a paz, alegria, 
felicidade, união, saúde, família, entre uma série de muitas outras coisas. 
Mas a principal delas é a salvação das suas almas. 
Em Coríntios 15-19 o apóstolo Paulo nos ensina que: 
 “ Se a nossa esperança em Cristo se limita apenas para essa vida, somos os mais infelizes e 
miseráveis de todos os homens.“ 
O grande, poderoso e eterno Deus, não iria pagar um preço tão alto e tão caro, de se fazer 
homem, padecer e dar o seu sangue e a sua vida por nós, só por um período curto de tempo. 
O próprio Jesus nos diz em João 14:1-3: 
“ Não se turbe o vosso coração; credes em Deus, crede também em mim. Na casa de meu pai 
há muitas moradas. Se não fosse assim eu não teria dito: Pois vou preparar-vos lugar. 



E quando eu for e vos preparar lugar, voltarei e vos receberei para mim mesmo para que, onde 
eu estou, estejais vós também. E vós sabeis o caminho para onde vou. “ 
A promessa Dele é para toda a eternidade. 
Os presentes de Deus para nós são assim, reais, verdadeiros, valiosos e duradouros, estão muito 
acima de qualquer quantia de dinheiro, ou de qualquer outra espécie de pagamentos ou de 
riquezas que o homem possa imaginar ou possuir. 
Resumindo, Deus só nos dá o melhor. 
Como somos carnais, às vezes não é o que queremos, mas certamente o que precisamos. 
Deus não vê as coisas como o homem, que só se preocupa com as coisas que são do mundo, 
desejadas pela carne. 
Deus sabe que as coisas do mundo são passageiras e que os desejos da carne enfraquecem o 
espírito. 
Portanto, Deus só nos dá as coisas boas e espirituais, coisas que não se pode comprar com o 
dinheiro, que ninguém poderá nos tirar por se tratar de um presente de Deus para a nossa vida, 
porque Ele nos ama. 
E outra vez o apóstolo Paulo nos ensina através na bíblia, mostrando situações extremas, que 
nada poderá nos afastar do amor de Deus. Primeiro com perguntas, depois com afirmações. 
Perguntas: 
— Quem nos separará do amor de Cristo? 
— A tribulação, a angústia, a perseguição, a fome, a nudez ou a espada? (ROMANOS 8-35) 
Afirmações: 
— Porque estou bem certo que, nem a morte, nem a vida, nem os anjos, nem os principados, 
nem as potestades, nem as coisas do presente, nem as coisas do porvir, nem os poderes, nem a 
altura, nem a profundidade, nem qualquer outra criatura poderá nos separar do amor de Deus 
que está em Cristo Jesus nosso Senhor. (ROMANOS 8:38-39) 
E em 2° Timóteo 2:11-13. O apóstolo Paulo fala e ensina a fidelidade de Deus para conosco: 
 “ Fiel é esta palavra; se já morremos com ele também viveremos com ele; se perseveramos 
também com ele reinaremos, se o negarmos ele por sua vez nos negará. Se somos infiéis, ele 
permanece fiel, pois de maneira nenhuma pode negar-se a si mesmo. “ 
Agora que nós já vimos a fidelidade de Deus e o quanto Ele nos ama, e tudo o que passou por 
nós, o que temos para oferecer a Ele? 
Como podemos provar o nosso amor por Ele? 
Deus pagou o maior resgate do mundo por nós, para que pudéssemos ter a chance de sermos 
salvos, sempre nos dá as melhores coisas, as quais nem o dinheiro, nem as riquezas podem 
comprar. 
Ele nos dá gratuitamente essas dádivas, porque nos ama. 
Mas Ele também quer exclusividade... Ele quer o nosso melhor. Veja só esse relato da bíblia. 
Abraão considerado pai da humanidade e amigo de Deus, conforme as sagradas escrituras, não 
tinha filhos com sua esposa Sara, porque ela era estéril e eles já eram avançados em idade, 
Abraão tinha setenta e cinco anos e Sara sua esposa sessenta e cinco, e Deus lhes disse: Abraão 
sai da tua terra, da tua parentela e da casa de teu pai, e vai para a terra que te mostrarei, e te 
abençoarei e te engrandecerei o nome. Sê tu uma benção! 
Abençoarei os que te abençoarem e amaldiçoarei os que te amaldiçoarem: “ Em ti serão 
benditas todas as famílias da terra. “ (Gênesis 12:1-3) 
Que promessas! Deus queria o abençoar muitíssimo. 
Mas para isso Abraão precisaria crer e ter fé, acreditar naquelas promessas de Deus, como ele 
realmente fez. Mas elas só vieram a se cumprir após muitos anos, Abraão tinha cem e Sara 
noventa! – Relato conforme cronograma do livro de Gênesis (21.5). 
Eles ficaram muito felizes e agradecidos ao Senhor Deus é claro. Imaginem só, ser pai aos cem 
anos e mãe aos noventa... 



Mas Deus cumpriu a sua promessa, e Abraão passou a ser conhecido como pai da fé e 
considerado pai da humanidade. A partir do nascimento de Isaque. 
Mas Deus prova o ser humano como o ouro no fogo, e como a prata quando está sendo 
purificada, também pôs Abraão à prova. (Gênesis 22.2) 
Pedindo Isaque seu filho em holocausto que é: 
 “ Um sacrifício em que a vítima escolhida era completamente queimada como uma oferta 
dedicada unicamente a Deus – conforme Êxodo 29:16-18. 
O bom disso... É que Deus só estava colocando Abraão a prova, Ele não iria permitir que a vida 
de Isaque fosse tirada. 
E o ruim disso... Era que só Deus sabia! 
Você já se imaginou no lugar de Abraão? Tendo que sacrificar o seu próprio filho. 
Você mesmo tendo que preparar o altar, sacrifica-lo e depois o queimar, em nenhum momento 
poder perguntar o porquê? 
Talvez nem precisava perguntar porque. Para Deus provar... Testar a sua supremacia, Ele vai 
usar o que você mais ama. 
E quem colocar alguma coisa entre Deus e a pessoa que está sendo provada, para Deus já fez a 
sua escolha... Já pecou no primeiro mandamento “ Amar a Deus sobre todas as coisas. “ 
Mas Deus nos ama, por isso, não permitiu o sacrifício de Isaque. 
Mas não poupou o seu único filho Jesus para nos salvar! 
Ele mesmo se doou em um sacrifício agradável a Deus para nos resgatar do pecado das trevas, 
para o amor da luz de Deus. 
Ah! Ainda bem que não se imaginou passando aquela prova de Abraão. 
Talvez teria rodado, iria fraquejar se sentiria impotente, ou até mesmo teria se irado contra 
Deus. 
Achou difícil a prova de Abraão? Então veja a de Jó! 
Jó era um homem temente a Deus em todos os seus caminhos e bem-sucedido financeiramente, 
ele e a sua casa serviam ao Senhor continuamente. Até ao dia que satanás, inimigo de Deus, 
investiu contra Jó por ver sua fidelidade a Deus. 
E Deus conhecendo toda a astúcia de satanás, e sabendo onde ele queria chegar, começou a 
falar de Jó. Observaste o meu servo Jó... 
Porque ninguém há semelhante a ele, homem íntegro e reto. Temente a Deus em todos os seus 
caminhos e que sempre se desvia do mal. (Jó 1.8) 
Creio eu, que nesse momento, Deus usou de sabedoria e deu um tapa na cara de satanás com 
esses elogios para Jó e ainda usou a astúcia e a maldade de satanás para provar à Jó. 
E o inimigo astuto foi usando as bênçãos que Deus havia abençoado Jó contra ele. Primeiro os 
bens, depois os filhos, casa até não sobrar nada, além de Jó. 
Quando o astuto inimigo achou que havia conseguido por Jó contra Deus, aí foi a hora de Jó 
dar um tapa na cara do inimigo astuto... 
Com essas palavras que, se pensarmos é uma linda e potente oração. 
 “ Então Jó se levantou, rasgou o seu manto, rapou a cabeça e lançou-se em terra e adorou... 
Dizendo: Nu saí do ventre de minha mãe, e nu voltarei, o Senhor o deu e o Senhor o tomou: 
Bendito seja o nome do Senhor! “ (Jó 1.20-21) 
Jó não pecou e nem atribuiu a Deus falta alguma. Agora povo de Deus, prestem atenção! 
Já escutei essa afirmação dentro de igrejas: 
 “ Tem gente atribuindo muitas coisas a satanás, agora tudo que acontece de errado é ele! ” 
Fiquei pasmo, perplexo por escutar aquilo dentro de uma igreja! Eu até senti semelhança com 
aquela série... “ O advogado do diabo e o fantasminha camarada. “ 
Aos irmãos que às vezes saem a defender satanás, querendo fazer ele voltar a ser um anjo de 
luz, prestem atenção no final da história de Jó. O astuto satanás... Depois de ter tirado tudo que 
Jó tinha sem ter êxito, usou da astúcia novamente para poder tocar na saúde de Jó. (Jó 2:4-6) 



Deus então permitiu com uma condição, que poupasse a sua vida. Então saiu satanás 
desesperado a colocar chagas e tumores malignos em Jó, mesmo após ele ter perdido tudo o 
que tinha de bens materiais. Mas o astuto sabia que o maior bem de Jó era a sua fidelidade à 
Deus, e isso o incomodava. Como ainda o incomoda hoje em dia, quando se depara com um 
verdadeiro Cristão... 
 “ Daqueles que também sempre põem Deus em primeiro seja qual for o segundo! “ 
Mas Jó sem nada de bens e cheio de chagas malignas, não pecou contra Deus. (Jó 2.8) 
Então sua mulher permitindo satanás entrar nela pela sua ira e por suas atitudes disse a Jó: “ 
Ainda conservas a tua integridade?! Amaldiçoa a Deus e morre. “ (Jó 2.9) 
Aí satanás se fortaleceu com as palavras da esposa de Jó, achando que dessa vez, pela 
gravidade da situação teria êxito. 
Mas o astuto se levantou para cair de vez... Por tentar contra a vida de um ungido de Deus. 
Mais uma resposta correta de Jó, que serviu de lição para a sua mulher, que serviu como um 
louvor e uma oração a Deus... E que serviu para dar mais um tapa na cara de satanás, quando Jó 
falou primeiro a sua esposa: “ Falas como qualquer doida, temos recebido o bem de Deus e não 
receberíamos também o mal? (Jó 2.10) 
Depois quando Jó fechou os seus lábios para não pecar contra Deus. E você, teria passado 
também por essa prova? 
Ah! Ainda bem que foi com Jó né.... Isso soa como, teria rodado. 
Mas Deus como é um pai, misericordioso e um Deus justo, restituiu a Jó o dobro de tudo que 
ele tinha e que satanás havia lhe tirado, e ainda depois viveu Jó mais cento e quarenta anos e 
viu quatro gerações de filhos. E então morreu, velho, farto e realizado sem ter transgredido 
contra Deus. 
No novo testamento Jesus também enche os seus filhos de bênçãos preciosíssimas tão grandes 
que nem o dinheiro pode comparar, nem a medicina explicar e tampouco a ciência pode provar. 
Bênçãos que ficam acima da medicina, mais elevada que a ciência ou de qualquer outro método 
usado para produzir provas ou explicações. 
É como que, trabalhar no campo do invisível, manusear o que ainda não foi criado e trazer a 
existência o que ainda não existe. Entendeu? Ah, ainda bem que não! Senão não seria milagre. 
Vou te explicar primeiro o que é um milagre.... Um milagre é.... 
Pegar o impossível no invisível e, trazer para o visível do possível. 
Fácil assim! Para quem é.... 
Pai, Filho e Espírito Santo, tudo em um só. O primeiro e o último, o início e fim de tudo. 
O milagre não está na ciência, nem tem uma fórmula para o produzir, fabricar e distribuir em 
grande escala. O milagre é formado quando a fé das pessoas atinge o seu estágio máximo, não 
sobrando lugar para a dúvida ou para a desconfiança. Aquele famoso ver para crer. 
Deus não dá prova e não se deixa escarnecer. O que você faria se enxergasse alguém caminhar 
sobre as águas, repreender o vento, ressuscitar mortos, curar coxos, paralíticos, restaurar a vista 
aos cegos, e o melhor de tudo, ver vidas se transformando, pessoas sendo libertas e de graça 
sendo oferecido a salvação e a vida eterna.... 
Já imaginou... Vida eterna! 
Aí você já pode parar de procurar a fonte da juventude.... Já que até agora ninguém encontrou 
mesmo! 
Mas esse Cristo que eu sirvo é real, Ele é o único que opera esses milagres. Nunca uma 
promessa d’Ele deixou de se cumprir, ou nunca “Ele” começou uma coisa à qual não pode 
concluir. 
Porque tudo se forma através da sua palavra justamente por ser o criador de tudo que existe, 
sendo assim, tudo que existe é criação sua, e tudo lhe é sujeito. 



Ele que é a essência do amor, se doou por nós para que, o amor Dele estivesse em nós. Jesus 
nos ama a ponto de ter dado a sua vida por nós, sendo nós pecadores e Ele imaculado, sem 
nenhum pecado. 
Mas, quando nos prova, também quer o melhor de nós. Vou colocar aqui algumas passagens do 
novo testamento que Jesus pôs à prova pessoas em momentos delicados para provar à sua 
supremacia. 
No evangelho de Lucas, Jesus se aproxima de uma pessoa que havia perdido o pai e estava indo 
o sepultar, e lhe disse: Segue-me! 
Ele, porém, respondeu: Permite-me ir primeiro sepultar meu pai. 
Mas Jesus insistiu: Deixa aos mortos o sepultar dos seus próprios mortos, tu, porém vai e prega 
o reino de Deus. (Lucas 9:59-60) 
Já imaginou a situação... 
O pai ainda não tinha sido sepultado e a pessoa não poderia dar o último adeus... 
Porque se fosse desobedecida à Jesus, não colocando Ele em primeiro como deve ser. 
O outro disse a Jesus: Seguir-te-ei Senhor, mas deixa-me primeiro despedir-me dos de minha 
casa. 
Mas Jesus replicou: Ninguém que tendo posto a mão no arado e olha para trás é apto a entrar no 
reino de Deus. (Lucas 9:61-62) 
Mas eles mostraram não estar preparados quando disseram: Deixa primeiro sepultar meu pai, e 
o outro, deixa-me primeiro despedir-me dos que estão na minha casa. 
Ao falarem “deixa primeiro fazer isso e aquilo”. Automaticamente colocaram Jesus em 
segundo, terceiro ou ainda abaixo disso nas suas escalas de prioridades. Resumindo, ambos 
falharam. 
Por mais difícil que seja, nunca coloque Deus em segundo plano, também não busque por Ele 
somente em emergências. “Ele” quer ser o teu Deus em todos os momentos da sua vida. 
Geralmente Deus usa o que o ser humano mais ama para o provar, veja só essa: 
Ao jovem rico Jesus pediu para ele abrir mão da sua riqueza (ou do que ele considerava que era 
a sua riqueza), vender tudo que tinha e dar aos pobres, que ele teria um tesouro no céu, e só 
depois era para seguir Jesus. 
E porque Jesus fez isso? 
Jesus deveria ter visto que, ele estava muito fixado no dinheiro, nas riquezas e que não tinha 
lugar para Deus no seu coração. E, portanto, desse jeito não poderia o salvar, que o amor que 
ele tinha pelas riquezas fariam ele perder a sua salvação. (Marcos 10.21) 
Imaginem só que prova para os gananciosos, que confiam mais nas riquezas do que em Deus, 
em um mundo tão materialista, ter que abrir mão de toda a sua fortuna e dar aos pobres, para 
estarem aptos ao amor de Jesus e a salvação. 
Creio que muitos hoje em dia também não aceitariam essa condição. 
Mas como não se pode amar a Deus e as riquezas, segundo Cristo, onde está a sua riqueza, está 
também o seu coração, muitos perderão a salvação das suas almas por confiar mais nas riquezas 
do que em Cristo Jesus que é o único que verdadeiramente pode nos salvar. (Mateus 6:24) 
Jesus também ensina que: Não se pode amar a Deus e as riquezas, ou vai amar à Deus e colocar 
Nele toda a sua confiança e esperança, ou vai confiar no dinheiro fazendo a sua escolha pelas 
riquezas. 
Não se pode servir a dois senhores, porque ao amar um, irá aborrecer o outro, e quando fizer a 
sua escolha e se devotar a um, terá que desprezar o outro. (Mateus 6.24) 
No evangelho de Lucas 12:15 Jesus adverte sobre esse assunto da seguinte forma: 
 “ Tende cuidados e guardai-vos de toda e qualquer avareza, porque a vida de um homem não 
consiste na quantidade de bens que ele possui. Mas na fidelidade para com Deus. “ 



Eu quero encerrar esse assunto com duas afirmações que Jesus fez, que estão no evangelho de 
Mateus 16:24-25 e duas perguntas, que Ele deixou em aberto, talvez para cada um de nós 
responder no silêncio da nossa oração a “Ele”, ou no espiritual da nossa reflexão. 
Afirmações: 
— “ Se alguém quiser vir após mim, a si mesmo se negue, tome a sua cruz e siga-me. “ 
— “ Porquanto quem quiser salvar a sua vida perdê-la-á, e quem perder a vida por minha causa 
achá-la-á. “ 
Perguntas: 
— Pois que aproveitará o homem se ganhar o mundo inteiro e perder a sua alma? 
— Ou o que daria o homem em troca da sua alma? 
Agora que já escrevi algumas passagens que mostram o amor e a fidelidade de Deus para com 
o ser humano, também quero escrever sobre as grandes dádivas que Ele nos deu. 
Deus nos deu o maior presente que a humanidade já recebeu, também passou pela maior prova 
de amor do mundo e pagou o preço mais caro e mais alto já pago por algo desde a fundação do 
mundo. 
Vou usar a própria bíblia para mostrar passo a passo cada uma dessas passagens, para que você 
possa reconhecer a soberania e a supremacia de Deus e do quanto Ele te ama. 
Primeiro precisamos entender que, Deus é pai e, portanto, criador de tudo que existe. Por mais 
sábio, entendido e bem-sucedido que seja o ser humano, nunca passará de criatura, pois toda a 
sabedoria e entendimento que tem foi Deus que lhe deu. 
Eu poderia até dizer assim: Você sem Deus tem um problemão... Está totalmente perdido. 
Mas Deus sem você! Continua sendo Deus, pai grandioso, poderoso, Senhor e criador de tudo 
que existe. 
Para mostrar-lhes à sabedoria da criação de Deus, vou começar no livro de Gênesis, no capítulo 
primeiro até o versículo vinte e seis (Gên. 1:1-26). Deus criou todas as coisas, toda aquela 
beleza de criação chamado paraíso, era um presente que Deus queria dar para o ser humano, 
que ainda não existia, porque Deus ainda não o havia formado. Mas o seu mundo chamado 
paraíso já estava pronto, perfeitamente criado por Deus. 
Você já imaginou Deus dando um mundo de presente para seus filhos... Ah, parece impossível 
né. Mas Deus nos deu! 
Em Gênesis 1:26, quando Deus disse “ façamos o homem a nossa imagem e semelhança”, 
porque Deus disse façamos no plural? A nossa imagem e semelhança também no plural... 
Porque a trindade já existia, Pai, Filho e Espírito Santo, são um. 
E a prova que Deus criou o mundo para o ser humano está no mesmo versículo (Gên. 1:26) que 
diz: “ Que ele tenha domínio sobre os peixes do mar, sobre as aves do céu, sobre os animais 
domésticos, sobre toda a terra e sobre todos os répteis que rastejam pela terra. “ 
E a prova que os três já existiam no início da fundação e formação do mundo, está no versículo 
a seguir (Gên. 1:27) quando as mesmas palavras que foram ditas no versículo 26 no plural, 
aparece agora em no singular. 
 “ Criou Deus pois o homem a sua imagem, à imagem de Deus o criou, homem e mulher os 
criou. “ (Gên. 1.27 ) 
E o grande e poderoso Deus, vinha face a face conversar com o ser humano, sua criação, e, 
portanto, filhos... 
Dá para imaginar Deus e o ser humano conversar todos os fins da tarde?! 
Isso acontecia até o homem pecar contra Deus, primeiro a mulher depois o homem, conforme 
(Gên. 3:1-6). No versículo (Gên. 3:8) Deus veio falar com seus filhos como de costume, e eis 
que eles já estavam em pecados, por terem desobedecido a ordem de Deus e, portanto, estavam 
afastados do amor de Deus devido o pecado. 
E este ato de desobediência à Deus gerou sérias consequências, tanto à mulher como ao homem 
conforme Gênesis 3:16-19. 



E desde então o homem não tinha mais acesso direto a Deus, tendo-o somente através dos 
profetas e sacerdotes, e isso quando Deus aceitava as ofertas e os sacrifícios. 
Mas todos esses projetos e pessoas erguidas e usadas por Deus, apontavam para um salvador, 
alguém que fosse reconciliar o povo à Deus, mas esse alguém tinha que ser perfeito... Um 
salvador, um messias, uma pessoa igual a Deus, totalmente puro. E aceitar passar pela maior 
prova de amor do mundo, dando o maior presente que a humanidade já recebeu. Isso é.... Deus 
se fazer homem, se fazer carne, se despir de todo o seu poder, de toda a sua glória e aceitar 
pagar o terrível preço de carregar os pecados de toda a humanidade até aquela cruz. 
E o único ser do mundo apto a fazer essa reconciliação do povo à Deus era Cristo Jesus, o 
unigênito filho de Deus. 
Conforme as sagradas escrituras, vários livros falam sobre esse tão grande e necessário 
sacrifício, capaz de reconciliar o povo a Deus, pagando totalmente os nossos pecados. Nos 
mostrando o caminho direto a Deus. 
E esse próprio salvador seria o caminho conforme nos diz as sagradas escrituras. E o plano 
como seria feito essa nova aliança entre Deus e o povo está bem detalhada em (Hebreus 7:20-
28) Cristo sacerdote único e perfeito. 
E a aliança da libertação é essa: 
 “ Porque esta é a aliança que firmarei com a casa de Israel, depois daqueles dias diz o Senhor: 
Na sua mente imprimirei as minhas leis, também sobre o seu coração as inscreverei, e eu serei 
o seu Deus, e eles serão o meu povo. 
E não ensinará jamais cada um ao seu próximo nem cada um ao seu irmão dizendo: conhece ao 
Senhor, porque todos me conhecerão, desde o menor deles até o maior. 
Pois para com as suas iniquidades, usarei de misericórdia e dos seus pecados jamais me 
lembrarei. “ (Hebreus 8:10-12). 
E para que possamos melhor entender sobre a queda e a restauração do homem, o livro de 
Romanos nos ensina. Romanos 5:12 diz: 
Portanto, assim como por um só homem entrou o pecado no mundo, e pelo pecado a morte, 
assim também à morte passou a todos os homens, porque todos pecaram. E em Romanos 5:17-
18 tudo fica bem explicado, como seria feito esse grande sacrifício, esse plano divino, de 
resgatar o ser humano da morte do pecado para luz da salvação, mediante e tão somente por 
Cristo e pelo que Ele fez na cruz. 
 “ Se pela ofensa de um e por meio de um só reinou a morte, muito mais os que recebem a 
abundância da graça e o dom da justiça, reinarão em vida por meio de um só, a saber Jesus 
Cristo. Pois assim como por uma só ofensa, veio o juízo sobre todos os homens para a 
condenação, assim também por um só ato de justiça veio a graça sobre todos os homens, para a 
justificação que dá a vida. “ (Romanos 5:17-18). 
Sabendo de tudo isso, jamais podemos esquecer de agradecer esses tão grandes presentes, essas 
tão grandes dádivas que o Senhor nosso Deus nos deu. 
Para fortalecer a sua fé no Senhor e aumentar a sua confiança “Nele” vou lembrar de apenas 
três... Entre números. 
1° - O primeiro grande presente... Deus criou o mundo inteiro para nos dar e ainda não havia 
nós formado, Deus é aquele pai verdadeiro, carinhoso, amoroso, que dá o melhor a seus filhos. 
Como os pais que preparam o enxoval dos filhos antes deles nascerem, (assim) tal qual foi 
Deus preparando um mundo inteiro com o que há de melhor para nós dar, e somente após, nos 
criar, nos formar. 
2° - O segundo grande presente... É que Deus nos criou, nos formou a sua própria imagem e 
semelhança. 
Imaginem só, nós seres humanos, criados pelas mãos do grande e poderoso Deus e ainda feitos 
a sua própria imagem e semelhança. 



E não bastando isso deu-nos o livre arbítrio... Poder de escolha, dádiva que nem os anjos do céu 
tem. 
Achou pouco? Está admirado.... Espantado! Então se prepare para relembrar e reviver o 
terceiro grande presente de Deus para a humanidade, mas antes é necessário também 
lembrarmos, que estávamos afastados pelo pecado, mas a ira de Deus dura só um pouco, como 
podemos ver em alguns versículos sobre esse assunto. 
No livro dos Salmos o salmista fala: Porque não passa de um momento a sua ira. (Sl 30:5). Em 
Jeremias (3:12) diz: Misericordioso sou diz o Senhor, e não farei a minha ira sobre ti. 
Em Miquéias 7:18 diz: Ele não retém a sua ira para sempre, porque tem prazer na misericórdia. 
Mas antes de escrever sobre terceiro grande presente de Deus, quero deixar esse versículo para 
meditação e reflexão (Salmo 30:5) “ Porque a sua ira dura só um momento; no seu favor está a 
vida; o choro pode durar uma noite, mas a alegria vem pela manhã. ” 
Para nos dar esse terceiro presente seria necessário um sacrifício, teria um custo, um preço 
altíssimo, muito difícil de cumprir. 
Mas como Deus é pai e nos ama com o seu amor incondicional, aceitou pagar o preço! 
3° - Terceiro grande presente de Deus, Ele teve que descer do céu, vir a terra, se fazer carne, se 
fazer homem, despir-se do seu poder, da sua glória, carregar todos os nossos pecados até aquela 
cruz do calvário, lá ser crucificado, injuriado e morto... Em outras palavras, o preço desse 
terceiro grande presente de Deus para a humanidade, que estava caída mediante Ele, através do 
pecado foi... O sangue e a vida do unigênito filho de Deus. 
Olha só até onde vai o amor de Deus pelo ser humano, o amor do verdadeiro pai por seus 
filhos, do único e verdadeiro criador à criatura, gerado pela sua vontade, feito com suas 
próprias mãos e recebendo o sopro de vida direto da boca de Deus nas nossas narinas como está 
registrado no livro de Gênesis 2:7. 
Você é especial para Deus! Ele cuida de você como a menina dos seus olhos, como está no 
Salmos 17:8: “Guarda-me como a menina dos olhos, esconde-me debaixo da sombra das tuas 
asas. ” 
E você, daria a sua vida para salvar alguém? Mesmo que essa pessoa fosse má e desconhecida? 
... Claro!  Que não né... 
Mas Deus deu a vida preciosíssima do seu filho unigênito para poder salvar toda a humanidade. 
Todos os que aceitaram o sacrifício que Ele fez na cruz. 
Deus não rejeitou o ser humano, nem quando ele estava em dívida, em pecados. Então imagina 
só você reconciliado, remido e fiel... Até onde vai o amor de Deus! 
O amor de Deus por nós é como uma aliança, que tem início, mas que não tem fim. E para que 
não fique só nas minhas palavras, veja só como João o apóstolo do amor faz essa narrativa, 
dessa transição de Deus... Para Jesus Cristo homem. 
Evangelho de João (1:1-5) e João (1:10-14): 
 “No princípio era o verbo, e o verbo estava com Deus. Todas as coisas foram feitas por 
intermédio dele e sem ele, nada do que foi feito se fez. 
A vida estava nele e a vida era a luz dos homens. A luz resplandece nas trevas, e as trevas não 
prevalecem contra ela. ” (João 1:1-5). 
E continuando a sua narrativa o apóstolo fala assim: 
 “O verbo estava no mundo, o mundo foi feito por intermédio dele, mas o mundo não o 
conheceu. 
Veio para o que era seu, e os seus não o receberam, deu-lhes poder de serem feitos filhos de 
Deus, a saber, aos que crêem no seu nome, os quais não nasceram do sangue, nem da vontade 
da carne, mas da vontade de Deus. 
E o verbo se fez carne e habitou entre nós, cheio de graça e verdade, e vimos a sua glória, a 
glória do unigênito do pai. ” (João 1:10-14) 



Agora que já conhecemos o amor infinito de Deus, a sua misericórdia e a sua fidelidade, vamos 
nos render aos seus cuidados, entregando a nossa vida a Ele, aceitando-o como o único, 
verdadeiro e suficiente salvador das nossas vidas. 
Ele nos cuida, protege, ensina e fortalece. Nos faz vencer, e nos torna santos, puros, fiéis e 
verdadeiros. Nos dá o melhor dessa terra. 
 “Se quiserdes e me ouvirdes, comereis o melhor dessa terra. ” (Isaías 1:19) 
Deus promete nos dar o melhor, mas precisamos ouvir a sua voz, e entregar o nosso caminho a 
Ele, conforme ensina as sagradas escrituras: 
 “Entrega o teu caminho ao Senhor, confia nele, e o mais ele fará. ” (Salmos 37:5) 
Mesmo que às vezes a tua jornada esteja difícil de prosseguir, as aflições e as tribulações do 
dia-a-dia te deixam angustiado, descansa no Senhor porque Ele te diz: “Invoca-me no dia da tua 
angústia, eu te livrarei e tu me glorificarás. ” (Salmos 50:15) 
Mas agora que já conhecemos a fidelidade, a benignidade, a misericórdia e o amor de Deus por 
nós conforme nos relata todo o Salmo 136. 
Quero também te falar do último grande presente que você ganhará de Deus, se o aceitar, se 
viver os seus ensinamentos e for fiel até o fim. Vou usar as próprias palavras de Jesus Cristo à 
grande promessa da vida eterna que está no evangelho de João 14: 
 “Não se turbe o vosso coração, credes em Deus, credes também em mim, na casa de meu pai 
há muitas moradas, se assim não fora, eu vo-lo teria dito. Pois vou preparar-vos lugar. E 
quando eu for vos preparar lugar, voltarei e vos receberei para mim mesmo, para que onde 
estou, estejais vos também. E vós sabeis o caminho para onde eu vou.” (João 14:1-4) 
Mas logo após o mestre ensina novamente o caminho para quem não entendeu. Ele diz 
claramente sem rodeios, até porque não tem outro jeito ou outro caminho. 
 “Eu sou o caminho, a verdade e a vida, ninguém vem ao pai senão por mim. ” (João 14:6) 
E qual vai ser a sua escolha? Vai ouvir a voz do Senhor, se render a Ele e abrir mão dos deleites 
do mundo? Ou vai escolher os prazeres que o mundo oferece por algum tempo e perder a tua 
salvação? 
Mas a escolha sempre será sua, conforme diz em Romanos 10:9: 
 “Se com a tua boca confessares que Jesus é o Senhor, e se creres em teu coração que Deus o 
ressuscitou dentre os mortos serás salvo. ” 
E no evangelho de Marcos 16:16 diz: “Aquele que crer e for batizado será salvo, mas quem não 
crer já está condenado, porque não creu no nome do unigênito filho de Deus. ” 
Creio que com todos esses exemplos já esteja apto a fazer a sua escolha. 
E esse último grande presente que Deus quer te dar é a vida eterna. Já imaginou, vida eterna! 
Imaginem só uma montanha como a do Everest que é a maior montanha do mundo. Mas 
imaginem que ela fosse de aço ou de rocha maciça, e todos os dias um pequeno beija-flor 
voasse bem próximo da montanha, e batesse com a pontinha da asa nela, e cada vez que batesse 
saísse um único e minúsculo pozinho da montanha, e quando ela desaparecesse completamente 
de tantas vezes que o beija-flor houvesse batido nela... 
A sua vida eterna ainda estaria no começo, porque eternidade nunca tem fim. Dá para 
imaginar?! 
E para ficar melhor ainda, Deus quer te dar essa vida eterna no céu. Junto Dele do seu filho 
amado Jesus Cristo e junto aos anjos e santos... 
Você algum dia já parou para pensar como seria o céu? 
Se existe mesmo a ressurreição? 
Que corpo, ou forma tem os seres divinos que vivem no céu? 
E como será isso? 
Perguntas curiosas e necessárias, para esclarecimento, fortalecimento e aumento da nossa fé. 
Mas as respostas a essas perguntas serão todas boas, ótimas, excelentes! 



Vou usar a própria bíblia para maior confiabilidade, para que não fique apenas nas minhas 
palavras, e te responder todas essas perguntas usando apenas duas passagens bíblicas. Alguns 
versículos de 1 Coríntios 15: 
 “Mas de fato Cristo ressuscitou dentre os mortos sendo Ele, as primícias dos que dormem. 
Visto que a morte veio por um homem, também por um homem veio a ressurreição dos mortos. 
Porque assim como em Adão, todos morrem, assim também todos serão vivificados em Cristo. 
Cada um, porém na sua própria ordem; Cristo as primícias, depois os que são de Cristo na sua 
vinda (os que o aceitaram e os que vivem ‘Nele’) E então virá o fim quando Cristo destruir todo 
o principado e toda potestade e por todos os inimigos debaixo dos seus pés. O último inimigo a 
ser destruído é a morte. ” 
Assim será na ressurreição e está escrito na bíblia em 1 Coríntios 15:20-26. 
Agora que já está bem explicado como será feita a ressurreição, também quero explicar de que 
forma será feita a transformação dos corpos, terrenos para os celestiais (1 Coríntios 15): 
 “Mas alguém dirá: Como ressuscitam os mortos? E em que corpos vêm? 
Insensato! O que semeias não nasce se primeiro não morrer, e quando semeias, não semeias o 
corpo que há de ser, mas o simples grão, como o trigo ou qualquer outra semente. 
Mas Deus lhe dá o corpo como lhe aprouve dar, e a cada uma das sementes o seu corpo 
apropriado. 
Há também corpos celestiais e corpos terrestres, e sem dúvida uma é a glória dos celestiais e 
outra é a glória dos terrestres. 
Pois assim também é a ressurreição dos mortos, semeia-se o corpo na corrupção, ressuscita na 
incorrupção, semeia-se em desonra, ressuscita em glória. 
Semeia-se em fraqueza, ressuscita em poder. Semeia-se o corpo natural, ressuscita corpo 
espiritual. Se há corpo natural, há também corpo espiritual. 
Pois está escrito: O primeiro homem, Adão, foi feito alma vivente. O último Adão, porém, é 
espírito vivificante. 
O primeiro homem formado da terra é terreno, o segundo homem é do céu (portanto espiritual). 
Isso afirmo irmãos, que nem a carne, nem o sangue podem herdar o reino de Deus. Nem a 
corrupção herdar a incorrupção. 
Eis que vos digo um mistério: Nem todos dormiremos (morreremos), mas todos seremos 
transformados. 
Num momento, em um abrir e fechar de olhos, ao ressoar da última trombeta. A trombeta 
soará. Os mortos ressuscitarão incorruptíveis e nós seremos transformados. 
Porque é necessário que o corpo corruptível se revista de incorruptibilidade, e o corpo mortal se 
revista de imortalidade. 
E, quando o corpo corruptível se revestir de incorruptibilidade, então se cumprirá a palavra que 
está escrita: 
 “ Tragada foi a morte pela vitória. 
Onde está ó morte a tua vitória? 
Onde está ó morte o teu aguilhão. ” 
Todas essas promessas e transformações estão no livro de 1 Coríntios 15:35-55. 
Agora que já sabes que Deus te ama mais que tudo, que Ele só te dá as melhores coisas, as 
quais o dinheiro não pode comprar, só resta entregar o teu caminho a Ele, o aceitando como 
único Senhor da sua vida. Fácil né?! 
Mas é isso que Ele quer de nós... Ele quer exclusividade, que o aceitamos como o Senhor e 
salvador das nossas vidas e que esperamos só “Nele” como diz a palavra em Salmos 37:5 
“Entrega o teu caminho ao Senhor confia Nele e o mais Ele tudo fará. ” 
Confie, creia, espere somente no Senhor, e a promessa de Deus se cumprirá na sua vida. 
Deus ama todos os seus filhos, e quer salvar a todos. Todos que o aceitar como único 
verdadeiro e suficiente salvador da sua vida. 



Mas importa que a pessoa creia, o aceite e seja batizada em nome do Pai, do Filho e do Espírito 
Santo de Deus. 
Porque na verdade os três são um, como diz em 1 João 5:5... 
 “Pois há três que dão testemunho no céu, o Pai, a palavra e o Espírito Santo, e os três SÃO um. 
” 
E em João 5:11 a bíblia nos ensina o único meio de nós alcançar a vida eterna, que é por Cristo 
e só Nele... 
E o testemunho é este: Que Deus nos deu a vida eterna, e esta vida está no seu Filho. Aquele 
que tem o filho tem a vida, aquele que não tem o filho de Deus, não tem a vida eterna. 
E para finalizar vou usar novamente as próprias palavras de Jesus, ensinando o caminho até 
Deus e, portanto, a vida eterna. 
 “Jesus diz: Eu sou o caminho, a verdade, e a vida, ninguém vem ao Pai senão por mim. ” 
Agora já sabe o caminho... Boa escolha e boa reflexão. Vou apenas lembrar que a vida eterna 
é..... Uma vida para sempre, sem dor, sem tristeza, sem lágrimas, junto do Criador. 
E sem sombras de dúvida, o maior presente que o ser humano poderá receber, maior do que o 
mundo que ganhamos! Maior que a vida terrena que é passageira, e maior do que tudo que 
possamos desejar. 
Imagine, você salvo no céu, junto aos anjos, vivendo para sempre perto do Criador. 
Imagine Ele te chamar pelo teu nome... 
Imagine o Santíssimo dizendo que você é especial. 
Imagine Deus dizendo que te projetou, que te formou, que te conhecia e te visitava quando 
ainda estavas no ventre da tua mãe, que te ama e que você é especial para Ele. 
Que você vale mais que um diamante para Deus. 
Só que o preço desse presente valiosíssimo também é alto... 
Nunca esqueça que Deus prova o filho que ama como o ouro e a prata, lembra de Jó, de 
Abraão, do evangelho de Lucas, onde Jesus põe à prova os que o queriam seguir. E as vezes 
Ele pede o que nós mais amamos. 
Não esqueça que ao jovem rico que queria seguir Jesus, mas que amava as riquezas e colocava 
nelas a sua confiança, Jesus pediu para ele abrir mão, vender tudo que tinha, e distribuir aos 
pobres e só depois segui-lo. 
Pois aquele que confiar nas riquezas achando ter nelas proteção e segurança, para Deus já fez a 
sua escolha. (Marcos 10:17-26). 
Não se pode amar a Deus e as riquezas, temos que se decidir entre um ou outro. (Mateus 6:24). 
Em Lucas 9:57-62, o Mestre também põe à prova os que o queriam seguir, mas escolheu 
pessoas que estavam passando por situações extremas. 
Um não podia nem sepultar seu pai que havia falecido, e o outro não podia nem se despedir dos 
da sua casa. 
Mas se não for em situação extrema, como seremos provados? 
Se não for pedido o que mais amamos, como saberá realmente qual será a nossa escolha. 
Na verdade, Ele sabe, porque é Deus... 
Mas usa as tribulações, como prova da escolha que fazemos. Então, não negue esse Deus que 
se fez homem, sofreu e se doou a si mesmo pelos nossos pecados, que é fiel sempre e jamais 
deixará de te ajudar, de te abençoar e sempre te fará vencer. 
Esse Deus transforma, liberta, ensina, santifica e salva. Se o aceitar. 
Ele é a ressurreição e a vida, o primeiro e o último, o princípio e o fim de tudo, Ele é o único 
que pode te ajudar, te salvar e te dar a vida eterna. “Ele” mesmo diz em João 14:6: 
“Eu sou o caminho a verdade e a vida, ninguém vai ao Pai se não por mim. ” 
Jesus é o caminho para tudo. Ele é o Deus que desceu do céu, que se fez carne, que se fez 
homem, que carregou aquela cruz e que deu a sua vida para te salvar. 



Não desperdice essa oportunidade de salvação, ela é única! Ninguém mais fora Jesus Cristo 
daria a vida para poder te salvar. 
Ele já provou que te ama, que é fiel sempre e que quer te salvar. E você? O que vai escolher? 
Não esqueça de estar preparado e decidido, pois Ele mesmo diz: “Eis que venho como um 
ladrão a hora que ninguém espera. Portanto, estais preparados e vigiai. ” 
Ele já deu a sua vida por você e te escolheu. E você? 
Boa reflexão, uma boa escolha, e uma ótima semana. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Confiança 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Confiança é o ato de confiar em alguém, e para confiar precisamos acreditar. 
Mas convenhamos acreditar nas pessoas que... 
  
  
Confiança é o ato de confiar em alguém, e para confiar precisamos acreditar. Mas 
convenhamos acreditar nas pessoas que trocaram o amor de Deus pelos prazeres e deleites do 
mundo, não é muito fácil. 
Ainda mais nos dias de hoje, em um mundo que vive na individualidade, na malandragem e na 
hipocrisia. Onde muitos são gananciosos, invejosos e que ultrapassam todos os limites da ética 
para atingirem seus objetivos.   
Sem se preocupar muito em quem eles pisam, roubam ou humilham, para atingirem seus ideais, 
nessa luta frenética e desesperada pelo dinheiro e pelo poder. 
 Pouco a pouco vão perdendo ou trocando a sua dignidade por coisas materiais, sem saber que 
estão se autodestruindo. Em um mundo em que as pessoas quase não têm mais amor próprio, 
muito menos no seu semelhante e o pouco que ainda tem já está se apagando. 
A fé dessas pessoas também é pequena, porque abriram mão da dignidade, da moral, da ética e 
dos bons costumes. 
E nessa inversão de carácter não lutam mais pelos valores morais, mas sim pelos financeiros, 
pobres e miseráveis criaturas que são... 
A tendência é que se não mudarem seus conceitos de vida, irão se destruir criminal e 
espiritualmente, porque o amor pelo dinheiro é a raiz de todos os males. 
A nossa fé, confiança e esperança sempre devem estar em Deus, em Cristo e no que Ele fez na 
cruz, por tanto nas coisas espirituais que permanecem, e não nas terrenas que perecem. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : CONTRADIÇÃO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Liberdade no amor, Não é querer ser livre… 
  
  
Liberdade no amor, 
Não é querer ser livre… 
Estar livre do seu amor, 



Isso sim é escravidão. 
  
Os caminhos, não se cruzam 
Pelo destino, 
Nem somos atraídos pelo acaso, 
Fizemos à escolha de coração. 
  
A safra, não é uma mera coincidência... 
Colhemos os frutos, 
Das sementes que plantamos. 
O que passar disso… 
É contradição. 
 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : CRIADOR E CRIATURA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Imagem só um Deus que não perdoa e não ajuda... Um Deus que não cura e não 
ensina. 
  
  
Imaginem só um Deus que não perdoa e não ajuda... 
Um Deus que não cura e não ensina. 
Um Deus que não liberta e não transforma... 
Ou é um Deus para perfeitos sem glória alguma. 
Ou é um Deus totalmente sem poder!  
Mas Deus é Deus, e não se deixa escarnecer, 
Ele não precisa de algo para ter  glória e poder, 
Por que é a própria majestade. 
Mas a sua graça reflete nos pequenos e humildes, 
Ajuda os órfãos, as viúvas e os doentes, 
Levanta e restaura os aquebrantados, 
Liberta os escravizados pelo diabo por que é o Altíssimo. 
Fazer o bem faz parte da sua virtude. 
E do amor...Ele é a própria essência. Ele diz na palavra: 
A minha graça se aperfeiçoa na fraqueza. 
Ele deseja te ajudar. 
 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : CRIME 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Não insista Em querer ir muito longe... 
  
  
Não insista 



Em querer ir muito longe. 
Apenas levando vida. 
Porque querer 
Deixar a vida passar, 
Sem querer passar 
Pelos obstáculos 
É crime! 
 
 
 
 
Data : 21/07/2014 
Título : CRIME HEDIONDO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Deixar um grande amor, Para se entregar a um outro amor... 
  
  
Deixar um grande amor, 
Para se entregar a um outro amor, 
Que talvez possa ser grande, 
É como cometer um crime! 
E se o primeiro amor morrer para a vida.... 
Torna-se crime hediondo. 
 
 
 
 
Data : 21/07/2014 
Título : CUIA, BOMBA E SEIVA VERDE 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Cuia, esse é meu cálice gaudério, Onde bebo para afogar as minhas mágoas. 
  
  
Cuia, esse é meu cálice gaudério, 
Onde bebo para afogar as minhas mágoas. 
Mágoas.... Que parecem não ter fim, 
Até parece que o mundo inteiro, 
Está se revoltando contra mim. 
E de cuia em cuia vou notando, 
O ódio das pessoas brotando, 
Como o inço e o capim! 
É com a cuia, a bomba e a seiva verde, 
Que vou confessando a minha história. 
São casos de fracassos e de glórias, 
Que conquistei nesse chão. 
Enquanto vou sorvendo 
Essa bebida gaudéria, 
Neste cálice sagrado da tradição, 
Vou confidenciando com 
A lembrança e a saudade... 



Tradicionalismo, pampa e sertão. 
E vou me habituando ao passado 
E a história, da mais pura tradição. 
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : DE QUE ADIANTA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  De que adianta procurar um futuro melhor Baseando-se nos astros, planetas e 
estrelas. 
  
  
De que adianta procurar um futuro melhor 
Baseando-se nos astros, planetas e estrelas. 
Quando não tens a coragem de olhar para trás 
E aprender como os seus próprios erros? 
Como pode querer buscar uma solução no futuro? 
Se os exemplos estão no passado? 
 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : DE QUE ADIANTA II 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  De que adianta conservar a nossa história Na sua memória? 
  
  
De que adianta conservar a nossa história 
Na sua memória? 
Escrever os melhores momentos 
No seu diário? 
Quando deverias guardar o nosso amor 
No seu coração. 
Agora.... Agora são lembranças. 
 
 
 
 
Data : 23/07/2014 
Título : DECLARAÇÃO DE AMOR 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Amor assim que te vi, fiquei apaixonado, O meu amor por você, estava 
declarado. 
  
  
Amor, assim que te vi, fiquei apaixonado, 
O meu amor por você, estava declarado. 



Seria covardia, dizer que não me amava, 
Porque na verdade, você também me desejava. 
  
Busquei nos seus braços, no calor do aconchego, 
Na sua boca linda, a doçura dos seus beijos. 
Um porto seguro, sem demagogia, 
Para um amor de verdade, que não é fantasia. 
  
O seu amor é um vício, me tornei dependente, 
Dos seus beijos molhados,  do seu corpo quente. 
Gosto dos teus carinhos,  do teu afago, 
Da doçura dos seus beijos, eu me embriago. 
  
A tua falta, me causa fissura, 
A tua ausência, só me tortura. 
Estou doente, veja só que tédio, 
Para a minha doença, você é o remédio. 
  
Preciso para sempre, dessa medicação, 
Que trata do corpo, alma e coração. 
De abraço em abraço, de emoção em emoção, 
De carinho em carinho, de coração pra coração. 
  
No brilho dos teus olhos, o meu amor cresce, 
No seu lindo sorriso ele se aquece, 
Ao seu toque ele incendeia, 
Parece remédio feito na veia. 
  
Te amo hoje, te amo para sempre, 
Por toda a vida, eternamente. 
Deus abençoou, a nossa união, 
Escreveu o seu nome, no meu coração. 
  
Por toda a vida, irei te amar, 
Eternamente, vou te desejar. 
Ju, tu és um anjo, que Deus me enviou, 
Do meu coração, se apossou. 
  
Amor eu te amo, com sinceridade, 
Por toda a vida, pela eternidade. 
Agradeço a Deus, de coração, 
Pelo nosso amor, pela nossa união. 
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : DECLARAÇÃO DE AMOR, JUSSARA... 
 Categoria:  Poesia 



Descrição:  Ju, entre todas as flores do campo não há uma igual a você! Uma mulher igual a 
você, é a inspiração para qualquer poeta... 
  
  
Ju, entre todas as flores do campo não há uma igual a você! 
Uma mulher igual a você, é a inspiração para qualquer poeta... 
Sempre desejei ter o seu amor, ser o dono dos seus beijos. 
Sabe quantas vezes pedi a Deus para esse amor se tornar realidade? 
Antes do sol se pôr ele implora para ver a sua beleza. 
Realidade de um amor, misturando-se ao irreal de um sonho. 
Antes de conhecer você, vivia por viver, hoje vivo por você! 
  
Exemplo de menina, moça, flor... Mulher (...) 
Um amor igual a você, muitos procuram, poucos encontram  
  
Amar você, é como andar de mãos dadas com os anjos  
Manter o meu amor por você é como entrar no paraíso  
Omitir o meu amor por você é como mergulhar no abismo.  
  
Você tem a força para, tocar as estrelas, pisar na lua e falar com os anjos  
O dia sem você não tem o sol, e a noite não tem as estrelas, 
Carinhosamente te conheci, eternamente irei te amar.  
Eternamente será uma estrela, quanto ao brilho, depende de você.  
  
Ganhar você, é como entrar num sonho.  
Andar com você, é como continuar sonhando. 
Ter você, é como do sonho passar a realidade.  
Amar você, é como na realidade sonhar.    
            
Ju, meu amor, esse foi um jeito simples 
Que encontrei para dizer, 'o quanto eu te amo'.  
Perdoa o meu vocabulário simples. 
Mas o amor que sinto por você é grande, é eterno. 
Que o nosso amor não seja apenas eterno enquanto dure.... 
Que dure para sempre. 
  
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : DEPENDENTES 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  É ignorância pensar que vivemos sozinhos; Que somos independentes... 
  
  
É ignorância pensar que vivemos sozinhos; 
Que somos independentes... 
Porque um dia, alguém projetou a nossa vida 
E outro alguém cuidou de nós... 



Nos ensinou a andar, a viver, a sonhar 
Para sempre sermos dependentes... 
Dependentes de amor, dependentes de atitudes 
Dependentes de sentimentos, de companheirismo 
Dependentes de fazer o bem, de fazer as 
Pessoas sonhar, sorrir, cantar, se amar e viver... 
O amor de Deus é que nos causa toda essa dependência... 
Ah, ainda bem, se não estaríamos perdidos! 
Só assim estamos seguros... 
Seguros pela mão de Deus, conhecido como: Dependência divina. 
  
 
 
 
 
Data : 23/07/2014 
Título : DEPRESSÃO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Viver por viver.... É como dormir e não sonhar Acordar sem dormir, para não 
ver a vida passar... 
  
  
Viver por viver.... É como dormir e não sonhar 
Acordar sem dormir, para não ver a vida passar 
Viver por viver.... Não é tão somente vegetar 
E como nas encruzilhadas da vida, não saber 
Por qual caminho andar! 
Viver por viver é como.... Nas estradas da vida 
Sentar e esperar o mundo passar. 
Viver por viver.... Não é tão somente sonhar; 
Viver por viver é solidão! Tristeza sem fim, 
É andar na contramão. 
Viver por viver é como! 
Deixar de se atirar na água, para... 
Mergulhar na depressão! 
  
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Desafio do grenal 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Atenção colorados, prestem muita atenção, quando o Inter nasceu, o Grêmio já 
era campeão. O Grêmio já era campeão, isso serve como escudo... 
  
  
Atenção colorados, prestem muita atenção, quando o Inter nasceu, o Grêmio já era campeão. 
O Grêmio já era campeão, isso serve como escudo, mas somente o Inter, que é campeão de 
tudo. 



Que é que campeão de tudo, de jogo vocês não entendem, vocês têm memória curta, e não 
lembram do Mazembe. 
E não lembram do Mazembe, isso é sensacional, nós esquecemos aquela derrota, ganhando um 
clássico grenal. 
Ganhando um clássico grenal, isso é papo de perdedores, quem ganhou o primeiro mundial, é 
também duas libertadores. 
E também duas libertadores, o Inter já conquistou e na final do mundial, o Barcelona detonou. 
O Barcelona detonou, em um jogo arranjado pagaram o Ronaldinho Gaúcho, para ceder o 
resultado. 
Para ceder o resultado, isso escutei com tristeza quanto pagaram ao Clemer, para ganhar da 
portuguesa. 
Para ganhar da portuguesa, eu falo e não grito, um foi do Paulo Nunes e o outro do Ailton. 
E o outro do Ailton, foram apenas bicampeão, o Inter ganhou três vezes, a mesma competição. 
A mesma competição, isso não te dá arrepio, o Grêmio ganhou quatro vezes, à copa do Brasil. 
A copa do Brasil, isso sim é muito bom, jogando com o Fluminense, se consagramos campeão; 
Se consagramos campeão, com um pênalti roubado, um time para ser campeão, não precisa ser 
ajudado. 
Não precisa ser ajudado, isso eu digo com amor, o time do Inter tem técnica, raça e são 
batalhadores. 
Raça e são batalhadores, isso para mim é requisito, lembra o que o Grêmio fez para o náutico, 
na batalha dos aflitos. 
Na batalha dos aflitos, sobre os pênaltis vou contar o juiz ia repetir a cobrança, até que eles 
fossem errar. 
Até que eles fossem errar, isso é coisa daqui, foi o nosso mosqueteiro, que cortou uma perna do 
“saci”. 
Que cortou uma perna do saci, agora sim você apelou, veja que com uma perna só, quantos 
títulos ganhou. 
E agora para encerrar, Gremistas e Colorados, vão para o estádio só para torcer e não para ficar 
estressados 
Isso é só mais uma partida… Desse clássico afamado. 
 
 
 
 
Data : 26/07/2014 
Título : DESTINO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Se todo o poeta falar sobre os caminhos do amor, Quem falará do destino? 
  
  
Se todo o poeta falar sobre os caminhos do amor, 
Quem falará do destino? 
O caminho do amor é como 
O ramo e a rosa. 
O destino do amor é como 
O ramo, os espinhos e a rosa. 
  
 
 
 



 
Data : 21/03/2017 
Título : Deus: Rocha de transformação 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  A natureza é algo simplesmente fantástico, existem situações, curiosidades e 
particularidades... 
  
  
A natureza é algo simplesmente fantástico, existem situações, curiosidades e particularidades 
que nos surpreende. 
Estava lendo um livro sobre as aves e seus comportamentos e me surpreendi com a trajetória de 
vida da águia, uma ave de rapina maravilhosa. 
A história de vida dessa ave é simplesmente fantástica. Além de ser essa beleza que todos 
conhecemos, territorial, que alcança altos voos, dona da visão mais magnifica entre todas as 
aves, e uma excelente caçadora em terra, água e ar. Suas presas raramente tem chances, ela 
reina absoluta. 
O que pouca gente talvez saiba é que essa ave fantástica vive aproximadamente setenta anos 
divididos em duas partes. 
A primeira parte contando a partir do seu nascimento ela vive em torno de trinta e cinco anos, 
aprende com os pais por um longo período, de aproximadamente dois anos, a caçar e a 
sobreviver, até se tornar totalmente independente e após esse período reina absoluta sobre todas 
as aves. 
As aves a temem, os animais ela ignora porque voa acima deles, o ser humano só consegue 
pegar uma águia para treinar se for filhote, adulta não tem à mínima chance e não para por aqui, 
nem o tempo e as piores tempestades ela teme, quando em seu extenso território acontece 
algum temporal ela sabe, sobe até passar por ele, e no alto céu acima da tempestade, perto de 
Deus ela plana absoluta em seu voo solitário. 
Mas passados esses primeiros trinta e cinco anos ela fica debilitada, as suas penas bastante 
quebradas já não lhe dão segurança no voo, as suas garras já muito crescidas não conseguem 
mais segurar as presas e o seu bico muito curvado dificulta para rasgar a presa e se alimentar. 
Então começa o seu martírio, ela voa até o penhasco mais alto, à beira de um precipício para 
que ela esteja segura em sua evolução e transformação. 
E ali ela arranca todas as suas penas, depois as suas garras e após ela começa a bater com o 
bico na rocha para que tudo lhe nasça novamente.  Enquanto ali espera, aquela águia que era 
tão temida e soberana fica totalmente indefesa. 
Nesse período que ela está se regenerando, é alimentada por outras águias, até que esteja pronta 
novamente, novinha em folha para viver mais trinta e cinco e reinar absoluta entre todas as 
aves, e quando se cumprir esse ciclo, ela então voa o mais alto possível, até muito acima das 
mais altas nuvens, para ali perto do criador então finalmente morrer. Fantástico não! 
O ser humano que ainda não aceitou Jesus e que não tem o amor de Deus no coração, pode 
aprender a buscar o Senhor baseando-se na história da águia. 
Porque como acontece na história de vida da águia, quando o ser humano estiver debilitado, 
arrasado e condenado pelo mundo, se ele se voltar para Deus e suas orações começarem a subir 
como o voo da águia, até a rocha que é o Senhor... Deus também o refaz e o transforma dando-
lhe uma vida nova. 
Tenham um bom dia, uma boa reflexão e uma ótima e abençoada semana na paz do Senhor. 
 
 
 
 



Data : 19/07/2014 
Título : DOR 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Só existe uma dor no mundo Maior do que a dor da mãe... 
  
  
Só existe uma dor no mundo 
Maior do que a dor da mãe 
Que ganha um filho... 
É a dor da mãe que perde um filho, 
Para as drogas, para o crime 
Ou para a morte. 
A dor do final... 
É pior que a do começo. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : DOR DE AMOR 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Dor de amor é como, Passar pela água... 
  
  
Dor de amor é como, 
Passar pela água 
E pelo fogo. 
Se ficar molhado 
Ou chamuscado... 
Então, irá morrer de amor. 
Morrer de amor... 
 
 
 
 
Data : 29/07/2014 
Título : ELE E VOCÊ 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Ele encurta o deserto Ele abre o mar... 
  
  
Ele encurta o deserto 
Ele abre o mar 
Ele acalma a tempestade 
Ele repreende o vento 
Você.... Você só tem que caminhar e acreditar. 
 
 
 
 



Data : 25/07/2014 
Título : ENCRUZILHADA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Na encruzilhada do bem e do mal, há duas estradas... A estrada do amor, e a 
estrada do acaso... 
  
  
Na encruzilhada do bem e do mal, há duas estradas... 
A estrada do amor, e a estrada do acaso. 
Na estrada do amor.... Você contempla o amor 
Em toda a sua plenitude... 
Na estrada do acaso.... Você sente tristeza e dor 
Em um mundo de agonia, e se depara com 
               O abismo! Já ao alcance da sua sombra. 
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : ESCADA ESPIRITUAL DA VIDA 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Povo de Deus e amados irmãos, que a paz do Senhor Jesus esteja com todos. 
Hoje quero que reflitam sobre os problemas e sobre as suas consequências. 
  
  
Povo de Deus e amados irmãos, que a paz do Senhor Jesus esteja com todos. Hoje quero que 
reflitam sobre os problemas e sobre as suas consequências. 
Às vezes as lutas e problemas nós surpreendem. 
Se preparamos tanto para enfrentar os gigantes (grandes problemas) e esquecemos que as 
serpentes (pequenos problemas) também nos derrubam. 
Às vezes nós seres humanos feitos imagem e semelhança de Deus somos surpreendidos por 
problemas tão pequenos. Talvez pelo nosso orgulho e hipocrisia de olhar para eles como se eles 
não existissem, os julgarmos pequenos e insignificantes demais para nos causar problemas, 
como se nós fossemos imunes, blindados pela nossa arrogância e pela nossa hipocrisia. E então 
aprendemos que, os degraus mais altos têm o mesmo tamanho e a mesma função que todos os 
demais.  
Eles estão sempre e continuamente em nossos caminhos, e nos fazem subir ou descer, conforme 
o nosso preparo espiritual. 
O nosso preparo aliado à nossa humildade nos fará subir... 
A nossa soberba e a nossa prepotência aliada ao nosso orgulho nos farão  descer... 
Essa escada divina vai de uma extremidade a outra, capaz de ligar o céu ao inferno.  
Só não esquecemos que, para chegarmos ao céu precisamos subir até lá, (em fé, obras e 
atitudes, isso leva para o céu). 
Mas para irmos ao inferno é mais fácil... É só ficarmos em baixo ou se manter no meio da 
escada. (Ficando em cima do murro,  acomodado com as coisas do mundo, isso leva ao 
inferno).  
E nessa escada espiritual da vida... Os problemas ajudam a te derrubar. Porém, as promessas de 
Deus te ajudam a subir. 
Mas a decisão sempre será sua se... Pretende ouvir a voz do Senhor e subir, ou se, vai escutar a 
voz do mundo e descer... 



 
 
 
 
Data : 18/07/2014 
Título : ESCOLA DO MUNDO X ESCOLA DE DEUS 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  A escola do mundo ensina as coisas que são do mundo, leis de homens, as vezes 
certas e as vezes erradas. Pensamentos e convicções de homens.... 
  
  
A escola do mundo ensina as coisas que são do mundo, leis de homens, às vezes certas e às 
vezes erradas. Pensamentos e convicções de homens, que se julgam sábios, mas que foram 
colocados no poder por outros homens, muitos dos quais desprovidos de inteligência.  Muitos 
deles tem suas mentes depravadas,  as mãos sujas de propinas e de sangue. 
Respiram corrupção, e escondem-se atrás do diploma acadêmico, ou de algum cargo de Foro 
privilegiado, como se este, lhes deixassem intocáveis, ou lhes desse imunidade  para sempre. 
Como se um dia não fossem pagar por seus feitos,  por seus abusos após anos no poder. 
Essas pessoas não têm sentimentos,  nem o Espírito de Deus em suas vidas, confiam cegamente 
nas riquezas ilícitas que, acumularam através de anos, em uma vida de suborno. 
Pobres, miseráveis e arrogantes criaturas que são. Quem os salvará do fogo do inferno? 
O único caminho para esses seres repugnantes, desprovidos da verdadeira inteligência e da 
verdadeira sabedoria é....  
Arrepender-se e desejar profundamente sair desse mar de lodo e imundícia que se colocaram,  
matricularem-se em uma escola de verdade, que ensina a verdade, que ensina valores, 
dignidade, ética, moral e bons costumes. 
Mas não é em uma renomada faculdade que eles irão aprender esses conceitos valiosos de vida. 
Mas em uma igreja que prega verdadeiramente a Deus, se tiverem a humildade de esvaziar-se 
da podridão que o mundo medíocre os ensinou em anos vivendo uma vida totalmente errada, 
para se encherem do Espírito Santo e da verdadeira doutrina que é a sabedoria de Deus. 
Ah... Essas escolas do bem, conhecemos como: IGREJAS DE CRISTO. A pessoa que lá ensina 
também não é um professor, mas alguém usado por Deus e dirigido pelo Espírito Santo 
trazendo do alto céu para a terra a verdadeira sabedoria do Altíssimo, que se transformarão em 
bênçãos para as suas vidas. 
 
 
 
 
Data : 21/07/2014 
Título : ESCOLHAS 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Os provérbios para a vida dos loucos são como a mosca em suas sopas. Mas para 
as pessoas sábias é como: A cereja em seus bolos... 
  
  
Os provérbios para a vida dos loucos são como a mosca em sua sopa. 
Mas para as pessoas sábias é como: A cereja em seu bolo... 
A filosofia para os loucos é insensatez. 
Mas para os sábios é prudência... 
O amor para as pessoas más, é de nenhum valor. 



Mas para as pessoas de bem, é um tesouro que nenhum dinheiro do mundo, pode comprar. 
  
A vida para as pessoas ruins começa e termina aqui, passa pelo julgamento e ressurge no 
inferno, na companhia do diabo e seus adeptos! 
Mas para as pessoas boas, a vida também começa e termina aqui, também passa pelo 
julgamento, mas, porém, ressurgem no céu, na presença de Deus e na companhia dos seus 
santos anjos. 
  
Há dois caminhos.... Dois Senhores. Luz e trevas, salvação e condenação. O que você vai 
escolher?! 
O que tiver que escolher, escolha rápido, pois na Bíblia, na palavra do Senhor diz assim: “O 
que tiver que fazer faça depressa” (João 13:27). 
              “Eis que venho como um ladrão a hora que ninguém espera”. Por isso vigiai e estai 
preparados. Ap 16-15 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Especialidades 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Escutei algumas pessoas falando sobre saúde… Tratamentos médicos e suas 
especialidades. Uma pessoa comentou que precisava marcar uma consulta com... 
  
  
Escutei algumas pessoas falando sobre saúde… Tratamentos médicos e suas especialidades. 
Uma pessoa comentou que precisava marcar uma consulta com um especialista e tinha 
urgência. Ela ainda indagou… “Eu já precisava para ontem”. 
Outra falou: Está cada vez mais difícil conseguir um bom especialista! Alguém de confiança… 
Além de ter poucos, os mais conceituados, cobram muito e estão com a agenda cheia. Só 
mesmo marcando com muita antecedência. Mas sabem como é saúde, às vezes não dá para 
esperar… Com saúde não se brinca. 
Ainda escutei outra humilde senhora lamentando… Como a vida é difícil e sofrida, a gente 
trabalha tanto, sempre com honestidade, pagando impostos caros, juros abusivos, aumentos 
daqui e dali. Mas quando precisa de uma consulta com um especialista é sempre aquele 
sofrimento, aquela humilhação. 
Passa aqui, vai ali, e carimba lá… Depois aguarda lhe chamar. Alguém da secretaria da saúde 
vai entrar em contato… A mulher pobre ainda ironiza. Só faltam te dizer explicitamente, se 
mantenha viva até lá… 
Porque demora muito, e quando digo demora, estou falando esperar mais de um ano. Aí eu 
pude perceber três coisas sobre o comentário dessa humilde senhora. 
Primeira: Ela era pobre, por isso toda essa dificuldade para conseguir um atendimento, em um 
mundo tão materialista onde impera a ganância e a falta de amor ao próximo. 
Segunda: A consulta dessa pobre mulher deveria ser pelo sus (sistema único de saúde) porém 
precário, e às vezes chega até ser humilhante por isso toda essa burocracia e demora. 
Mas para a corrupção e aumento no salário dos políticos existe dinheiro e são rápidos. 
Terceira: Mas não menos importante, ela tinha toda razão. É bem assim que funciona. Então ela 
ainda falou: Às coisas aqui no Brasil não tem mais jeito, só por Deus… E novamente aquela 
senhora acertou. 



Mas creio que se esses políticos corruptos, sem moral nem ética, ouvissem isso, diriam com 
sarcasmo… Se Deus realmente viesse agora para terra, a fim de mudar essa situação 
constrangedora, deplorável e humilhante. E acabar com a nossa fonte de corrupção, para ajudar 
os pobres. Nós mataríamos Ele de novo… Mas não sem antes fazer o seu impeachment. Só 
depois o crucificaríamos.  Isso na visão deles é claro. 
Mas esses hipócritas mal sabem que seu fim está próximo, e terão que comparecer diante do 
seu tribunal, “ trono da verdadeira justiça” e ali prestar contas… Ali frente a este tribunal, 
cinismo, sarcasmo e hipocrisia caem por terra, o orgulho e a soberba serão quebrados e sem 
máscara alguma serão julgados verdadeiramente por seus atos e abusos, recebendo a 
condenação merecida. 
E dessa sentença, não poderão recorrer… Pois esse tribunal é o verdadeiro STJ (superior 
tribunal de justiça). Onde ninguém tem foro privilegiado, e a sentença que ali receberem terão 
que cumprir, não cabendo emendas, recursos ou manobras. 
Ah! E o Juiz que ali julga não faz acepção de pessoas. Para Ele somos todos iguais. 
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : ESPERANÇA 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Esperança, ah esperança... Muitos não se dão conta da força e do poder dessa 
dádiva, que Deus na sua infinita e divina sabedoria nos presenteou. 
  
  
Esperança, ah, esperança... Muitos não se dão conta da força e do poder dessa dádiva, que Deus 
na sua infinita e divina sabedoria nos presenteou. 
Mas para que nós não viéssemos a esperar sem fé, Ele colocou essa dádiva na humildade do 
verbo esperar. 
Sem esperança não conseguimos e não alcançamos nada. Ela é essencial, é a chave que nos 
move, sem esperança não temos amor. A paciência é a escada e a esperança é a porta que dá 
acesso ao amor. 
Sem esperança também não temos fé. 
Como vamos ter fé naquilo que não esperamos? 
E se na verdade temos fé, é porque esperamos. E se esperamos temos a esperança. Verdadeiro é 
o ditado... A esperança é a última que morre. Pois se morrer a nossa esperança o que irá nos 
mover? 
A esperança é o combustível que nos move, ela faz parte da nossa fé, caminha nos mesmos 
passos. 
Davi em um dos seus Salmos fala dessas duas preciosidades assim: “Esperei pacientemente no 
Senhor, e Ele me ouviu, tirou-me de um charco de lodo.'' (Salmo 40-1). Agora já está mais fácil 
de entender.... Esperei pacientemente no Senhor. Isso prova que a paciência e a esperança 
produzem e aumentam a fé. 
Você espera por um trabalho, por um aumento, por um amor, por um carro, por uma casa etc. 
Você também espera em Deus? Ou não. Deus é amor. Primeiro a esperança, depois o amor... 
Sem esperança somos mortos vivos, não vivemos, vegetamos! Sem esperança não alcançamos 
o amor, nem a fé, e por consequência nem a vida eterna com Ele.  
 
 
 



 
Data : 25/07/2014 
Título : EU E VOCÊ 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Você é o frio Eu o cobertor... 
  
  
Você é o frio 
Eu o cobertor. 
  
Você é a chuva 
Eu a vertente. 
  
Você é o sol 
Eu o calor. 
  
Você é a metade de mim 
Eu a metade de você. 
  
Metade de nós é amor 
E a outra metade, também. 
 
 
 
 
Data : 23/07/2014 
Título : FALSOS VERDADEIROS 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  A falsidade é uma coisa assim: Ela vai além dos infernos. 
  
  
A falsidade é uma coisa assim: 
Ela vai além dos infernos. 
Mas o amor... 
O amor é uma obra divina, admirada 
Até mesmo pelos anjos do céu. 
E essa grande obra divina “o amor” 
Que foi criado por Deus, 
Foi deixado implantado na vida 
Do ser humano e é isso que 
Torna-nos tão especiais, verdadeiros. 
Deus te ama. Você é muito valioso para ele. 
Você é parte de Deus e da sociedade. 
A tua perfeita sintonia com o criador 
É o que te deixa em total harmonia 
Com o ser humano. 
 
 
 
 



Data : 24/07/2014 
Título : FÉ COM OBRAS 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  lá povo amado de Deus, paz do Senhor Jesus a todos. Mais um lindo dia que o 
Senhor Jesus nos proporciona para sermos.... 
  
  
Olá povo amado de Deus, paz do Senhor Jesus a todos. 
Mais um lindo dia que o Senhor Jesus nos proporciona para sermos útil a Deus, ao nosso 
próximo e a nós mesmos. 
E o único jeito que temos para fazer isso é... Colocar em prática o que o Senhor Jesus nos 
ensina através da bíblia. 
Não basta a ler e até mesmo  entende-la  corretamente, se não a seguimos. Para não se tornar fé 
sem obras, ela tem que ser sempre o nosso manual de vida. 
Imaginem só, alguém ir para a guerra e vencer todos os seus adversários,  conquistar o seu 
território, mas ao retornar tiver sede, e em vez de água... Tomar um belo, grande e gelado copo 
de veneno.... De que adiantou vencer a guerra! 
Como irá provar o seu heroísmo? Assim também é a fé sem as obras. Está na bíblia, na morte e 
na sepultura não há louvor nem salvação. 
Portanto se ouvir a voz de Deus, não endureça o seu coração. Por que a pior idolatria é.... Ter 
religião sem ter Deus. Ao contrário até é tolerável... Há pessoas que não pregam mais a Deus, 
não ouvem mais a voz do Espírito Santo, e tampouco a cruz de Cristo é a razão da sua fé. E 
sim, a igreja tal, ou tal placa ou até mesmo tais homens. 
Por ventura igrejas, placas ou até mesmo algum homem pode nos salvar? Há não ser Jesus 
Cristo! 
Não deixe a sua fé ficar morna, fria, ou gelada, mantenha-a sempre aquecida no poder de Deus 
em Cristo e no que  Ele  fez na cruz. Só a fé em Cristo e no que 'Ele' fez na cruz é que pode nós 
salvar... 
Isso é, fé com obras. Um bom dia e uma ótima reflexão. 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : Fé sem obras 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Ter fé e não ter as obras é o mesmo que conhecer o evangelho... 
  
  
Ter fé e não ter as obras é o mesmo que conhecer o evangelho, entender às escrituras, mas não 
aceitar o Senhor Jesus, origem do evangelho inspirador e cumpridor das escrituras. 
Fé sem obras é de nenhum valor, é o mesmo que acreditar duvidando, ou então ver para crer. 
Nunca esqueçamos que a fé é a certeza das coisas que se espera e a convicção dos fatos que não 
se veem. 
Ter fé sem ter obras significa: estar abaixo dos ateus, ser pior que às pessoas que ainda não 
conhecem o evangelho. Que justamente pela falta de conhecimento e entendimento elas ainda 
não tiveram a oportunidade de terem um encontro verdadeiro com o Senhor, e por 
consequência entregarem as suas vidas aos cuidados Dele. 



As pessoas que tem conhecimento do evangelho, entendimento das escrituras e ainda não 
aceitaram o Senhor Jesus como Salvador, fizeram às suas escolhas baseadas nos princípios do 
mundo que não pode lhes trazer à paz nem tampouco salvá-las. 
A escolha de viver na fé é uma opção individual, mas como acontece em todas as escolhas que 
fizemos, ficamos reféns das nossas palavras e atitudes, à mercê do que escolhemos, seja para o 
mal ou para o bem. 
Jesus nos ensina na parábola do semeador (Mt 13.1-9) que a fé sem obras é semelhante à 
semente que cai a beira do caminho, sobre pedras ou ainda entre espinhos. Ela nunca chega ao 
ponto de dar frutos, porque, cai em terra infértil, estéril e imprópria, que através da sequidão 
espiritual se torna improdutiva. 
Assim também acontece no coração do homem que não quer compromisso com Deus. De 
alguma forma a semente da palavra é subtraída do coração do ser humano... 
Seja pelas aves (inimigos de Deus). 
Seja pelas pedras (dureza de coração). 
Ou ainda pelos espinhos (cuidados com as coisas do mundo, riquezas, caprichos e deleites). 
O apóstolo Tiago também nos ensina que se a fé não estiver acompanhada de obras, em si 
mesma está morta. (Tiago 2.17) 
E novamente o Senhor Jesus nos adverte em Apocalipse que fé sem obras é como ser morno. 
Pois não é quente nem frio... O Senhor ainda adverte: Quem dera que fosseis frio ou quente! 
Isso significa que o frio (sem fé) ao aprender o evangelho e o praticar torna-se quente, e o 
quente já está em pleno exercício da fé, portanto dando frutos... 
Mas o morno é aquele que conhece o evangelho, sabe como agir, mas não o põem em prática. 
Jesus ainda diz sobre esses, por ser morno e não ser frio nem quente, estou a ponto de vomitar-
te da minha boca. Pois achas que é rico (espiritualmente) e que de nadas precisa, mas não sabes 
que és um infeliz, miserável, pobre, cego e nu. (Apocalipse 3.14-17) 
Tenha um bom dia, uma boa escolha e uma ótima e abençoada semana na paz do Senhor. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Felicidade 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Para muitos, felicidade é estar de bem com a vida. Para alguns, felicidade é 
receber algo que a muito tempo... 
  
  
Para muitos, felicidade é estar de bem com a vida. 
Para outros, felicidade é receber algo que a muito tempo estava esperando e desejava ter, como 
estar com a sua alma gêmea, a sua cara metade, o grande amor da sua vida. 
E para outras pessoas, felicidade significa realizar um sonho. 
Ainda tem os que fazem o cálculo da felicidade, com base no extrato bancário. Pobres e 
arrogantes criaturas. Comparando à verdadeira felicidade as coisas terrenas que perecem. 
Vou lhes mostrar através da bíblia o que o criador ensina por felicidade e de como a adquirir. 
 “ Feliz o homem que acha sabedoria e o homem que adquire o conhecimento; porque melhor é 
o lucro que ela dá do que o da prata, e melhor a sua renda, do que o ouro mais fino. Mais 
precioso é do que as pérolas e tudo que podes desejar, não é comparado a ela. “ (Pv. 3:13) 
E continuando ainda em Provérbios o Senhor diz: 
 “ Agora pois filhos ouvi-me, porque felizes serão os que guardam os meus caminhos. “ (Pv. 
8:32) E ainda... 



 “ Feliz o homem constante no temor do Senhor, mas o que endurece o coração cairá no mal. “ 
(Pv. 28:14) 
E em Deuteronômio o Senhor diz assim ao seu povo: 
 “ Feliz és tu, ó Israel! Quem és como tu? Povo salvo pelo Senhor, escudo que te socorre, 
espada que te dá alteza. Assim os teus inimigos te serão sujeitos e tu pisarás os seus altos. “ (Dt. 
32:29) 
A verdadeira felicidade vem do temor do Senhor. 
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Título : FILHOS BLINDADOS 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  O que os filhos significam Em nossas vidas... 
  
  
O que os filhos significam 
Em nossas vidas! 
Significam uma chance que Deus nos concede de criar um pequeno mundo. Um mundo 
familiar com laços de sentimentos, fraternidade, cumplicidade e amor. 
Um mundo, fora do mundo que vivemos como se fosse um pequeno planeta blindado, que 
criamos para proteger os nossos filhos, até que eles estejam prontos para o mundo exterior. 
São criados como pássaros até que aprendam a voar com segurança, até que construam o seu 
ninho e formem a sua própria família e criem o seu próprio mundo, e posteriormente o blindem 
para oferecer segurança a seus filhos... 
Até que eles aprendam a voar, a manter e a cultivar as origens que receberam dos pais. 
Debaixo do céu, em qualquer um dos continentes oriente ou ocidente, norte, sul, oeste e leste; 
junto as regiões mais remotas e extremas, você sempre encontrará um mundo para o blindar aos 
seus filhos e os protegerá, essa corrente de blindagem começa de Deus até nós aos nossos filhos 
(...) 
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Título : FIM DOS TEMPOS 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Quase fim dos tempos e o que vimos nas igrejas? Vimos uma grande mudança 
na vida espiritual de muitos que se dizem cristãos e evangélicos, mas que na verdade não são. 
  
  
Quase fim dos tempos e o que vimos nas igrejas? Vimos uma grande mudança na vida 
espiritual de muitos que se dizem cristãos e evangélicos, mas que na verdade não são.  
Os quais vivem apenas ostentando o título de ser cristão, mediante a lembrança do batismo, 
como se um simples pedaço de papel pudesse salvar as suas vidas... E não a fé em Cristo e no 
que Ele fez na cruz.  
Mas na verdade o espiritual desses crentes está de morno a frio... E a vida, de mal a pior! 
Fiéis que só aparecem na igreja em ocasiões especiais, ou a base de empurrões e incentivos. 



Um verdadeiro filho de Deus não precisa de convite especial para orar ou para exaltar o 
Senhor. Até pelo simples fato de que sem Ele  estamos perdidos, condenados. 
Se formos conduzidos pela nossa própria consciência e não por Deus, seremos como um carro 
sem freios, desgovernado e a qualquer hora podemos bater e quebrar a cara. Assim é a vida sem 
Deus no controle.  
E só podemos chegar a Deus, mediante a fé em Cristo e no que Ele fez por nós. 
Um verdadeiro filho de Deus também não precisa de atrativos para ir à igreja.  Pois se o que 
Cristo o único filho de Deus fez não for o suficiente, pastores de fora, bandas, show 
pirotécnico, coquetel ou qualquer outro meio, que não seja pregar o que Cristo viveu e ensinou 
não tem valor algum!  
Porque os altares das igrejas são sagrados, e nunca poderão ser comparados a palcos de teatros! 
Porque, na maioria dos palcos do mundo satanás desfila... 
Enquanto no altar das verdadeiras igrejas, o Espírito Santo de Deus fala e ensina, pela boca de 
quem Deus quer usar. 
Ensina o verdadeiro caminho do Senhor e de como obter a salvação mediante a fé em Cristo e 
na cruz.  
Penso eu, que aqueles que não querem ir na igreja para buscar uma vida em Cristo, para orar, 
louvar e exaltar o seu santo nome, e através da humildade e da fidelidade buscar a salvação, 
que fiquem em casa! 
Porque para mim já é fim dos tempos, e Crente frio, é sinônimo de igreja doente, da qual a 
oração nunca passa do teto, e tampouco chega ao altar, ao trono do grande e santíssimo Deus.  
Nunca deixe a sua fé esfriar... Peça um avivamento espiritual a Deus, através de muitas 
orações, jejum e ações de graça, que o Santíssimo envia o seu santo Fogo, para aquecer a 
aumentar a sua fé. 
Porque sem fé estamos totalmente afastados, e impossibilitados de sermos transformados, 
purificados e salvos...  Pense nisso. 
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Título : FOGO E SOLIDÃO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  A solidão queima os sentimentos, Como o abrasador. 
  
  
A solidão queima os sentimentos, 
Como o abrasador. 
Lembranças viram cinzas, 
Negro carvão consumidor... 
A vida feita de sonhos, 
Já contrasta com decepções.  
Espinhos são facas, pedras alfinetes, 
Palavras são munições. 
Vocabulário de maldade, 
Dicionário de saudade, 
De pesadelos e ilusões. 
A solidão enfim triunfa, 
Bebe lágrimas em taça de cristal, 
Comemora o fim de um sonho, 



De aliança trocada com o mal.  
 
 
 
 
Data : 20/07/2014 
Título : FOME, MISÉRIA E DESIGUALDADE SOCIAL 
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Descrição:  A fome a miséria e a desigualdade social é como, Erva daninha em campo 
fértil... 
  
  
A fome a miséria e a desigualdade social é como, 
Erva daninha em campo fértil... 
Vamos arrancar essa praga do nosso meio, 
Antes que a nossa safra se perca, 
Que a nossa agricultura fique comprometida, 
E que a nossa terra fique vulnerável. 
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 Categoria:  Poesia 
Descrição:  As guerras a miséria e a desigualdade social É uma realidade, e está em nosso 
meio... 
  
  
As guerras a miséria e a desigualdade social 
É uma realidade, e está em nosso meio 
Vamos nos unir para combater... 
Ou vamos simplesmente fechar os nossos 
Olhos, fazendo de conta que elas não existem 
Porque, ainda não chegou a nossa vez. 
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Título : GUERRA FRIA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Vencer uma guerra não significa sair vitorioso... Pois como pode existir heróis? 
  
  
Vencer uma guerra não significa sair vitorioso... 
Pois como pode existir heróis? 
Se quem poderia testemunhar o seu heroísmo 
Está morto! Guerra fria não tem heróis. 
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 Categoria:  Poesia 
Descrição:  As guerras, a fome e a desigualdade social, É uma doença contagiosa.... 
  
  
As guerras, a fome e a desigualdade social, 
É uma doença contagiosa, 
E se espalha rapidamente, 
Causando uma grande epidemia de dor e revolta. 
E as pessoas infectadas, 
São contaminadas pelo vírus da indignação. 
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Há pessoas que vivem sonhando, mas, porém, nunca chegam ao ponto de realizar seus sonhos, 
pois, tais sonhos não têm planejamentos, convicções, prioridades, nem a direção de Deus, 
tampouco seria aprovado por Ele, pois o Altíssimo não dá algo para que venhamos a nos perder 
ou a nos afastar Dele, por torpe ganância, ou então para satisfazer os nossos desejos terrenos e 
carnais, como uma mera fonte de prazer. Isso são apenas sonhos de um  lunático. 
Existem aqueles que procuram viver o hoje, um dia de cada vez, entre acertos e erros vão 
sobrevivendo. Não fazem planos a longo prazo, também quase não procuram a orientação do 
Senhor,  nessa fé sem raiz, vão nadando contra a maré, como que esperando o destino ou o 
acaso solucionar os seus problemas. Todos sabemos que confiar a nossa vida ao destino ou ao 
acaso, só aumenta os problemas, em outras palavras, seria uma aposta sem sentido, um fracasso 
total. 
Também tem aquelas pessoas que temem a Deus e vivem com os pés no chão. Buscam 
orientação e direção do Senhor em tudo que fazem, os quais não vivem no obscuro das apostas 
mirabolantes, ou de intuições sem nexo, mas sim, na certeza da fidelidade, do amor e da 
misericórdia de Deus. 
Aprenderam a confiar e a ficar a espera Dele, suas petições sempre são atendidas no tempo de 
Deus. 
E assim vão vivendo de vitória em vitória, e são bem-sucedidas em tudo que fazem. 
E na escala de pessoas de valores, são vistas pela sociedade, como pessoas sábias e bem 
preparadas para toda boa obra. 
Um muito bom dia e uma ótima reflexão. 
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Título : Herói sem medalha 
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Descrição:  Meu herói não é daqueles que têm as suas histórias escritas em quadrinhos. Nem 
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Meu herói não é daqueles que têm as suas histórias escritas em quadrinhos. Nem dos que 
vencem as suas batalhas com a espada e escrevem as suas histórias com sangue. Também não é 
daqueles que precisam de um antídoto ou de algo semelhante, para terem força.  Meu herói.... 
Não depende da tecnologia, da modernidade ou de acordos para conseguir o que quer. Nunca se 
vende, se rende ou deixa de praticar a sua reta justiça sob hipótese nenhuma. 
É Senhor de si mesmo, todo o domínio, poder, honra, majestade e glória lhe pertencem. 
Mas à força que mais usa é o amor e a misericórdia, e através dessa simplicidade e humildade 
surpreendeu o mundo todo e triunfou em si mesmo, colocando o seu nome acima de todo nome, 
e o seu trono acima de todo o trono. Mesmo que para muitos, é considerado como um rei sem 
coroa, um herói sem medalha ou um príncipe sem trono. Para mim, é o Rei dos reis e o Senhor 
dos senhores, criador de tudo que existe, único e eterno Deus. 
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Título : HERÓIS X VILÕES 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Não há heróis de guerras Como pode existir heróis de guerras? 
  
  
Não há heróis de guerras 
Como pode existir heróis de guerras? 
Se quem foi baleado está morto. 
  
E o atirador é um assassino. 
Não existem heróis assassinos. 
Os assassinos são vilões. 
  
E os heróis.... Salvam não matam. 
Heroísmo, é para pessoas que usam a inteligência. 
E armas, é para assassinos... 
Que com seus feitos se tornam vilões. 
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Título : HISTÓRIAS POÉTICAS 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Escrever poemas sobre a vida das pessoas É como decorar as suas vidas. 



  
  
Escrever poemas sobre a vida das pessoas 
É como decorar as suas vidas. 
O poema então é só como um espelho que 
O poeta coloca na frente das pessoas. 
Para que elas vejam as suas próprias histórias, 
Histórias poéticas... 
É como passar do oculto abstrato, para a 
Realidade contemporânea, um clip... 
Dos melhores momentos das suas vidas. 
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Título : HOMENAGEM AS MÃES 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Mãe, entre todas as flores da natureza, Você é a mais bela... 
  
  
Mãe, entre todas as flores da natureza, 
Você é a mais bela. 
Mãe, entre todas as jóias que existem no mundo, 
Você é a mais preciosa. 
Mãe, entre todos os brilhos do universo, 
O seu é o mais intenso. 
Mãe, entre todos os abraços, 
O seu é o mais aconchegante. 
Mãe, entre todos os beijos, 
O seu é o mais verdadeiro. 
Mãe, entre todos os amores, 
O seu é o mais grande. 
  
Entre todas as pessoas que 
Deus colocou na minha vida, 
Você é a mais sincera, 
A mais fiel e a mais verdadeira. 
Quantas vezes eu poderia ter dito, 
Eu te amo e não disse. 
Também quantas vezes poderia ter 
Lhe abraçado, e não te abracei. 
E ainda quantas vezes poderia ter 
Lhe beijado e não lhe beijei. 
E quantas vezes lhe vi triste, mãezinha querida, 
E não fui te consolar, 
Nem perguntar o motivo da tristeza. 
  
Mas quanto a ti, mãe querida, 
Sempre que precisei, esteve comigo. 



Quantas noites ficou acordada ao meu lado 
Vigiando o meu sono enquanto eu dormia. 
E quantas vezes eu estive doente, 
E me trazia remédio, 
Mas eu sempre sabia que você, 
Mãe querida, 
Era a essência da minha cura. 
Mãe, obrigado por tudo que fez por mim. 
  
Nem mesmo no dicionário. 
Encontrei palavras, 
Que possam expressar a grandeza 
E o amor dessas três letras, MÃE... 
Obrigado por tudo, 
E um Feliz Dia das Mães!!! 
A todas as mães do mundo. 
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Título : Imperfeições 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Para falar de imperfeições, precisamos antes saber o que é imperfeição e qual o 
seu significado. Exemplos segundo o... 
  
  
Para falar de imperfeições, precisamos antes saber o que é imperfeição e qual o seu significado. 
Segundo o dicionário imperfeições é a falta de perfeição, aquilo que não é perfeito, vícios, 
defeitos e desaprovações etc. 
Existem três tipos de imperfeições, material, física e espiritual. 
Às imperfeições materiais são aquelas que foram mal projetadas, mal feitas ou que apresentam 
algum defeito, que pode ser consertado ou não. 
Um grande vidro de uma sacada ou de uma janela que foi mal colocado, que ficou feio, que 
ficou torto. Vem o vidraceiro arruma e fica perfeito. Mas se ele derrubar e quebrar o vidro, 
ficando apenas um aglomerado de minúsculos pedacinhos.  Já não pode mais ser consertado. 
Resultado, era um vidro perfeito, que apenas estava mal colocado, o qual após quebrado foi 
totalmente descartado, ficando sem as mínimas condições para o uso ou conserto. 
Existem também às imperfeições físicas que podem ser congênitas, hereditárias, de nascença ou 
causada por vários tipos de excessos, tais como, cigarro, comida, trabalho entre muitos outros. 
Um empregado sofreu um acidente, teve um dedo ou um braço amputado, tomaram todos os 
cuidados com o membro até chegar ao hospital, e lá a equipe médica em uma cirurgia delicada 
de reconstrução, colocaram o membro de volta no lugar. 
Resultado, era um corpo físico perfeito, que acidentalmente ficou imperfeito e que no percurso 
voltou a ficar perfeito. 
Também existe a imperfeição espiritual, aquela que não agrada a Deus e da qual muitos fazem 
parte, uns por ignorância, outros por não querer compromissos, para não precisarem abrir mão 
dos prazeres e deleites do mundo. 
A imperfeição espiritual ao contrário do que muitos imaginam é a que mais mata, 
espiritualmente... 



Porque imperfeição espiritual não tem aprovação de Deus e nem poderia! 
Se nós não colocarmos o Senhor nosso Deus sempre em primeiro lugar, como podemos o 
agradar? Então já pecamos no primeiro mandamento. 
A parte boa é que quando erramos, Deus sempre nos concede a chance de fazer um conserto 
com Ele através do arrependimento, e para Deus nunca somos descartáveis, sempre temos uma 
nova chance. 
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Título : Imperfeições ou malcaratismo 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  As imperfeições são coisas que limitam o ser humano... 
  
  
As imperfeições são coisas que limitam o ser humano, muitas vezes o deixa vulnerável e 
desconfortável à vários fatores. 
Que sejam patologias, comportamentos, excessos ou outros. 
Já escutei alguém dizer, que seu filho chegou ao mundo com imperfeições, por algum motivo 
genético, nasceu com deformidades que aos olhos equivocados dos pais eram imperfeições. 
Também já ouvi pessoas dizendo que iriam a uma clínica de estética tirar alguns defeitinhos. O 
que aos olhos delas são imperfeições, para a sociedade é, tirar excessos, corrigir ou modernizar 
o corpo para acompanhar a moda, nessa disputa besta e desnecessária pela aparência exterior. 
O que mais corrói a sociedade não é a aparência física, mas sim a falta de caráter, justiça e o 
amor ao próximo. Isso sim danifica e destrói uma sociedade, mergulhando-a na injustiça, na 
desigualdade e nos conceitos medíocres e mesquinhos de pessoas sem caráter algum. 
Todas essas máculas são externas e visíveis aos olhos do ser humano modernizado causando 
incômodo e desconforto. 
Mas também existe a incorreção interna e espiritual, que não tem nada haver com à aparência, é 
a pior de todas. Aquela que tem haver com a falta de caráter do ser humano. Essa sim o 
desqualifica, o limita e o rebaixa, tanto para a verdadeira sociedade quanto para Deus. 
Por mais incrível que pareça as irregularidades externas são as que mais causam preocupações 
e também tem haver diretamente com a sua autoestima, parecendo acalmar o seu ego, mesmo 
que para isso tenham que abrir mão do seu caráter, da sua dignidade, ou parte deles. Mesmo 
que futuramente isso lhes custe muito caro, muito além do que o dinheiro possa comprar ou 
recuperar... 
Muitos para manter a aparência, se afastam até mesmo de Deus e se necessário for abrem mão 
da comunhão com Ele, rejeitando assim até mesmo a sua salvação. Tudo isso por conta da 
aparência e da vaidade. 
A pergunta é: Será que vale a pena? 
Com certeza não. 
Vejam só o que a Bíblia ensina sobre isso. “Porque a aparência deste mundo passa”. (1 Cor. 
7.31) 
Em outro versículo da Bíblia fica bem claro que Deus se preocupa com a integridade, com o 
caráter, com a justiça e com o amor. E não com a riqueza, posição ou aparência. “Deus não 
aceita a aparência do homem”. (Gl 2.6). Uma excelente busca pela perfeição e uma ótima 
reflexão. 
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Título : INESPERADO 
 Categoria:  Artigos 
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somente porque tem um papel em branco e uma caneta na minha frente. 
  
  
Hoje vou escrever alguma coisa, mas não tenho nada em mente, deve ser somente porque tem 
um papel em branco e uma caneta na minha frente. 
Tendo esses dois objetos a minha disposição, a minha situação fica complicada e foge do meu 
controle deixar de escrever. Não consigo me segurar! 
A vontade de escrever alguma coisa, qualquer coisa se torna irresistível, incontrolável.... Até 
parece um vício, daí para a frente já não tenho mais consciência e nem domínio sobre mim. 
Então penso, isso pode ser abstinência comparada até mesmo a dos dependentes químicos ou 
dos alcóolatras anônimos, pois já fazem algumas horas que não escrevo mais nada. 
Então pego a caneta e começo a rabiscar algumas linhas, até esse momento não tenho a mínima 
ideia sobre o que vou escrever, mas depois de algumas linhas de pura e repentina imaginação, 
paro, analiso aquilo que até então era desconhecido até mesmo para mim, e então pego a caneta 
novamente e começo a colocar sentido naquelas linhas, que pareciam insignificante. Faço uma 
análise novamente e aí sim procuro acrescentar algum objetivo, algum fundamento! Crio raízes, 
dou asas e já não é mais apenas algumas linhas e sim um texto, uma reflexão, ou um poema, 
criado do inesperado com uma imaginação quase que surreal para que eu possa fazer você 
pensar ao ler... 
Como eu pensei quando escrevi! Para tentar te surpreender amigo leitor. 
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Se todo o poeta falar de amor, 
Quem falará das flores caídas? 
Das decepções, das ilusões e desilusõs, da infelicidade... 
Pois se é infelicidade de um, 
Como pode ser a felicidade do outro? 
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A fome a miséria e a desigualdade social, 
É a pior de todas as guerras, 
E também a que causa mais vítimas, 
E dor mais agonizante é a da injustiça! 
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Brasil, país de bons professores, porém, muitos trabalham sem as condições adequadas para 
prestar um bom ensino, uma educação de qualidade. 
Além de serem mal remunerados, são explorados vendo os seus direitos serem cortados e 
parcelados. 
Logo os professores.... Os quais deveriam ser tratados e reconhecidos como verdadeiros 
mestres. Pois são eles que nos preparam, e qualificam, para que os nossos sonhos sejam 
realizados através do seu ensino. 
Se continuar essa política de não valorizar nossos professores, corremos o risco de aprender do 
jeito errado e termos um entendimento limitado. 
Por trás de uma sociedade bem-sucedida há sempre a dedicação e o esforço de muitos 
professores. 
São eles que tijolo a tijolo, constroem os nossos sonhos mais concretos, em meio a uma 
sociedade exigente e competitiva. 
Políticos e sociedade.... Cortar os direitos dos professores não é fazer educação, tampouco é ser 
educado. 
Isso é política de educação? 
Brasil, país de povo trabalhador, que com sua dedicação e esforços fazem a nação ser forte, 
grande e destacada até mesmo no exterior. 
Eles, porém, não tem destaque algum, são apenas coadjuvantes nessa arte do trabalho, mas 
quem aparece mesmo são os patrões. 
Muitos dos trabalhadores são vistos e lembrados apenas em período de eleições. Fora disso, são 
como uma peça substituível e descartável. 
Triste realidade... Justo os que deveriam aparecer e serem tratados dignamente tem pouco 
valor. 
Frente à um país corrompido, mergulhado na podridão por ser governado por políticos 
corruptos e desonestos. 
Isso é política de trabalho? 
Brasil, país da Amazônia de muita matéria prima para laboratórios, de grandes hospitais e de 
muitas faculdades. Mas a saúde do povo vai de mal a pior... Hospitais superlotados, prontos-
socorros abarrotados, filas intermináveis nos corredores. Tudo isso é sinônimo de sofrimento, 
pranto e dor. 
Enquanto a saúde do povo pobre está na UTI, os ricos consultam e fazem os procedimentos 
muitas vezes até no exterior. Como mudar isso? 
Isso é política de saúde? 



Brasil, país da insegurança, onde saímos, mas não sabemos se vamos voltar. 
Somos assaltados no trabalho, na rua, no carro e no lar. Não sabemos mais para quem clamar. 
Que coisa.... Que vida estressante! 
Para quem pediremos segurança, para a polícia, para os milicianos ou para traficantes?!  Como 
andar seguro? 
Isso é política de segurança? 
Brasil, país que a sua própria constituição assegura que cada brasileiro tenha direito ao lazer. 
Mais que lazer? 
Será que é divertido brincar com a fome? 
Correr na insegurança, 
Mergulhar na pobreza, 
Soltar o preconceito, 
Agarrar a incerteza, 
E, sorrir para exclusão. 
Insensatos! 
Já repararam uma criança pobre, de pés no chão, maltrapilha, suja e faminta, com lágrimas nos 
olhos, olhando uma vitrine com alimentos, quando já fazem três dias que não come nada?! E 
não pode comprar por ser pobre e não ter dinheiro. 
Já não bastasse isso, ainda sofrer o preconceito de ser mandada sair dali, por achar que ela 
poderia roubar. 
A dor mais agonizante essa pobre criança sente na alma... E o preço mais alto que ela poderia 
pagar, são suas lágrimas que caem dos seus olhos pequenos, escorrendo por aquele rosto 
inocente. 
E muita gente ainda não se comove frente a essas situações! 
Mas se acham e se consideram cristãos e cidadãos acima do mal e do bem.... Precisam rever os 
seus conceitos! 
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Título : Jogo da vida 
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No jogo da vida são muitas as apostas, e os resultados os mais variados possíveis. 
Tem pessoas que não abrem mão do dinheiro, das riquezas, mas no final percebem, que ainda 
lhes faltava muito. 
Também tem aqueles que não confiam no dinheiro, pensam que a vida é feita de prioridades. 
Uns preferem viver um dia de cada vez, sem grandes preocupações. 
Outros planejam a vida e o futuro a longo prazo, como se tivessem a certeza que iriam viver 
aqueles dias, planejados com muita antecedência. 
E ainda, há aqueles que buscam através da fé, do amor, da verdade e da simplicidade, superar 
todos os obstáculos, fazendo dessas quatro qualidades,  sua escolha de prioridades por toda 
vida. 
Sem fazer apostas mirabolantes, constroem um caminho sólido, seguro e de progresso, sem 
precisar sujar as suas mãos. 



No final da sua jornada, olham para trás e enxergam que deixaram um caminho de exemplos e 
aprendizado, que serve como legado e inspiração para as futuras gerações. 
E isso lhes dá a certeza, que nesse jogo da vida, fizeram a escolha certa. 
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Título : JUÍZ E JUÍZ 
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Sobre esses dois tipos de “juízes”, também vou expor a minha opinião. Mas sempre deixando 
bem claro que, procuro base na bíblia em tudo que escrevo. 
Para o seu melhor entendimento vou comparar o que a bíblia ensina por ''Juiz'' tanto na terra 
como no céu. 
Na terra o juiz é constituído depois de anos de estudo, formação acadêmica, pós-graduação,  
depois de ficar advogando por um período, para conhecer e se familiarizar com todos os 
trâmites legais, leis e legislação vigentes. No cumprimento do ofício são chamados de vossa 
excelência. Para mim já há um certo exagero, pois, excelência vem de excelente e, só é 
excelente quando tudo é perfeito. Sem margens para dúvidas ou erros. 
Exemplo: um julgamento que tenha dois entendimentos, ou duas interpretações diferentes sobre 
o mesmo assunto, uma só medida e dois pesos diferentes, como pode ser excelente!  
Para mim, excelência é só um título, um jeito respeitoso de se dirigir a um juiz de direto na 
terra, que julga, na maioria das vezes acerta, mas que também erra, pois julga os fatos 
acontecidos através de provas que lhe apresentam, às vezes legais e às vezes forjadas,  às vezes 
também não pode julgar com justiça, justamente por falta de provas. E então opta por absolver 
o réu, até sem ele mesmo saber se, o réu era culpado ou inocente. 
E frente a casos assim, como que o que julgou pode ser chamado de excelência? E também 
como pode ser excelente o resultado de tal julgamento! 
Agora também vou colocar a minha opinião sobre um certo Juiz, que é a verdadeira excelência 
e que julgará a todos com a verdadeira e reta justiça, com impossibilidade de cometer erros,  
também não deixará nem ao menos sombra de dúvidas. 
E esse justo Juiz, não se vende, não se rende, também não se dobra frente a posição, pressão ou 
a qualquer outro método, é capaz de produzir provas instantâneas, também tem o domínio total 
do tempo. 
O passado e o futuro ele pode trazer para o presente, para o agora em tempo real. E antes de 
qualquer julgamento que Ele faça, pode mostrar as provas a todos os envolvidos e então dar a 
justa sentença, não desapontando nem mesmo o réu culpado. 
Nesse caso sim, quem julga é a verdadeira excelência e o resultado de todas as suas sentenças 
sempre serão excelentes. E esse justo defensor da lei é.... Jesus Cristo. Hoje Ele é o teu 
advogado e te defende, mas na sua vinda.... Será o teu Juiz e te julgará com a justa justiça. Só 
que após a sua sentença, o seu destino será.... Ou no céu ou no inferno! Desse Juiz e desse 
julgamento você não pode escapar. 
Como está a sua vida e as suas obras, se Ele fosse te julgar hoje? 
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Título : Lamentações e contradições 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Que lamentações e que desespero! Tentei sair sem rumo por aí... 
  
  
Que lamentações e que desespero! 
Tentei sair sem rumo por aí, 
Mas voltei logo para não me perder… 
Me esconder de mim mesmo, não deu, 
Porque eu sempre sabia onde eu estava. 
Pular no abismo… Tenho medo de altura. 
Então pensei, vou me jogar 
No mar e acabar com essa agonia. 
Não deu certo, tive medo 
De me afogar e ainda iria morrer. 
E existia o risco de ninguém me encontrar… 
Me jogar embaixo de um carro!? 
Iria me machucar muito. 
Pular de uma árvore… 
Não consigo nem subir! 
Tenham paciência comigo… 
Ainda estou pensando o que vou fazer. 
Por enquanto, deixa tudo em off... 
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 Categoria:  Artigos 
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LEIA COM ATENÇÃO: REFLITA COM O CORAÇÃO - BÍBLIA SAGRADA 
  
- Você acredita? Dúvida? 
No caso de você que acredita, ela tem lugar na sua casa? Você vive seus ensinamentos? 
E Deus... Tem lugar no seu coração? 
Você espera ser salvo? 
Suas atitudes te habilitam à ser? 
- No caso de você que não acredita, ela não tem lugar na sua casa? Você não vive os seus 
ensinamentos? 
E Deus, não tem lugar no seu coração? 
Você espera ser salvo? 
Suas atitudes te habilitam a ser? 
- Você que acredita, espera que um dia Deus te salve? 
- Você que não acredita, quem poderá te salvar um dia? 



E se, o Espirito Santo de Deus me usou um dia para escrever isso, para que você possa estar 
lendo hoje?! Agora, é..... Para ti mesmo... 
E se, o seu tempo aqui na terra já estiver se acabando. E você terá que decidir, o que você irá 
escolher. 
“O que tiver que fazer faça depressa” João 13:27 
“Eis que venho como um ladrão”. Ap 16-15 
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Liberdade em Cristo não é a liberdade que o mundo oferece, aquela libertinagem desordenada, 
raiz e origem de grande parte dos males. 
Da qual os princípios básicos de uma boa educação não passam nem perto, tampouco fazem 
parte. 
Liberdade em Cristo é, muitas vezes deixar de olhar para si e estender a mão ao seu próximo. 
Liberdade em Cristo, também é deixar de querer ser juiz do seu semelhante, o julgando ou pré-
julgando e passar a ser o seu advogado, o defendendo e o ensinando... 
Liberdade em Cristo é ter o livre arbítrio para poder escolher entre todas as coisas do mundo, e 
optar somente pelas corretas, aquelas que edificam e acrescentam algo para a sua vida, e 
também, para a vida do teu próximo. 
Liberdade em Cristo também é, estar livre dos desejos terrenos do mundo para estar ligado ao 
espiritual de Deus. 
Liberdade em Cristo é.... Ser cristão e andar em espírito e verdade, na luz e no caminho do 
Senhor Jesus, por toda a vida. 
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Título : LIVRE COMO UM PÁSSARO 
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Sempre fui um admirador da natureza, gostava de ver e contemplar as maravilhas criadas por 
Deus. 
Lagos, rios e praias, o verde dos bosques e o ar puro das matas, as cachoeiras, o canto e a 
beleza dos pássaros. 
Até que um dia desses, enquanto admirava e observava a natureza o canto de um canário 
transformou a minha. 
O lindo pássaro amarelo ouro, em contraste com o verde da árvore cantava sem parar, fiquei 
horas observando e admirando o seu lindo canto. 



Aquilo não era só um canto! Era uma prece de agradecimento a Deus criador. De tão linda 
aquela sinfonia, tenho a mais absoluta certeza que até Deus estava escutando e admirando a sua 
criação. 
Aquele canto entrou na minha vida, no meu coração e na minha alma. Tinha a mais absoluta 
certeza que jamais esqueceria, todos os dias, mais ou menos o mesmo horário a cena se repetia! 
Às vezes eu chegava antes.... Às vezes o canário. 
O palco do canário era o topo da árvore e a minha arquibancada era uma rocha ali perto. No seu 
show diário, eu sempre estava presente. 
Se tornamos amigos, grandes amigos. Eu imaginava que as coisas eram assim: Um jovem de 
ouvidos atentos e um canário de canto afinado. Até que um dia eu pensei assim: O nosso 
encanto um dia irá se quebrar. Depois da primavera ele provavelmente não virá mais aqui, 
arrumará uma companheira e voará livre pelas matas com o seu amor, tecerão um lindo ninho e 
formarão uma família. 
Depois de concluir o meu pensamento, uma lágrima caiu dos meus olhos, uma tristeza invadiu 
o meu coração, um sentimento de separação e solidão estava sobre a minha alma. Logo iria 
perder o meu pequeno amigo, que me alegrava todos os dias. Um sentimento de obsessão 
invadiu o meu coração. Não queria perder a sua companhia. 
Mas a tristeza que não é um bom sentimento me trouxe uma ideia que também não era boa, 
mesmo que, no momento eu pensei que seria... 
Então pensei novamente, vou pegar aquele canário para mim. Só assim estaremos juntos para 
sempre. 
Só que não raciocinei na hora, que desse jeito, tiraria a liberdade dele, e o colocaria em uma 
prisão. 
O plano para captura do pássaro estava cada vez mais enraizado dentro de mim, então comecei 
a alimenta-lo largando sementes no chão, até pegar a sua confiança, depois de dias que o 
alimentava, coloquei as sementinhas dentro de um alçapão.... Sem saber que um dia iria me 
arrepender amargamente, mas, na hora eu estava cego e obcecado, logo apareceu o meu 
amiguinho, cantou, cantou... E aquelas sementinhas que ele achava ser o prêmio pela 
recompensa do seu lindo canto, na verdade era a isca para a sua condenação. 
Condenação injusta diga-se de passagem! Onde o único motivo da sua condenação era o de me 
alegrar todos os dias. 
Mas Deus que é sábio eternamente permitiu que através da sua prisão eu fosse liberto,  que um 
dia enxergasse a verdade como ela é, e ajudasse os seus amigos pássaros. 
Sem muita espera ele desceu no chão, olhou para mim que observava, como se ele tivesse a 
certeza que seria preso, então pulou dentro do alçapão sem arrependimento e a sua sina 
começou quando a porta fechou. Ai a minha alegria voltou. 
Não era por maldade minha para o aprisionar, para fazer ele sofrer ou para vende-lo!  Pelo 
contrário.... Eu queria ele sempre perto de mim ao meu lado, mas na ignorância fiz do pior 
jeito.... Prendi ele em uma gaiola. 
Um passarinho que tinha o mundo por fronteiras, reduzi a sua área para trinta centímetros 
quadrados!!! 
Mas ele aceitou pagar o preço para me ensinar a lição. Recebia água e comida em troca do seu 
lindo canto. Mesmo nessa condição! 
Ele cantava com amor, como se estivesse cantando para Deus um dia tocar o meu coração. Ele 
era o menor e o melhor de todos os meus amigos. 
Eu cuidava dele inverno e verão, primavera e outono, admirava a sua amizade e apreciava o seu 
canto. 
Canto esse que, parecia uma dinamite para o meu coração de pedra, que dia a dia ia se 
rompendo, até então desmoronar e transformar o que eu sentia. 
A tristeza agora era por vê-lo preso, a cegueira dos meus olhos saiu e a ficha finalmente caiu! 



O canário com seu lindo canto e a sua precisa  amizade transformaram a minha vida. Como 
posso prender quem eu mais amo! 
Cheguei bem perto da gaiola, e procurei olhar bem dentro dos seus pequenos olhos, como se eu 
estivesse pedindo perdão, na verdade eu estava! Que havia prendido ele por amor e não por 
ódio, que a amizade dele significava muito pra mim, que estava muito arrependido e que iria 
solta-lo. Talvez um dia com sorte o veria novamente e de novo não consegui segurar as minhas 
lágrimas, abri a porta da gaiola e a porta do meu coração! 
E para a minha surpresa, ele ficou ainda algum tempo dentro da gaiola com a porta aberta, 
como se estivesse também se despedindo de mim e então voou.... Mas as lágrimas correram 
novamente dos meus olhos quando eu vi que ele pousou na mesma árvore, onde nós se 
encontrávamos antes da sua prisão, como se estivesse lembrando o tempo perdido, o nó na 
minha garganta começou a se formar, meus olhos transbordaram em lágrimas e o meu coração 
sangrava de arrependimento. 
Tenho certeza que ele pousou ali para ver a minha reação e me ensinar uma grande lição. Lição 
que jamais vou esquecer. Se ele pudesse me diria assim: Antes do alçapão nós éramos livres e 
amigos a tua obsessão nos prendeu um ao outro, mas de jeito errado! Mas a ideia foi sua... Eu 
paguei a condenação para te libertar. Vamos continuar amigos, mas, de hoje em diante livres... 
Livres como um pássaro. 
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A minha história também foi assim como a do canário, tinha meus compromissos, casa, 
trabalho, família, lazer entre outros, mas era um homem livre, livre da prisão da tecnologia! 
Trabalhava muito, mas sempre tinha tempo para minha família, para a minha casa e não abria 
mão dos meus momentos de lazer... 
Jogava futebol, fazia caminhadas, corridas, pescarias, saia com os amigos e também era um 
grande cantor.... De chuveiro! Diga-se de passagem. 
Mas a tecnologia estava sempre perto de mim. Como eu estava perto daquele canário, parecia 
que ela estava até me observando, como eu observava o canário antes de o prender. 
Não sabendo eu que de admirador da tecnologia passaria a ser dependente! 
E pouco a pouco fui me envolvendo com a facilidade e a comodidade do meu novo amigo o 
“celular”, amigo que ao passar do tempo, tiraria toda a minha liberdade, ele seria o “menu” da 
minha vida. 
Mas eu estava hipnotizado com aquela facilidade e rapidez que ele me oferecia, e não reparava 
que eu estava me acomodando pouco a pouco. As minhas atitudes e os meus costumes foram 
mudando, e a solução da maioria das coisas que eu precisava, estava a um “clique”, 
aparentemente fantástico... 
Em vez de visitar as pessoas eu telefonava, em vez de escrever uma carta romântica para a 
minha namorada, mandava um SMS ou um e-mail. 



Em vez de ir visitar um museu via o que eu queria pela internet, nem ao estádio eu ia mais! 
Assistia o jogo on-line ou conferia o resultado pelo google, e só jogava no celular! O diálogo 
com meus amigos era através do whatsapp, facebook, ou do twitter. 
Até mesmo as minhas músicas preferidas parei de cantar.... Escutava no mp3, muitas vezes fui 
tomar banho com os fones no ouvido! 
Nem ao banco eu ia mais, fazia tudo de casa através do computador ou do celular. Os pontos 
turísticos que eu visitava e admirava não estavam mais na minha memória, mas sim, na do 
celular. 
E a minha vida se tornou um inferno. Ficava estressado facilmente, pois a minha vida tinha 
perdido toda a essência. 
Estava resumido a internet, ao face, ou twitter, ao e-mail, ao whatsapp, ao SMS, a câmera 
fotográfica e ao vídeo, ao despertador, calculadora, alarme, cronometro, gravador, as galerias e 
pastas, e a minha vida estava embutida ao celular, cheeeeega!! 
A minha memória estava vazia e a do celular cheia. A solução dos meus problemas estava ao 
alcance das minhas mãos e o controle da minha vida era o menu do celular, que triste realidade. 
A gaiola que prendia o canário era maior que o celular que me prendia. Eu libertei o canário e 
quem vai me libertar?! 
Caí na dura realidade, que eu estava em uma prisão tecnológica de grades invisíveis e o meu 
pensamento era: Libertei o canário e quem vai me libertar? Mas para a minha surpresa foi o 
canário, eu já estava quase entrando em depressão, angustiado, triste e mergulhando na solidão, 
o celular havia me afastado de tudo. 
Foi então que escutei o canto do canário e observei a sua liberdade e refleti que também era um 
prisioneiro, então a ficha caiu. 
Dei o passo mais importante para a minha libertação. Esvaziei o cartão de memória do celular, 
apaguei a agenda e tirei a bateria. E firmei um pensamento.... Quem quiser falar comigo e não 
conseguir ligando, vai me procurar, as belezas desse mundo quero na minha memória e não na 
do celular. Em vez de mandar um e-mail aos meus amigos, quero visita-los, em vez de ver fotos 
e vídeos pelo celular.... Quero ver essas lindas paisagens com os meus próprios olhos, em vez 
de fazer uma transferência bancária via internet, quero ir na agência, tomar um café com a 
gerente e ainda conversar com os clientes. 
Em vez de escutar músicas no celular, quero voltar a canta-las, em vez de passar horas jogando 
um jogo virtual, quero voltar a jogar futebol com meus amigos, em vez de escutar um canário 
na gaiola, vou lá na rocha escutar o meu amigo canário cantar.... Ele deve estar lá na mesma 
árvore. 
Fui correndo como uma criança até aquela rocha, e adivinha quem estava lá naquela árvore 
cantando e esperando por mim?! O canário, é claro! 
Aquele mesmo que eu havia aprisionado e o libertei por ver a sua tristeza. Talvez hoje ele veja 
a minha tristeza e me ajude a sair dessa prisão de grades invisíveis da tecnologia, usando a 
chave do seu lindo canto. 
Tecnologia essa que, causa acomodação, estresse, dependência, e ainda rouba a metade ou mais 
da vida dos usuários. 
Dia a dia eu ia ver o meu amigo canário com o seu lindo canto se exibindo, eu achava uma 
graça. Que canto! Que afinação, que volume, que exibido!! 
Depois eu ia tomar um banho no lago, ver o pôr do sol, encontrar alguns amigos, conversava e 
após ia para casa, jantava, e enfim meu palco (ironia) o chuveiro. (Vida de artista não é fácil!) 
E a minha vida estava voltando ao normal, final de semana, igreja, churrasco, piscina, futebol 
com amigos, diversão e lazer. 
Até que enfim me libertei! Ufá! E vi o quanto é bom ser livre, ser independente. Isso não tem 
preço. Porque uma vez livre você acaba lutando para nunca mais ser escravo. E o que me 
libertou? 



Quando percebi o sofrimento ao canário preso na gaiola e o libertei. Ele me mostrou o quanto é 
bom a liberdade, e isso me deu forças para lutar pela minha. 
Eu e o canário voltamos a ser amigos inseparáveis. Mas, porém, livres. Livres como um 
pássaro II. Nós éramos dois prisioneiros com uma coisa em comum, “a inocência”. Ele estava 
preso a grades visíveis e eu invisíveis.... Enfim libertos absolvidos pela consciência, julgados 
pelo destino da facilidade.... Ele da comida. E eu, da informação. 
 
 
 
 
Data : 27/07/2014 
Título : LUA MULHER 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Lua que chora, que sorri E que menstrua... 
  
  
Lua que chora, que sorri 
E que menstrua. 
Lua que se enche, que definha 
E reclama. 
  
Lua de alegria e de choro 
De romantismo e solidão 
Lua sem coração. 
  
Que vive no mundo da lua 
Ventre da solidão 
Ainda que sejas estéril 
Fica grávida. 
  
Vem com as dores de parto 
E as fortes contrações 
Com a sua luz magnifica 
Procuras uma parteira. 
  
Chegou a hora enfim 
Que bela luz vós destes! 
Não tens resguardo, nem quarentena. 
Todos os filhos têm a sua luz. 
  
Depois, se banha linda no rio 
Na lagoa e no mar. 
Sobe nos montes, ilumina o abismo. 
Até o dia clarear. 
  
Até a próxima gestação 
Até a próxima lua cheia 
Lua mulher. 
 
 



 
 
Data : 25/07/2014 
Título : MÃE NATUREZA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Que nos embeleza, Que nos cura... 
  
  
Que nos embeleza, 
Que nos cura, 
E que nos sustenta. 
Que nos mantém a vida, 
Que nos sacia, 
E que nos alimenta... 
Que nos mata a sede, 
Que nos tira do frio, 
E que nos esquenta! 
Que nos dá o óleo do cedro, 
A essência da borracha, 
E a farinha pra polenta. 
Que nos dá o mel das abelhas, 
Que nos dá o perfume da flor, 
O frio para as geleiras e o sol para o calor... 
Que também nos dá: 
A suavidade da brisa, 
A força do vento, 
O brilho e a cor. 
Das quedas de d'água, 
O vento que apaga, 
A força do amor! 
Também nos dá: 
A lenha para o fogo, 
A tranquilidade da camomila, 
E o azedo do limão... 
A química do beijo, 
Que ascende o desejo, 
Para explodir a paixão! 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : Mais advogados e menos juízes 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  As vezes nós se surpreendemos com as atitudes de certas pessoas... 
  
  
As vezes nos surpreendemos com as atitudes de certas pessoas e sobre as coisas que vemos e 
ouvimos delas. 



Alguns desses sujeitos  são pessoas do nosso ciclo de amizades, as quais julgamos como 
idôneas e de boa índole, acima de qualquer suspeita. 
Mas que ao analisá-las melhor e ponderarmos as suas atitudes e os seus ideais, vemos o quanto 
estávamos equivocados na avaliação precoce que havíamos feito sobre seu caráter. 
Nada como certos dias e certas situações para que as pessoas possam revelar-se e nos mostrar 
quem realmente elas são. Sem precisarmos pedir ou armar alguma situação favorável para 
conhecê-las melhor. 
Entre tantas situações que vivenciei a que mais me surpreendeu e me chamou à atenção foi 
justamente a de uma pessoa do meu ciclo de amizades, que ocupava um dos primeiros lugares 
na hierarquia de conceitos e caráter que eu havia imaginado, antes de conhece-la e analisa-la 
melhor, pouco a pouco através das suas atitudes ela demonstrava, escrevia, desenhava e pintava 
quem ela realmente era, foi então que ela começou a descer a escala de valores dos meus 
amigos, tais como, dignidade, moral e ética. 
Então surpreso entendi o quando o ser humano pode ser falso, falho e fraco. E isso me mostrou 
que essa pessoa que se considerava mestre e juiz sobre tudo e todos, não passava de um mero 
aluno com altos e baixos, vivendo em pleno analfabetismo. 
Com o  passar do tempo, após anos vivendo dissolutamente os sentimentos que ela mais 
cultivava era a arrogância, a prepotência e a hipocrisia. 
Apoiando-se no orgulho e na soberba, julgando ser alguém transformou-se em nada, o que 
podemos esperar de uma pessoa sem escrúpulos, que não coloca Deus em primeiro lugar e que 
vive sem regras e sem limites?! 
O que ela julga por valores, como riquezas, dinheiro, status e poder, as pessoas com dignidade 
e Deus no coração julgam por supérfluas, coisas que não podem trazer a paz e a felicidade, 
tampouco salvá-las. 
O que esses desregrados julgam desnecessário como o amor a Deus a fé e a dignidade... 
As pessoas cristãs e de bem julgam como a indispensável essência de vida... 
Para essas pessoas que vivem condenando e que não aprenderam a defender, que pisam em 
tudo e em todos para atingirem os seus objetivos mesquinhos, eu digo... 
Sejam menos juízes e mais advogados. 
Deixem de buscar coisas materiais, e passem a almejar as espirituais, deixem de buscar no 
mundo, e esperem em Deus, não confiem em sua força limitada, deixem o Senhor lutar por 
você. 
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : MORANGO OU UVA 
 Categoria:  Poesia 
  
  
Às vezes desejamos as coisas que estão altas demais... Fora do nosso alcance. Enquanto ainda 
somos pequenos, ou ainda não estamos preparados para tais coisas.... Não se chega a cobertura 
sem começar a subida de baixo.  
A não ser que, caia de paraquedas... E, cair de paraquedas é o mesmo de estar em queda, 
descendo, caindo... E cair, é sinônimo de insucesso! Devemos sonhar sim.... Os sonhos é o que 
nos mantém vivos e motivados, mas sempre com os pés no chão.  
Sempre se começa a subir partindo do princípio.... De baixo para cima... Degrau a degrau. Às 
vezes estamos sentados em cima de uma plantação de morangos, e famintos!  Mas desejamos 



as uvas que momentaneamente estão altas demais, fora do nosso alcance! Aquele conhecido 
ditado... 
O melhor é sempre aquilo que ainda não temos ou o que é dos outros.... Para muitos o que 
temos e que conseguimos com muita dedicação e esforço já se tornou comum!  Precisamos 
começar a rever os nossos conceitos.... Já imaginaram se essa onda pega!  Aí pecamos de dois 
jeitos.... Para a sociedade se tornamos loucos de fome, egoístas,  querendo subir, enriquecer a 
qualquer custo e depressa. 
E para Deus.... Se tornamos gananciosos, orgulhosos e sempre desejando o que não é nosso. 
Portanto, conceito totalmente equivocado. Conselho... Caminha com os teus próprios pés, 
conforme a tua resistência e no caminho correto. Se alimente primeiro com os frutos que estão 
ao seu alcance.... Depois, pense num jeito de alcançar os demais... Mas sempre do jeito certo. 
Sem nunca pisar em ninguém. Primeiro os morangos e então encontrará um jeito de chegar as 
uvas. 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : Mortos vivos 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Existem pessoas que não abrem mão da sua zona de conforto... 
  
  
Existem pessoas que não abrem mão da sua zona de conforto, das mesmices do dia à dia e da 
busca desesperada por dinheiro, status e poder. Como se isso fosse tudo e pudesse lhe fazer 
feliz e plenamente realizado. 
Mas esquecem-se e ignoram que os verdadeiros sentimentos e valores, não se compra ou 
conquista com dinheiro, mas sim com dignidade, caráter e justiça. Tais pessoas pouco ou nada 
acrescentam para que o mundo seja melhor. 
Também não se pode contar, confiar ou esperar nada delas. As suas únicas preocupações são o 
dinheiro, o poder e o status. 
Para atingirem os seus objetivos mesquinhos, são capazes de ultrapassar barreiras que deveriam 
ser intransponíveis, abrem mão de princípios que deveriam ser inegociáveis. Valores, 
sentimentos, e uma sociedade com moral e ética trocados  por interesses financeiros. Pobres 
criaturas... 
A única raiz que elas possuem está fixada no dinheiro e no poder. Se acham importantes ricos e 
intocáveis, mas não sabem que na verdade são pobres, miseráveis e mesquinhos e que precisam 
de ajuda para não se afogarem no mar do cinismo, arrogância e hipocrisia o qual chamam de 
conforto e segurança. 
Tais pessoas com esse tipo de pensamentos mesmo ricas... São para sociedade pobres, e para 
Deus miseráveis. 
São uma espécie de vivos mortos... 
Quem dera fossem  mortos vivos!!! 
Ao menos estariam salvos. 
O que eles conhecem por caminhos para atingir os seus objetivos a sociedade de bem conhece 
por corrupção, falcatruas, manobras e desvio de conduta. 
Tenha um bom dia e uma ótima semana. 
 
 
 



 
Data : 19/10/2016 
Título : MULHER BRASILEIRA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Brasil, país da aquarela, Do cortiço, da pinguela... 
  
  
Brasil, país da aquarela, 
Do cortiço, da pinguela, 
Do carnaval, do samba na favela. 
Brasil, país da beleza, da diversidade, 
Da menina moça, 
Flor, mulher, donzela. 
Para onde eu vou, 
Para onde eu olho, 
Elas sempre estão na tela. 
Seja no teatro, 
No cinema, 
Na TV, ou nas novelas. 
Elas são lindas e encantadoras, 
O mundo, 
Se curva para elas... 
  
De norte a sul, 
De oeste a leste, 
Só dá elas. 
Entre todas as mulheres do mundo, 
“A mulher brasileira”, 
É sempre a mais bela. 
O trânsito para, 
Os olhares as cobiçam, 
E os caminhos se abrem para elas. 
Em homenagem, 
A essas divas, 
Minha declaração singela. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : MULHER DE VERDADE 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Mulher de verdade não age sem antes pensar, tira todas as respostas que 
necessita do coração, depois de muito confidenciar com ele... 
  
  
Mulher de verdade não age sem antes pensar, tira todas as respostas que necessita do coração, 
depois de muito confidenciar com ele. 
Procura sempre fazer tudo da melhor forma, pensando em todos os detalhes para não prejudicar 
ninguém. 



Também não devolve às pedras que os adversários lhe jogam… Porque ela, não tem 
inimigos.... Mas estende a mão a todos que a caluniam, e paga com sorrisos os que a afrontam. 
Desconsiderando assim todas às provocações, porque é uma verdadeira filha de Deus. 
Que além de ser mulher.... É mãe, amiga e companheira. Tira de si para dar aos filhos, e não 
dorme para vigiar o sono deles. E ainda...Daria a própria vida para os proteger. 
Faz isso por toda vida, sem ter preocupação alguma se um dia irão lhe retribuir. Porque faz por 
amor.... Sem esperar nada em troca. 
E faz tudo isso sem deixar de ser mulher, mesmo que no trabalho e nos afazeres tem que se 
transformar em várias.... Em casa para o marido e filhos é única! Mas para agradar o marido… 
Também sabe ser diferente! Todos os dias… 
Que como uma verdadeira filha de Deus, sabe transformar em alegria e sorrisos às dores que 
sente na alma… E ainda tem que ser forte, e emprestar os seus ombros a quem neles necessite 
chorar… 
Essa é uma simples homenagem para as mulheres que foram criadas por Deus e que geram 
vidas iguais a “Ele”... Nada no mundo inteiro tem mais valor que vocês! E nenhum brilho no 
universo inteiro é mais intenso que o seu. 
Menina...Moça...Flor...Mulher. 
 
 
 
 
Data : 21/07/2014 
Título : MULHER PRECIOSA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  A preciosidade da mulher está Nas suas atitudes... 
  
  
A preciosidade da mulher está 
Nas suas atitudes... 
O brilho! Está nos seus olhos; 
A raridade.... Está na sua fidelidade 
E a verdadeira beleza! Está no seu coração; 
               Garimpo da sua família. 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : Mundo virtual 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Estou preocupado em como a internet e as redes sociais estão afastando as 
pessoas das igrejas... 
  
  
Estou preocupado em como a internet e as redes sociais estão afastando as pessoas das igrejas, 
do evangelho, e do convívio familiar. Principalmente os jovens e adolescentes. 
Muitos deles não frequentam a  igreja, não tiram um tempo para buscar a presença de Deus, 
nem ao menos para fazer uma oração, mas em contrapartida passam quase o dia inteiro 
navegando na internet e nas redes sociais. 



Muitos deles nem comem se o telefone não estiver ao lado,  enquanto consomem o alimento 
vão digitado e compartilhando mensagens... Como se isso fizesse parte do cardápio e de uma 
boa educação. 
Também existem jovens inclusive de igrejas que não sabem o que é ou o que significa uma 
vigília, mas que passam longas horas ou até noites inteiras navegando na internet ou nas redes 
sociais. Triste realidade... 
Tais pessoas estão se afogando nesse mundo virtual, onde a moda, a mídia, a modernidade e a 
libertinagem tomaram conta das pessoas que não tem uma boa educação, nem os seus limites 
fixados no evangelho, na moral, na ética e nos bons costumes. 
Estes seres já quebraram regras, ultrapassaram os limites e romperam as barreias da boa 
educação, da dignidade e da moral. 
Se essas pessoas não desejarem verdadeiramente uma vida nova e abandonarem essa vida 
desregrada e miserável... Logo corremos o risco de termos uma geração perdida, totalmente 
dependente de um mundo que eles mesmos desenharam e pintaram como sendo o ideal. Pobres 
criaturas... 
Pessoas que poderiam ser úteis e valiosas para a sociedade e preciosas para Deus, estão indo 
aos milhares em direção a esse mundo virtual, que lhe rouba tempo, sonhos, laços familiares e 
espirituais. 
São quase como zumbis no meio da sociedade, pois não interagem com ela, vivendo apenas o 
seu próprio mundo que erradamente consideram como ideal. 
São pessoas que não aceitaram o amor e a liberdade sadia de Cristo para viver na escravidão e 
na dependência desse mundo virtual. 
Essa gente nem percebe que está aprisionada pela tecnologia, algemada pela dependência e 
aprisionada pelo vício... 
E essas grades invisíveis pouco a pouco vão desviar essas pessoas dos seus sonhos, ideais e de 
tudo que realmente interessa e tem valor. 
Está provado sem dúvida alguma que esse mundo virtual é o grande mal do século e a pior de 
todas as epidemias, causando a dependência de milhares de milhões de pessoas que não foram 
preparadas, orientadas e devidamente educadas para esse mundo. 
Imaginem só uma criança que ainda não tem a sua parte intelectual totalmente formada, 
desenvolvida e familiarizada, em vez de aprender com os pais regras, limites e uma boa 
educação para enfrentar a vida tem a sua disposição acesso livre e total a internet, sem 
restrições... É o mesmo que dar uma arma ou deixá-la ao alcance de uma criança. 
Não sou um inimigo da tecnologia, pelo contrário... 
Não consigo imaginar hospitais, escolas, empresas, ou até mesmo casas sem tecnologia. Mas 
sou um defensor de uma boa educação, da ética, da moral e dos bons costumes. 
Continuo acreditando que a melhor de todas as criações é o ser humano, feito imagem e 
semelhança de Deus. Mas se ele estiver afastado do Criador, vira presa fácil e se torna 
vulnerável a ser mais uma vítima da tecnologia desse mundo virtual, nessa guerra entre o bem e 
o mal, o certo e o errado. 
Tenham todos um bom dia e uma ótima e abençoada semana na paz do Senhor. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Muralhas 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Às vezes até parece que estamos cercados por muralhas, devido a muitos 
problemas que nos cercam, afrontam e desafiam... 



  
  
Às vezes até parece que estamos cercados por muralhas, devido a muitos problemas que nos 
cercam, afrontam e desafiam, mas não podemos parar de lutar ou desistir dos nossos sonhos. 
Só então aquelas muralhas que parecem ser intransponíveis não passarão de meros obstáculos, 
totalmente contornáveis e vencíveis. Se nós não às temermos. 
Somente com a nossa fé alicerçada em Cristo, e a nossa confiança em Deus é que faremos essas 
muralhas ruir, desaparecerem do nosso caminho. 
Deixando assim de serem um obstáculo, transformando-se apenas em um aprendizado, um 
instrumento usado por Deus para medir e aumentar a nossa fé, dando-nos a certeza que não 
precisamos temer, mas tão somente ter fé, confiar e esperar. 
Deus nos ensina como devemos nos preparar para vencer qualquer tipo de muralha... 
Sem ter fé esses problemas fantasiados de muralhas parecem ser inabaláveis. Mas com 
confiança e fé, elas tremem antes mesmo de nos se dirigirmos a elas. 
E quando usufruímos do poder e da fé... Elas simplesmente vão ao chão! Desobstruindo o 
nosso caminho. 
Uma excelente reflexão.  Tenha um bom dia e uma ótima semana, na paz do Senhor. 
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : NATAL DE PASSO FUNDO AO MUNDO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Para BELÉM com o SALVADOR, Comemoramos NATAL. 
  
  
Para BELÉM com o SALVADOR, 
Comemoramos NATAL. 
E junto ao ESPIRITO SANTO 
Que é a nossa FORTALEZA, 
Caminhamos de PASSO FUNDO... 
Para um BELO HORIZONTE, 
De NOVA CONQUISTA e PORTO SEGURO, 
Um verdadeiro PORTO ALEGRE de paz e amor.  
E não terá BRUXELAS que irão nos impedir, 
E nem PRAGA que irá nós deter. 
Pois SÃO MARCOS já nos informou 
Sobre a ESTRELA, 
Que de coração a ANGRA DOS REIS seguiu, 
Era a do SANTO CRISTO, 
O SENHOR DO BONFIM. 
Que nasceu em JERUSALÉM 
Para unir TRÊS CORAÇÕES... 
Do povo a Ele e Dele a Deus. 
Quer presente maior? 
O que, você já sabia! 
CARACAS... 
Então FELIZ NATAL! 
De PASSO FUNDO ao mundo. 



 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : NOITE DE NÚPCIAS 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Logo que eu for namorar, Vou conseguir um lugar ao sol... 
  
  
Logo que eu for namorar, 
Vou conseguir um lugar ao sol, 
Sob fortes chuvas irei me casar. 
Também seria desnecessário, 
Se apenas algumas gotas da brisa, 
Molhassem você. 
Ou apenas a neblina do orvalho, 
Abençoasse você. 
Nesse dia quase noite de núpcias, 
Querendo te engolir, 
Doidinho pra te sufocar. 
Ah, não sei se te quero tanto assim... 
Ou se te desejo muito mais. 
  
 
 
 
 
Data : 28/07/2014 
Título : NOSSO SEGREDO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  O segredo da nossa união é amor que sentimos um pelo outro. Ele se fortalece na 
medida em que o tempo vai passando. 
  
  
O segredo da nossa união é amor que sentimos um pelo outro. 
Ele se fortalece na medida em que o tempo vai passando. 
Um dia sem você me sinto perdido. 
Como se estivesse vagando em um mundo sem cor, 
Sem sol, sem luz e sem calor. 
Um mundo esquecido em um conto 
Ou em uma lenda... 
Lenda dessas que já nem contam mais 
Esquecidas na memória e no tempo. 
Mas ao seu lado, vivo um mundo permanente 
De fantasias, sonhos e realizações. 
Nasci pra te amar, eternamente vou te amar 
Até que o mundo acabe irei te amar. 
  
 



 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : O AMOR 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  O amor é o sentimento que Jesus Cristo mais usou aqui na terra. Ele nos mostrou 
como se deve amar verdadeiramente. 
  
  
O amor é o sentimento que Jesus Cristo mais usou aqui na terra. 
Ele nos mostrou como se deve amar verdadeiramente,  mostrou-nos  que sem amor nada 
seremos. 
O amor une as pessoas, conforta, ajuda, ensina e edifica. 
O amor não é frágil como muitos pensam! O amor, é a força mais poderosa, a luz mais 
misteriosa, é a ponte entre você e Deus. O amor é capaz de romper barreiras, derrubar orgulho, 
quebrar preconceitos, aplacar iras, aliviar contendas, e acertar em cheio um coração de pedra, 
como uma flecha carregada de dinamite, fazendo-o desmoronar e reduzindo a pó o que o 
homem julgava como, sólido, seguro e intocável.  
Pobres e arrogantes criaturas que somos... Cheios de ódio e amargurados de espírito, diante do 
grande e poderoso Deus,  Senhor da glória e origem do verdadeiro amor. 
O amor é um sentimento supremo, pouco encontrado nas mansões com glamour, mas repousa 
suave e sereno em muitos barracos, tendas e casebres nas periferias e favelas. 
Ele não pode ser comprado com riquezas como, o dinheiro, o ouro e a prata, mas é adquirido na 
singeleza da humildade, e na mansidão de um coração puro e aquebrantado que teme a Deus.  
Um olhar de amor não vê defeitos.... Enxerga soluções! Um coração com amor não odeia, ama.  
As mãos de quem tem amor não brigam, estendem-se para ajudar o seu semelhante.  
Os pés de quem ama, não correm por caminhos de trevas, mas andam sempre nas veredas da 
justiça pelo caminho da luz.  
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : O amor de Cristo 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Só o amor de Cristo é o que nos purifica, transforma e aperfeiçoa. Somente o 
amor Dele na nossa vida, nos deixa aptos e preparados para toda boa obra... 
  
  
Só o amor de Cristo é o que nos purifica, transforma e aperfeiçoa. 
Somente o amor Dele na nossa vida, nos deixa aptos e preparados para toda boa obra. 
A pessoa que não tem o amor de Cristo no coração é triste e totalmente vazia. Mesmo vivendo 
está morta, e espiritualmente é infrutífera. 
Pessoas que se apegam às coisas materiais, que colocam a sua confiança no dinheiro e não em 
Deus, que não se compadecem dos pobres e dos menos favorecidos e que não são solidárias 
com o seu semelhante, como podem ter o amor de Cristo no coração? 
E ainda, pessoas que olham para uma criança vítima de guerra, de abusos de qualquer espécie, 
ou de quaisquer outras injustiças e não ficam indignadas, querendo logo  livra-la daquela 
situação, como podem ser chamadas de seres humanos? 



As pessoas que tem o amor de Cristo no coração, não enxergam defeitos, veem qualidades, 
também não fazem acepção de pessoas, apenas estendem as suas mãos para ajudar. Caminham 
na luz de Cristo, com os pés firmados no evangelho, e as suas bocas profetizam somente 
bênçãos. Sempre estão dispostas a ajudar o seu semelhante, sem esperar nada em troca, pois 
aprenderam a confiar no Senhor e esperar somente em Deus. E dessa maneira, nunca lhes faltou 
nada, nem ficaram desapontados, pois Cristo supre todas as suas necessidades. 
Uma ótima reflexão, um excelente dia e uma abençoada semana. 
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Conheci um casal há aproximadamente quarenta e quatro anos, que mudaram a minha vida. 
Que literalmente mudaram a minha vida… 
A mulher além de ser meiga e querida, sempre dava bons conselhos e ensinamentos, mostrando 
sempre o melhor caminho. Trazendo sempre um olhar de amor e o Espírito de Deus cheio no 
coração. 
Já o homem, era mais sério mas igualmente íntegro, justo e verdadeiro. Mesmo sendo de 
origem humilde, muito se esforçou para criar e cuidar da sua família abençoada. Que na época 
além do casal, tinham mais cinco filhos. 
Como acontece em todas as famílias, tiveram problemas, mas sempre venceram. Porque a fé e a 
confiança deles estava sempre e continuamente em Deus. E nessa fé, confiança e simplicidade, 
iam vencendo dia a dia, sem precisar defraudar ninguém ou sujarem as suas mãos. 
E nessa ciranda da vida, um filho Deus chamou. Quatro ainda vivem, além do casal. Um casal 
que é um exemplo de vida e do qual eu me orgulho. 
Ah! E antes que eu esqueça… Esse casal ao qual eu me refiro, é meu pai e minha mãe. É mais 
um dos presentes que Deus me deu que não tem preço…  Estão acima das riquezas, como o 
dinheiro, o ouro e prata. 
Obrigado meu Deus por mais essa grande benção. Sou um privilegiado por fazer parte dessa 
família. 
E obrigado meu pai (Ernesto hoje com 86 anos) e obrigado minha mãe (Maria hoje com 78 
anos) por tudo que fizeram por mim. Vocês são o meu mais valioso tesouro. 
        (Ademar Medin) 
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Como é driblar a fome? 



Fazer coreografia com a pobreza, 
Remar com a tristeza, 
Sacar a dor, 
E saltar pela humilhação? 
Como é mergulhar na miséria? 
Correr na insegurança, 
Bater no preconceito, 
Chutar a dignidade, 
E, segurar a solução? 
Como é acertar uma oportunidade? 
Agarrar um sonho, 
Pular um sentimento, 
Saltar pela incerteza, 
E, arremessar a indignação? 
Como é o pobre ser campeão? 
Precisa estar abaixo da miséria, 
Se classificar pela desigualdade, 
Subir no pódio dos excluídos, 
E, receber a medalha da inclusão? 
E que grau de dificuldade seria a prova? 
E há que altura ele estaria no pódio? 
E qual será a cor e o material da sua medalha? 
E de quem a receberia? 
Para mim.... Em país de terceiro mundo, 
O pobre já nasce campeão. 
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Era um humilde operário, 
Que sabia exercer a sua profissão, 
Construiu casa, cidade e edifício para o patrão. 
Mas na sua inocência, tampouco sabia, 
Que tudo o que ele fazia, 
Só rendia para o patrão. 
Mas o humilde operário, analisando 
A sua vida teve uma decepção. 
Notou que era ele que trabalhava, 
Mas só o patrão se beneficiava, 
Do seu trabalho e da sua dedicação. 
Mas o patrão inconformado, 
Quis dobrar o operário, 
Que este lhe devesse obrigação. 
Mas o operário do sim, 



Aprendeu a dizer não, 
E dentro da sua razão disse 
Que tudo o que o patrão possuía 
Saiu das suas mãos. 
O operário conscientizou-se 
E saiu da escravidão. 
  
(Esse texto foi um trabalho baseado na obra de Vinícius de Moraes “ O operário em construção 
“. Está na revista formação página 31 elaborada por Ademar Medin) 
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Um dia me falaram da diferença entre, o ovo e o bacon... A pessoa que me falou.... Disse-me 
que prefere o bacon pelo seguinte motivo...  
A galinha só participa da refeição dando o ovo, mas ela mesma fica de fora.  Já o porco, para 
participar da refeição dando o bacon, ele tem que dar o seu próprio coro.... Pensei muito sobre 
esse assunto e cheguei à seguinte conclusão. 
Para mim particularmente entre o ovo e o bacon, fico com o ovo e digo porquê.  O ovo vem da 
galinha, e ovos se transformam em pintos e viram galinhas.  
Então o ovo é um filho da galinha... E, a galinha enquanto vive da os seus filhos para nós se 
alimentar (ovos) e faz isso sempre cantando... E quando já está velha, e não consegue mais dar 
os filhos (ovos) se alimentamos dela própria.  
Depois de ter consumido todas as suas gerações...  Já o porco!  Só dá despesas, problemas 
sempre gritando, murmurando, e só nós da alguma coisa se estiver morto... Enquanto vive só da 
sujeira... E ainda para piorar sua situação, Cristo preferiu um endemoniado do que 2000 porcos!  
E ainda, em certo tempo era proibido o seu consumo. Quer na bíblia (espiritual) quer na 
sociedade, no mundo (físico) porque transmitia certas doenças ao consumir a sua carne... Era 
proibido por DEUS (divino) e pelo homem (sociedade) Nem todo o ditado com aparência de 
sabedoria é verdadeiro.  Às vezes o que achamos ser ouro.... Não passa de simples bijuteria!!! 
Pense nisso. 
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A palavra paciência é muito fácil de ser pronunciada e de ser escrita. Mas de ser vivida e de ser 
colocada em prática é muito difícil. 



Muitos dizem que conhecem a paciência e  na primeira situação constrangedora que passam 
esquecem de exercer a paciência. 
E muitos afirmam ter paciência. Porém, também na primeira situação desconfortável que 
passam, mostram que nunca tiveram paciência. E acham que acaba aqui! 
E muitos, mas muitos mesmos em certas circunstâncias da vida, mostram explicitamente que 
nunca tiveram e tampouco conheceram a paciência. Pobres criaturas.... 
Julgando-se professores não passam de meros alunos vivendo em pleno analfabetismo.  
A paciência também é uma dádiva de Deus para as nossas vidas, mas ela precisa ser 
encontrada, aprendida, exercitada e vivida. Conhecer a paciência e não a viver é o mesmo que... 
Conhecer o Evangelho de Cristo e não aceitar o Senhor Jesus que o criou!  É como, ter fé sem 
obras, ou ver para crer. 
A pessoa que realmente tem paciência vive na paz, ela é vista por todos como, especial, 
amigável, tratável, etc. É uma pessoa que não ora pelos inimigos... 
Pelo simples fato de que um verdadeiro filho de Deus não tem inimigos. Ela ora pelas pessoas 
más e pelas pessoas que não gostam dela. Agora entendeu né.... Porque não se ora pelos 
inimigos, porque quando se diz que vai orar pelos inimigos, a pessoa está assumindo ter 
inimigos. 
E a bíblia nos ensina que... Se alguém disser, que ama a Deus e odiar a seu irmão é mentiroso, e 
não há verdade nele... Pois aquele que não ama o seu irmão, a quem vê, como pode amar a 
Deus, a quem não vê (1 João 4-20) pensamos nisso. 
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Paciência, esperança e amor.  Que três palavras lindas! 
Mais bonito e precioso ainda é o significado de cada uma,  os benefícios e a paz que nos 
proporcionam. 
Não se alcança a esperança e o amor se primeiro não tivermos a paciência, não se pega um 
atalho para a felicidade! 
Mais sim, se constrói um caminho sólido firmado no Evangelho de Cristo, andando nas 
mesmas pisadas, em um mesmo Espírito com  Ele. 
Digamos que a paciência é o primeiro passo. O bônus divino de viver a paciência na prática nos 
leva a esperança. 
E se temos a esperança, então estamos próximos de conhecer o amor de Deus na sua plenitude. 
A bíblia nos ensina que: 
“Sem amor nada seremos, o amor é paciente é benigno, o amor não arde em ciúmes, não se 
ufana, não se ensoberbece, não se alegra com a injustiça, mas regozija-se com a verdade, tudo 
sofre, tudo crê, tudo espera, tudo suporta. O amor jamais acaba'‘. (1; Cor 13. 4-6-7) O plano de 
Deus é perfeito!  
Essas dádivas de Deus são como degraus de uma escada espiritual, invisível, ligando a terra ao 
céu e vice-versa. E essas dádivas de Deus para as nossas vidas também posso comparar a 
tesouros. Pela dificuldade de as adquirir,  de as viver plenamente na prática. 



Mas o bom disso é que, essas riquezas maravilhosas não são adquiridas com dinheiro, com 
prata nem ouro. São nos dadas por espécie de prêmio divino mediante a nossa fidelidade, 
empenho e fé  Nele.  
Ah, o mapa desse valioso tesouro está na bíblia, use-a, e aprenda a decifrar o mapa, e 
enriqueça-te desse tesouro incorruptível, o qual as traças não corroem e o qual os ladrões não 
roubam, nem minam. 
Pois se optar por esse valioso tesouro, ele lhe será guardado na segurança do céu, e ninguém 
pode lhe tirar, Jesus Cristo é quem nos garante.  Boa reflexão. 
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A palavra bem-dita 
E na hora certa 
É como: 
Encontrar o ponto “G” 
Em plena relação 
Não é por acaso 
Que sabedoria e prazer 
Causam sensibilidades! 
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Descrição:  Das Vizinhas e Comadres Joana e Tereza Comadre Joana acorda bem cedo, 
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Das Vizinhas e Comadres Joana e Tereza 
  
Comadre Joana acorda bem cedo, toma café, organiza a casa e após, pega um cesto de roupas 
sujas e vai para o tanque, a fim de lavar roupas. 
Sua vizinha e comadre Tereza acorda tarde, mas já louca para semear uma intriga, abre a janela 
do quarto e não enxerga ninguém, então se dirige até a sala, também abre a janela, fica muito 
triste por não ver ninguém, então aflita vai até a cozinha, abre a porta e se depara com sua 
comadre Joana, já cedo no tanque, com um cesto de roupas sujas. 
E sem hesitar muito, Tereza pergunta: 
-- Bom dia comadre Joana! Como está? Já cedo no tanque, com um cesto de roupa suja... Caiu 
da cama?! 
E a comadre Joana atarefada fala baixinho “Não está vendo sua enxerida?!” E diz: 



-- Bom dia comadre Tereza. Estou bem. Cedo no tanque porque eu tenho muita roupa suja para 
lavar, roupa suja se lava em casa né comadre... 
E a comadre Tereza desligada e venenosa pergunta: 
-- Comadre Joana, como está o marido? 
E a comadre Joana resmunga baixinho “bisbilhoteira” e responde: 
-- Mas de que marido a comadre está falando? Do seu ou do meu? 
Então a comadre Tereza fala: 
-- Do seu uai.... Porque o meu dorme comigo toda noite. 
Então a comadre Joana já irritada fala baixinho “Se o teu dorme contigo está tudo bem. Porque 
quer saber do meu? Por acaso não quer dormir com ele também? ” E logo diz: 
-- Comadre Tereza, o maridão está muito bem. Também pudera, é tratado a pão de ló em todos 
os sentidos.... Como não estaria bem?! 
E a comadre Tereza maliciosa querendo mostrar o veneno diz: 
-- Será que está bem mesmo comadre? .... Vejo ele tão distante, até parece que está com outra! 
Aí então a comadre Joana suspira, enche o pulmão de ar, arremanga a blusa, vira na direção de 
Tereza, enxerga o seu veneno e onde quer chegar, então irritada, mas com muita sabedoria diz: 
-- Não posso dar a resposta, se não entendi a pergunta. Será que ele está bem mesmo em que 
sentido? Vejo que ele está distante como, ou onde? Até parece que ele está em outra.... Que 
outra? 
Então a comadre Tereza maliciosa viu que conseguiu injetar o veneno da dúvida, na sua amiga 
e comadre Joana, se alegra e responde: 
-- Ah comadre.... Se o maridão é tão bem tratado em todos os sentidos como a comadre mesmo 
fala, saberia as respostas! Do será que está bem, do distante e da outra... 
Nessa hora a comadre Joana fecha os olhos, enche o pulmão de ar, suspira fundo de novo e 
pede ajuda aos céus, para não perder a paciência e só então responde com sabedoria (estilo 
Sabrina Sato): 
-- Ah, é verdade mesmo comadre Tereza.... A comadre tem toda a razão, como eu fui esquecer. 
O maridão não está mesmo, está com trauma de cobra... Ele viajou para bem distante mesmo, 
para comprar um antídoto para combater a picada do animal peçonhento... E parece que a 
serpente vive em uma casa bem perto... 
Então com sarcasmo pergunta: 
-- A senhora comadre Tereza, por acaso não sabe onde fica a casa da víbora? 
Então a comadre Tereza enfurecida e desapontada visto que a sua malícia fora descoberta, 
recolhe a língua, guarda a glândula de veneno para uma próxima oportunidade e diz também 
com sarcasmo: 
-- Sei não comadre... 
Então fecha a porta e se recolhe para o ninho, para a toca, para o esconderijo.... Quero dizer, 
para sua casa. 
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Para Deus, nenhuma jóia no universo inteiro é mais preciosa, ou tem mais valor do que o ser 
humano. 
Para Deus, o ser humano é a criação mais perfeita, ele é preciosíssimo, o seu valor excede em 
muito o valor de um diamante. 
Deus para mostrar o nosso valor e o quanto nos ama, criou um mundo inteiro nos deu de 
presente, antes mesmo de nos formar. 
Depois nos moldou com as próprias mãos, deu-nos o fôlego da vida. Sempre suprindo todas as 
nossas necessidades. 
Mesmo quando pecamos e nos afastamos, Ele nunca deixou de nos amar. Permaneceu fiel, nos 
sustentando e guiando, porque é Deus, e de modo nenhum pode negar-se a si mesmo. 
Para nos reconciliar, abriu mão da sua glória, do seu poder e da sua majestade, desceu a terra, 
se fez homem e carregou todos os nossos pecados até aquela cruz, para ali pagá-los com a sua 
própria vida. 
Imaginem o quanto Deus nos ama e o valor que temos para Ele. 
O mundo nos odeia, nos rejeita e nos exclui, mas para Deus.... Somos únicos e especiais. 
Ele nos ama a ponto de ter dado a sua própria vida por nós. Pagando os nossos pecados com o 
seu precioso sangue. 
Então, nunca esqueça de o amar, adorar e exaltar, porque para Deus...  Você vale mais que um 
diamante. 
Um bom dia, uma ótima reflexão e uma excelente semana. 
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Várias vezes já vimos, escutamos ou até falamos a palavra “pare”... 
Ela sempre aparece antes de uma situação de risco! 
No trânsito ela sempre está antes de um cruzamento, de um trevo ou de qualquer outra situação 
perigosa que exige cuidado extremo. 
O não ver, ouvir ou obedecer tal aviso, pode colocar a sua vida ou a de outros em sério risco. 
Ela existe e está ali para te auxiliar. 
Mas ela só terá êxito, só funcionará se você não a ignorar. 
Ela também aparece na sua vida de outras maneiras, mas sempre com o propósito de ajudar. 
Quantas vezes tentou fazer algo impensado, o qual de modo nenhum daria certo, e ouviu um 
alerta, alguém te dizer pare! 
Também deve ter presenciado alguma situação que poderia gerar sérias consequências e pediu 
calma... E falou, pare, reflita, esfria a cabeça...Nada como um dia após o outro, prudência e 
conhecimento nunca fez mal pra ninguém, mas isso é só uma reflexão para que você saiba onde  
quero chegar! 
A pergunta que  vou lhe fazer é..... Já parou para fazer uma análise, uma reflexão, para saber 
como está a tua vida?  
Para saber se o que está fazendo é correto.... Se vale a pena seguir.... Se é isso que você 
realmente quer.... Se o que está fazendo não vai colocar você nem a tua integridade em risco? 
Se ainda não entendeu, vou procurar ser o mais claro possível. 



Não estou falando apenas de integridade física...Mas também da espiritual. Nunca me preocupo 
só com o corpo...Ainda mais sabendo que a vida aqui na terra é curta. E que uma melhor espera 
por nós. 
Mas para usufruir dela precisamos estar preparados e ser merecedores. Então te digo.... Já que 
está sabendo de tudo isso agora.  Pare.... Reflita...  Escute o seu coração... 
Boa reflexão, tenha um  bom dia e uma ótima e abençoada semana. 
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Já que vou escrever sobre paz, quero começar e encerrar essa reflexão, desejando-lhes, a paz do 
Senhor. 
 Para algumas pessoas, paz significa se afastar um pouco dos problemas, da correria do dia-a-
dia das grandes cidades. 
 Final de semana vou para chácara, ou para o sítio, ou até mesmo pescar. Isso me traz uma 
paz...  Tais pessoas estão confundindo paz com descanso, ou sair provisoriamente do agito das 
grandes cidades. 
Para outros, paz significa ausência de guerra e conflitos, guerra civil, realidade presente em 
vários países e cidades, ou até mesmo por não estarem passando por conflitos interiores. 
Também há aqueles que acham que a paz, é um estado de espírito,  que o auge da paz é quando 
está tudo bem. 
Mas tem os que sabem que a verdadeira paz é fruto do Espírito Santo, cuja origem vem do 
amor de Deus, da sua fidelidade, para os que o buscam e temem. 
A paz verdadeira vem de Deus. Não é aquela falsa paz que o mundo oferece, fantasiada de 
segurança, de bem-estar social, ou até mesmo financeira... 
A verdadeira paz não se compra com dinheiro, riquezas, ou qualquer outra forma de 
pagamentos que possa existir, mas se conquista mediante a fé em Deus, o amor em Cristo e no 
que Ele fez por nós na cruz. 
Lá no calvário o Mestre do amor pagou os nossos pecados, para que pudéssemos estar vivendo 
em paz hoje. Ele é o autor da vida, fonte e origem da verdadeira paz. 
Vejam isso nas suas próprias palavras... 
 “ Deixo-vos a paz, minha paz vos dou, não vo-la dou como à dá o mundo, não se turbe o vosso 
coração nem se atemorize. ” (João 14:27) 
Boa reflexão, tenha um bom dia e uma ótima semana. Na paz do Senhor. 
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Pessoas sem sentimentos são como nuvens sem água levadas pelo vento, são pessoas que não 
vivem vegetam. Que nem mesmo na escuridão da noite conseguem ter luz própria, e de dia, 
tropeçam nos próprios rastros de defeitos.  
São como árvores mortas, duas vezes desraizadas, amarradas há uma filosofia ultrapassada de 
mesmices. São pessoas críticas, sem sonhos, sem ambições, cujas não enxergam qualidades em 
seus semelhantes nem os seus próprios defeitos. 
Se acham acima de qualquer suspeita, mas que na verdade estão debaixo de toda a rejeição 
humana. 
Advertidos pela própria consciência, pela moral, e pela ética dos bons costumes. Mas que 
olhando-se no espelho veem refletir um rosto perfeito. 
Mergulhados em um mundo de mentiras, enigmas e engodo. Onde vencer a qualquer preço, 
sem medir quaisquer consequências é a sua marca registrada. 
Sem saber que elas tropeçam nas próprias pedras, que elas jogaram no caminho dos outros para 
tropeço. 
São murmuradores, invejosos, gananciosos.... Nadam contra a correnteza para irem mais 
rápidos, sem saber que na verdade estão nadando para trás, e aos seus olhos chegam em 
primeiro lugar. Mas para a sociedade são competidores desqualificados e desclassificados por 
não atingirem um número necessário de boa conduta! 
Onde a perseverança deles, é errar duas vezes, achando assim que estão ganhando duas vezes, 
sem saber que na verdade estão sendo “bicampeões” da hipocrisia em um mundo que, já não há 
mais lugar para hipócrita!     
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Descrição:  Escrever poemas de amor é como Ir até o céu e beijar um anjo. 
  
  
Escrever poemas de amor é como 
Ir até o céu e beijar um anjo. 
Se é que existe um céu onde os anjos possam beijar. 
E que existam anjos que beijam... 
  
Ou que apenas seja a força da expressão 
Usadas pelas palavras do poema de amor 
Que são capazes de tocar fundo na alma das 
Pessoas e, que fazem elas delirar... 
  
E se sentirem no céu, no inferno, 
Na lua e no paraíso... 
Sem mesmo terem saído do lugar onde 
Leram o poema. 
  
A força, a magia e a sensibilidade 
Das palavras usadas no poema é que, 



Transporta essas pessoas, para onde elas queiram ir... 
O poema, é o veículo. 
  
A sua carência é o combustível. 
A sua imaginação são as asas. 
E o destino? 
O destino é você que escolhe. 
Boa viagem. 
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Ponte sobre o destino, 
Cuja nascente é engano. 
Águas turvas espumando solidão, 
De uma história de amor, 
Recheada de engano... 
Poemas molhados de lágrimas, 
Escritos de coração, 
Triturados de saudades, 
Carregados de emoção. 
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Hoje nessa madrugada, como em outras noites 
Por mais uma vez; 
Dormi pensando em você, sonhei com você 
E acordei para sofrer. 
Porque se amar é pecado, estou em uma prisão 
Me deu confiança, me tirou a esperança 
E me deixou na solidão! 
E hoje estou assim: 
Durmo para esquecer, sonho com você; 
Acordo para sofrer... 
E estou morto, sem morrer... 
                Porque, porque!!! 
 



 
 
 
Data : 26/07/2014 
Título : PORQUE, PORQUE SENHOR... 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Senhor e amado Deus, a muito que vinha me perguntando. Porque Deus ama 
tanto o ser humano? A ponto de ter enviado o seu único filho a morrer por nós. 
  
  
Senhor e amado Deus, a muito que vinha me perguntando. Porque Deus ama tanto o ser 
humano? 
A ponto de ter enviado o seu único filho a morrer por nós. Sendo nós pecadores, imperfeitos, 
maus, as vezes arrogantes, soberbos, orgulhosos, enfim, cheios de defeitos, não te amando 
como deveríamos, e na maioria das vezes não te reconhecendo como o único e verdadeiro 
Senhor das nossas vidas. 
Achando muitas vezes que os atrativos do mundo e a nossa própria força e entendimento, serem 
suficientes para não dependermos de ninguém. 
Dias se passaram e Deus me deixou refletindo sobre isso, sem me dar resposta alguma. Mas eu 
não esqueci do assunto e muitas vezes me perguntava porque?  Por que...  
Sei que Deus é pai, criador, misericordioso, grandioso, poderoso e tudo mais de bom que se 
possa imaginar. 
Mas os seres humanos as vezes se tornam irreconhecíveis. Achando ter conhecimento, 
tropeçam na própria ignorância e nos próprios defeitos. E na maioria das vezes continuamos 
soberbos e orgulhosos, mesmo que totalmente desviados, longe da luz do Senhor. Andando por 
abismos, vales e trevas, mas por causa do nosso orgulho e da nossa soberba não pedimos ajuda, 
e não nos rendemos ao Senhor da glória e então sofremos. 
Mas por mais estranho e incrível que pareça, foi através dos nossos defeitos e pecados que 
Deus me deu a resposta que eu queria. Por isso eu não entendia. 
Deus me mostrou que, a vanglória do mentiroso é enganar, e que o pai da mentira é o diabo. 
Deus também me mostrou que, o bem mais valioso do ganancioso é o dinheiro e é nele que ele 
deposita toda a sua confiança. Deus também me mostrou que, a honra do orgulhoso e soberbo 
é, não pedir ajuda a ninguém, achando ser senhores de si mesmos e, portanto, autossuficientes. 
Deus também me mostrou que todo o pecado é um vício, e que o maior prazer do pecador é 
satisfaze-lo.  Por fim Deus me mostrou que, cada um corre atrás do que mais ama, do que mais 
deseja, do que é mais valioso para ele,  do o satisfaz plenamente.  
Foi então que eu entendi. Por que Deus ama tanto o ser humano, imperfeito, pecador, 
mentiroso, soberbo, o que vive nas trevas e também os escravizados pelo diabo. Aos 
imperfeitos, Deus quer mostrar a sua perfeição. Aos pecadores, Deus quer ensinar o 
arrependimento e o perdão. 
Aos mentirosos, Deus quer mostrar a sua verdade. Aos orgulhosos, Deus quer aquebrantar. Aos 
soberbos, Deus quer ensinar humildade. Aos que vivem nas trevas, Deus quer mostrar a sua 
luz. 
Aos escravizados pelo diabo, Deus quer libertar, quebrando as correntes que os prendiam. Por 
que Deus os ama mais que tudo, o coração de Deus os deseja. Para Deus eles são muito 
valiosos. 
Deus se satisfaz plenamente das suas almas, Deus se alimenta das suas orações. Por que Deus 
criou o ser humano a sua própria imagem e semelhança, e os ama a tal ponto que deu a sua 
própria vida por eles... Agora entendi Senhor.  
 



 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : PRAZER 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Entre flores e lágrimas, sorrisos e intrigas, Entre o amor, o ódio e o prazer... 
  
  
Entre flores e lágrimas, sorrisos e intrigas, 
Entre o amor, o ódio e o prazer. 
  
Há sempre um sentimento, 
Que o fogo do amor quer ascender. 
  
E esse calor do desejo, 
Que é a chama do querer. 
  
Pega esse sentimento e ascende, 
Aquece, queima e derrete de prazer. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Preciosidade 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Nada no mundo é mais belo, precioso e valioso para Deus, do que o ser humano. 
Tudo que Deus criou é lindo e esplêndido... 
  
  
Nada no mundo é mais belo, precioso e valioso para Deus, do que o ser humano. Tudo que 
Deus criou é lindo e esplêndido, Ele criou um mundo perfeito,  mas o ser humano é 
considerado por Ele mesmo como top, auge da sua criação. 
Tudo que existe foi criado pela palavra, mas o ser humano, Deus  esculpiu com suas próprias 
mãos, e nos  fez a sua própria imagem e semelhança. Dando-lhe o livre arbítrio, poder de 
escolha, nem os anjos do céu tem essa dádiva. 
E mesmo com todas essas regalias, o próprio Criador vinha face a face conversar com o ser 
humano, sua criação, portanto, filhos. 
Mesmo depois que nos afastamos Dele, pelos nossos pecados e transgressões, o Senhor nunca 
deixou de nos amar. Porque para Ele, somos únicos, especiais e preciosíssimos, a ponto Dele 
ter deixado o seu trono no céu, seu poder e majestade, e vir à terra pagar os nossos pecados, 
com o seu precioso sangue, com a sua própria vida. 
Dá para imaginar o quanto Ele nos ama?! Claro.... Que não!! 
O ser humano por mais que se esforce, nunca terá a verdadeira compreensão e entendimento de 
quanto Deus nos ama, também jamais conhecerá o tamanho e a dimensão exata desse amor 
incondicional Dele pelo ser humano, feito do pó. 
Agora que já sabe de tudo isso, vale a pena o aceitar e se declarar para Ele, o aceitando como 
único, verdadeiro e suficiente salvador da sua vida. O reconhecendo em todos os seus 
caminhos. 



Porque para Deus.... Você é uma preciosidade, e o seu valor.... Excede em muito o valor de um 
diamante. 
Uma ótima reflexão e uma boa semana na paz do Senhor. 
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : PROVA DE AMOR DE MENTIRA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Era domingo, um dia lindo, sol radiante e como acontecia em todos os 
domingos, estava esperando o meu amor, mas para a minha surpresa só encontrei um bilhete.... 
  
  
Era domingo, um dia lindo, sol radiante e como acontecia em todos os domingos, estava 
esperando o meu amor, mas para a minha surpresa só encontrei um bilhete: Sem querer 
imaginar o conteúdo daquele triste bilhete, comecei a ler e as lágrimas começaram a cair dos 
meus olhos. Estava escrito “Adeus amor até nunca mais”. Aquilo pra mim era o fim e então 
tentei fugir da saudade em meio ao refúgio da natureza, mas a solidão parece ter me 
acompanhado, procurei entre todas as flores do campo uma que ao menos chegasse perto da sua 
beleza, não foi possível encontrar! E a saudade de você cada vez maior. Em meio à noite 
comecei a andar sem rumo, a brisa refrescante parecia ter ciúme do calor do seu corpo, e a lua 
em meio as nuvens parecia entender meu sentimento, nem mesmo as estrelas substituíam o seu 
brilho. 
Então parei junto a um rio, as águas corriam parecendo lágrimas e a saudade bandida insistia 
em mostrar-me a sua imagem no espelho das águas, a tristeza e a agonia tomaram conta de mim 
então gritei por você... E a natureza impiedosa respondia seu nome! 
Já não conseguia conter o meu pranto e minhas lágrimas se misturavam ás águas do rio, o vento 
que até então zunia parecia acalmar, e em meio a escuridão da noite ouvi o barulho dos galhos 
e das folhas secas se quebrando perto de mim, um misto de medo e curiosidade invadiam meu 
pensamento. Metade de mim queria olhar! E a outra metade não. E duas sombras se 
aproximaram quase parou meu coração! A primeira falou que é saudade... E a segunda! Que é 
solidão... Ai o desespero já havia tomado conta de mim, sai correndo e me tranquei na sala para 
que ninguém percebesse a minha tristeza, sentei-me no sofá e fechei meus olhos tentando 
buscar no inconsciente forças para suportar essa solidão e saudade que se transformara em dor, 
abri meus olhos e vi em minha frente uma solução que poderia ao menos amenizar a minha dor, 
peguei a primeira garrafa que enxerguei e no primeiro gole já ficou pela metade, sem querer ter 
olhado que bebida era, e tão pouco o seu teor alcoólico, mais um dois três goles e já não havia 
liquido na garrafa, e a dor já estava amortecendo, e meus olhos já estavam pesados então 
adormeci, mas de repente senti um calor, e lembrei do calor de seu corpo abri os olhos 
rapidamente! Era o sol que entrava pela janela da sala por poucos segundos eu tive uma 
sensação de alívio, e não sabia o que seria, então olhei para o relógio, meio dia segunda-feira, 
dois de abril, e então comecei a me martirizar novamente lendo aquele triste bilhete! “Amor 
adeus até nunca mais”. E as lágrimas corriam novamente, não tinha força e nem coragem para 
sair dali, mas alguém batia na porta então enxuguei as lágrimas e fui abrir a porta! E pela 
segunda vez meu coração quase parou! Quando escutei... Amor como eu queria te pegar no 
primeiro de abril, mas acho que não consegui de novo? 
Então pensei comigo... Como eu queria te matar no segundo de abril! E não vou conseguir de 
novo... 
Mas quero matar a saudade de você e falar-te pela milésima vez! Eu amo você... 



Quer casar comigo? 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Quanto vale a vida de cada ser humano 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  A vida do ser humano não era para ter preço, pois somos filhos de Deus, feitos a 
sua própria imagem e semelhança... 
  
  
A vida do ser humano não era para ter preço, pois somos filhos de Deus, feitos a sua própria 
imagem e semelhança. Mas infelizmente no mundo em que vivemos, a vida de cada ser 
humano com menor poder aquisitivo tem preço sim. 
É o honrado pai de família trabalhando duro para suprir as necessidades da família, mesmo com 
todo o seu esforço e dedicação, sozinho não dá conta, e vai pagando o preço... 
E aquela pobre mulher, além de ser mãe, dona de casa, também trabalha para ajudar o seu 
marido nas despesas da casa, mesmo com jornada dupla, dura e exaustiva, não consegue honrar 
todos os compromissos e também vai pagando o preço... 
É no filho que a família acreditava, tinha um bom emprego, se sustentava e ajudava a sua 
família no orçamento da casa. Até tinha planos para o futuro, mas a sorte também o abandonou, 
se envolveu com más companhias, foi preso por roubo e envolvimento com drogas, hoje ele 
também paga o preço... 
A filha, sofria por ver a família naquela situação, tinha planos de vencer na vida e ajudar a sua 
família, por isso estudava muito e ia vencendo até entrar na tão sonhada faculdade, mas vendo a 
sua família na miséria, a sua mãe querida padecendo necessidade, o irmão que amava preso e o 
honrado pai triste por toda aquela situação, para poder pagar seus estudos teve que se prostituir, 
e hoje ela tem AIDS, devido a escolha errada que fez. 
E hoje ela também vai pagando o preço... 
Amargo, alto e caro demais! 
E então.... Quanto vale a vida de cada ser humano?! 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Que Brasil é esse 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Que Brasil é esse, que chamam de livre, mas onde está essa liberdade? Se 
pessoas são ameaçadas e roubadas dentro das suas próprias casas... 
  
  
Que Brasil é esse, que chamam de livre, mas onde está essa liberdade? Se pessoas são 
ameaçadas e roubadas dentro das suas próprias casas? 
Onde pais vão para o trabalho e deixam seus filhos nos colégios para estudarem, muitas vezes o 
que eles aprendem não é dos professores, mas sim do traficante que fica no portão ou em frente 
do colégio, ensinando-os a usar drogas ou até mesmo a roubar. 
Isso é liberdade? 



Que Brasil é esse, que a sua própria constituição assegura o direito de viver com dignidade. 
Mas que dignidade? Como pode existir dignidade sem trabalho, sem uma boa educação, sem 
moradia, com pouco acesso a saúde, onde muitas vezes as pessoas são humilhadas ou 
discriminadas pela cor, pelo grau de instrução, ou até mesmo pela classe social em que vivem. 
Isso é dignidade? 
Que Brasil é esse, que assegura que cada pessoa tenha acesso a saúde, mas que saúde? Se 
pessoas morrem esperando por um atendimento nos corredores dos hospitais, que pessoas 
amanhecem nas filas para marcar uma consulta, que mães depois de percorrer vários hospitais, 
ganham seus filhos nos corredores, onde quase não existe prevenção, porque em um país onde 
muitas pessoas passam fome, a água que consomem não é de boa qualidade, e o esgoto da 
maioria das casas não tem tratamento ou rede apropriada e as crianças brincam ao lado. Como 
prevenir? 
Isso é saúde? 
Que Brasil é esse, sem trabalho, onde as pessoas têm poucas oportunidades de trabalho, e em 
muitas vezes são exploradas, obrigadas a cumprir longas jornadas de trabalho, resultado dessas 
longas jornadas, exploração dos empregados e redução de novas vagas para quem está 
desempregado. Mas também como pode existir emprego, se falta uma política séria sobre esse 
tema tão importante, o emprego. 
Isso é trabalho? 
Que Brasil é esse, que assegura a cada brasileiro o direito ao lazer. Mas como pode existir 
lazer, se as pessoas não têm trabalho, nem moradia, por vezes nem o que oferecer de comer aos 
seus filhos e vivem em condições precárias. Como se divertir com isso? 
Isso é lazer? 
 “ Que Brasil é esse. ” 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Respostas curtas 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Falar de política, não gosto. De futebol, só quando o meu time ganha... 
  
  
Falar de política, não gosto. 
De futebol, só quando o meu time ganha. 
De religião, não sou louco. 
Falar de amor, às vezes. 
Falar de Deus, sempre. Sempre que possível… 
Sobre curiosidades, adoro ouvir; 
Não falo o que não sei, 
Também não ensino o que não conheço. 
Mas adoro ouvir. 
Falar de sabedoria… 
Está alta demais, não a alcanço. 
Falar de conhecimento, 
Está longe demais, não o domino. 
Sobre entendimento, aprendo ouvindo, 
Sou mestre na arte de escutar. 
Se for para falar da vida do meu próximo, me faço de mudo. 



Se for para ouvir, me faço de surdo. 
Falar mal de mulheres.... Não é comigo. 
Falar bem, tem quatro que eu tiro o meu chapéu… 
Minha mãe, minha irmã, minha esposa e a minha filha!!! 
Falar sobre viver em outro planeta, como marte e plutão… 
Já tem loucos suficiente aqui na terra 
Fazendo isso e que vivem no mundo da lua. 
Fofoca, não faço. 
Sobre a vida dos outros, me recuso a escutar. 
Falar de mim mesmo… Qual o seu interesse! 
E no que poderá me ajudar? 
Sobre os provérbios… Medito em cada um deles. 
Sobre o que as pessoas pensam de mim… 
Não me exalto quando recebo elogios, 
Para não precisar me rebaixar quando receber críticas. 
Para mim, temperança, moderação e domínio próprio, 
É uma única coisa com sentido triplo. 
Mais pesado que o chumbo, só a hipocrisia. 
Mais mortal que o veneno de uma víbora, 
É o veneno de uma língua mentirosa, contra essa não há antídoto… 
E quanto ser rico ou pobre… 
Digo que o mundo é um grande teatro, nós somos os artistas, 
Formamos um grande elenco de atores e atrizes, 
Sendo julgados e testados pela ética, pela moral e pela consciência. 
Quanto ao ser rico ou pobre não interessa!  
Às pessoas enxergam personagens e não classe de pessoas. 
Mas quanto ao ser corrupto ou honesto, 
Dependerá do papel que você vai querer interpretar. 
Nesse grande palco que é o mundo. 
Se vai escolher ser mocinho, ou se deseja ser vilão. 
               Só que a tua interpretação refletirá o que você realmente é. 
 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : ROUBAR UM BEIJO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Roubar um beijo é, ascender o desejo E despertar uma paixão. 
  
  
Roubar um beijo é, ascender o desejo 
E despertar uma paixão. 
Na emoção do inesperado, 
Na sensação do proibido, 
O beijo é convertido 
Em uma flecha de prazer... 
E essa flecha do cupido, 
Acerta o coração em cheio, 
Partindo ao meio, 



Essa rocha, chamada amor. 
 
 
 
 
Data : 18/07/2014 
Título : SABEDORIA 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  A verdadeira sabedoria vem do alto, e nos é dada por Deus. A que é adquirida na 
terra é mundana, passada de uma pessoa para outra. 
  
  
A verdadeira sabedoria vem do alto, e nos é dada por Deus. 
A que é adquirida na terra é mundana, passada de uma pessoa para outra. Tendo aparência de 
moderna esbarra nos quesitos decência, moral, ética e bons costumes. 
Visando apenas obter lucros, vantagens muitas vezes de formas indevidas, tais pessoas com a 
sabedoria que o mundo oferece, achando-se perfeitas tropeçam nos próprios defeitos, que aos 
seus olhos são qualidades, pois estão encobertos pela loucura da soberba, pelo orgulho e pela 
insensatez. 
Andam em mar de cinismo, mergulhados na loucura e na falta de conhecimento da verdade e 
acabam confundindo hipocrisia com sabedoria. 
Porque a sabedoria que vem do alto concedida por Deus é pura, justa, pacífica e verdadeira, não 
deixa dúvida alguma nem sombra do não saber. 
A verdadeira sabedoria não é adquirida em colégio algum ou em faculdade tal, por mais 
renomada que seja, mais sim na humildade e na busca constante de conhecer a Deus 
verdadeiramente e desejar a sua graça, o seu amor e a sua plenitude em nossa vida. 
Não existe outro meio. A não ser se alguém queira ser sábio aos seus próprios olhos! E não ser 
vista como uma pessoa com sabedoria. 
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : SE EU PUDESSE 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  SE EU PUDESSE ENXERGAR A DEUS... Eu ficaria cego diante de tanta 
beleza. 
  
  
SE EU PUDESSE ENXERGAR A DEUS... 
Eu ficaria cego diante de tanta beleza. 
SE EU PUDESSE FALAR COM DEUS... 
Eu ficaria mudo diante de tanta sabedoria. 
SE EU PUDESSE DIALOGAR COM DEUS... 
Eu me calaria diante de tanta justiça. 
  
SE EU PUDESSE CAMINHAR COM DEUS... 
Eu ficaria paralisado, pois tenho tantos defeitos. 
SE EU PUDESSE MOSTRAR AS MINHAS OBRAS A DEUS... 
Seriam quase só pecados. 



  
SE EU PUDESSE MOSTRAR O MEU AMOR E A MINHA FIDELIDADE A DEUS... 
Seriam quase só as minhas lágrimas de arrependimento. 
SE EU PUDESSE PEDIR ALGUMA COISA A DEUS... 
Eu só pediria perdão. 
SE EU PUDESSE PEDIR QUALQUER COISA A DEUS, QUE ELE ME DARIA... 
Eu só queria que, Ele estivesse sempre comigo.  
 
 
 
 
Data : 18/07/2014 
Título : SEM CORAÇÃO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Comparei-te a uma cobra, Que rasteja batendo guizo... 
  
  
Comparei-te a uma cobra, 
Que rasteja batendo guizo. 
Em teus olhos está estampado, 
Pranto, veneno e dor... 
Há, coitado daquele que tu chamas de amor! 
Esse nobre sentimento, tu não conheces. 
Anda cercada de ódio e destruição... 
Como pode conhecer o amor? 
Se em seu peito não há um coração! 
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : SEM SENTIDO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Viver por viver é como; Olhar, olhar... E nada enxergar. 
  
  
Viver por viver é como; 
Olhar, olhar... E nada enxergar. 
Viver por viver é como; 
Em um mundo sem brilho, sem cor 
E sem vida, querer viver.... Sem 
Saber que está vivendo! 
Viver por viver é como; 
Querer caminhar sobre às águas, para no fogo 
Poder mergulhar... 
Viver por viver é não saber, que em uma vida 
Sem sentido estás vivendo... 
E que, uma lágrima sem emoção está caindo; 
E que, um sorriso sem alegria, em um rosto 
Com máscara não contagia... 



Viver por viver é como; 
Em um mundo cinza, olhar, olhar e olhar 
E esperar a vida passar. 
Sem nenhuma emoção! 
Em uma vida sem sentido, na mais profunda 
Depressão! 
Viver por viver.... Então, não é viver. 
 
 
 
 
Data : 28/07/2014 
Título : SOL HOMEM 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Sol que ilumina, que aquece Que esquenta e se aparece... 
  
  
Sol que ilumina, que aquece 
Que esquenta e se aparece. 
Que calor, que luz. 
Que fogo, que esplendor. 
  
Tudo se derrete por ele 
E tudo por ele é coberto 
Até a lua.... Ah, a lua! 
Quando está com o sol, se esquece 
De iluminar a terra. 
  
Deixa todos em boca aberta e no escuro 
Admirando esse eclipse de amor 
Que sacana hein, no meio do dia! 
  
Apagar a luz, com o mundo inteiro de prova 
Como se existisse só vocês dois. 
“Sol Adão, Lua Eva”. 
  
Mas que amor fenomenal é esse 
Que não pode ser visto a olho nú 
E que cara de pau do sol também. 
  
No meio do dia apagar a luz do mundo... 
Não teria um lugar mais reservado 
Para essa intimidade de vocês? 
Como um planeta deserto? 
Homens.... Sol Homem. 
  
 
 
 
 



Data : 25/07/2014 
Título : SOLIDÃO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Por que os poemas escritos na escuridão Falam de luz? 
  
  
Por que os poemas escritos na escuridão 
Falam de luz? 
  
Por que o fogo do amor e comparado ao gelo, 
Se o gelo do desejo queima como fogo ardente? 
  
No vapor desse fogo, vejo nascer um grande amor. 
E, na fumaça desse gelo, vejo evaporar duas solidões... 
  
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : SONHO ATRASADO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Como em um passe de mágica, O meu amor por você ascendeu... 
  
  
Como em um passe de mágica, 
O meu amor por você ascendeu, 
Minha vida que até então era triste e vazia, 
De sentimentos se encheu. 
Sonhava até mesmo acordado, 
De alegria eu era tomado, 
De felicidade embriagado. 
Era como remédio na veia, 
Mas esse castelo de areia, 
Começou a desmoronar, 
Quando escutei meu celular despertar. 
Meu sonho estava acabado, 
Eu já estava atrasado, para ir trabalhar. 
Que doce e triste ilusão, 
Crachá e vale transporte na mão, 
O ônibus já vai passar. 
Estou atrasado enfim, 
O mundo é mesmo assim, 
O pobre, só pode sonhar. 
  
 
 
 
 
Data : 29/07/2014 



Título : SONHOS E SOLIDÃO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Sobre as placas tectônicas dos sentimentos, Abrem-se fendas, nessa rocha 
chamada paixão. 
  
  
Sobre as placas tectônicas dos sentimentos, 
Abrem-se fendas, nessa rocha chamada paixão. 
Terremotos de dor, vulcões de saudade 
Espreitam nesse mar de ilusão. 
O amor então é a calmaria, nessa maresia 
De sonhos e solidão. 
 
 
 
 
Data : 20/07/2014 
Título : TE DESEJO 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Não te desejo nem o céu nem o inferno. Para que indo ao céu, você não 
esqueça... 
  
  
Não te desejo nem o céu nem o inferno. 
Para que indo ao céu, você não esqueça 
De ler os meus poemas! 
  
E para que, indo ao inferno, você perceba 
Que já não necessita mais sonhar.  
Te desejo que vivas a tua vida intensamente. 
  
Só assim saberás que... 
O abismo, é muito profundo. 
Que o inferno, é muito quente. 
  
E que o paraíso! Não é tão longe.... 
É logo ali e está ao seu alcance.  
  
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : TE PROCUREI 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Te procurei nos meus pensamentos, No meu coração... 
  
  
Te procurei nos meus pensamentos, 
No meu coração, 



Nos meus sonhos, 
Na minha vida, 
Até na lua... 
  
Chamei pelo teu nome, 
Busquei pelo seu olhar, 
Pelo cheiro do seu perfume, 
Pelo seu sorriso, 
Pela beleza sua. 
  
Não te encontrei, 
Senão somente um vazio, 
De tristeza e solidão, 
Como uma agonia avassaladora, 
Invadindo meu coração. 
  
Ah se te encontrasse! 
Te abraçaria, 
Te beijaria, 
E meu amor por você... 
Eu declararia. 
  
Te amei no passado, 
Te amo no presente, 
Te amarei no futuro, 
Por toda a vida, 
Eternamente. 
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : TERRA PROMETIDA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Não procures pela terra prometida... 
  
  
Não procures pela terra prometida... 
Seja fiel a Deus e ela te encontrará. 
 
 
 
 
Data : 27/07/2014 
Título : TODO O POETA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Todo o poeta não tem sentimentos próprios e vive buscando Os mínimos 
detalhes da vida das pessoas e de tudo que os cercam. 
  
  



Todo o poeta não tem sentimentos próprios e vive buscando 
Os mínimos detalhes da vida das pessoas, e de tudo que os cercam. 
É capaz de ver o orvalho na flor e de sentir o vento que a balança, 
Antes mesmo que essa flor seja colhida. 
É capaz de sentir a felicidade da pessoa, 
Antes mesmo que ela receba essa flor, 
E se emociona com o seu sorriso, 
Antes mesmo dela sorrir. 
E chora por suas lágrimas. 
Como uma bola de cristal, é o seu caderno de poesias, 
Consegue escrever a história de um casal apaixonado, 
Antes mesmo deles viverem essa paixão! 
E o amor que cresceria com essa paixão, ele também pode ver, 
E já faz sucesso nas bancas! 
Antes mesmo desse casal gritar ao mundo que se amava! 
Ele já havia escrito esse amor... 
E na emoção do grito do casal! 
Confirmou-se, o que ele já havia visto... 
Quando sentiu o vento balançar aquela flor orvalhada... 
  
 
 
 
 
Data : 23/07/2014 
Título : TRAVESSIA 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  A vitória sempre está do outro lado do mar... 
  
  
A vitória sempre está do outro lado do mar... 
Deus usa essa travessia como escola. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Tributo a Passo Fundo 
 Categoria:  Crônicas 
Descrição:  Passo Fundo, capital do planalto, Cidade boa sem igual... 
  
  
Passo Fundo, capital do planalto, 
Cidade boa sem igual, 
Terra da rádio uirapuru, da UPF e do jornal O Nacional. 
Terra amada que chamo de pátria minha, 
Do Parque da Gare, da Praça Marechal Floriano, 
Tochetto e Teixeirinha. 
É conhecida como cidade mais gaúcha, 
Capital da literatura, 



Teu nome no coração dos gaúchos é uma gravura. 
Minha Passo Fundo amada, 
Te amo hoje, te amo amanhã, te amo para sempre, 
Te amo por toda vida, eternamente. 
Entre todas as cidades do mundo, 
É você sem comparação, 
Passo Fundo, capital do planalto, 
Que vive no meu coração. 
 
 
 
 
Data : 22/07/2014 
Título : TUA CANAÃ 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Depois de atravessar o teu deserto Encontrará a tua Canaã. 
  
  
Depois de atravessar o teu deserto 
Encontrará a tua Canaã. 
Ela fica logo ali... 
Ao alcance da tua fé. 
 
 
 
 
Data : 25/07/2014 
Título : UMA OBRA DE AMOR 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  O amor é como: Duas velas que queimam juntas.... 
  
  
O amor é como: 
Duas velas que queimam juntas. 
  
Enquanto uma aquece, 
A outra ilumina. 
  
E juntas em forma de lágrimas, 
Uma pela outra vão se derretendo. 
  
Formando apenas um pequeno lago de cera, 
E então, já não são mais duas. 
  
Mas sim, apenas uma... 
Uma obra de amor. 
  
Um pequeno lago, criado 
Pela força do amor. 
  



Capaz de fundir o desejo e a paixão 
Em um lago cristalino de amor. 
 
 
 
 
Data : 21/07/2014 
Título : UNÇÃO DE DEUS 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Você não precisa de cinco pedras para Matar um leão, um urso e um gigante. 
  
  
Você não precisa de cinco pedras para 
Matar um leão, um urso e um gigante. 
Você só precisa da unção de Deus. 
 
 
 
 
Data : 21/03/2017 
Título : Valores e valores 
 Categoria:  Artigos 
Descrição:  Para muitas pessoas quando falamos de valores, elas logo assimilam às 
riquezas... 
  
  
Para muitas pessoas quando falamos de valores, elas logo assimilam às riquezas, parece estar 
no automático delas. 
Tudo para elas gira em torno do dinheiro e está ligado relativamente ao status e prazer, mania 
de grandeza. 
Na primeira oportunidade que elas tem mostram através de suas atitudes pequenas e 
mesquinhas quem elas realmente são, o que elas querem, pensam e desejam. São pessoas com 
sentimentos e valores invertidos. 
Estabilidade para elas não é privilégio de ter uma família unida e abençoada, mas sim uma 
situação financeira avantajada, segurança para eles é sinônimo de uma conta bancária recheada. 
No coração dessas pessoas, em vez de amor, encontra-se avareza... 
O pensamento deles é uma máquina de mentiras, enganos e artimanhas, conhecido 
popularmente como jeitinho brasileiro, malandragem... 
As suas bocas falam de corrupção e as mãos estão sujas de propinas. 
A seus próprios olhos estão acima de qualquer suspeita, mas para a sociedade estão 
mergulhados na hipocrisia debaixo de toda a rejeição humana. 
Adoram o status de serem chamados mestres e doutores e mal sabem ou imaginam que são 
vistos pela sociedade de bem como especialistas de uma república sem dono e peritos em 
massa falida... 
Os seus discursos ou ideias não empolgam, nem emocionam, tampouco trazem esperança, 
porque o povo conhece as suas atitudes, contextos e conjunto da obra, que não são dignas de 
comemoração, vibração ou aplausos. 
Pessoas que não se rendem à Deus como juiz e legislador das suas vidas, que não conhecem e 
não sabem quais são os valores verdadeiros. 



Como podem ser corretas, justas e verdadeiras? É como diz aquele filme... São advogados do 
diabo, ainda não aprenderam a diferença entre os valores financeiros e os conceituais. 
Por isso existe valores e Valores... 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Valores invertidos 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  A evolução e a modernidade estão mudando até os princípios mais básicos no 
caráter do ser humano... 
  
  
A evolução e a modernidade estão mudando até os princípios mais básicos do caráter humano. 
A falta de fé em Cristo, do temor a Deus e também do amor ao próximo está corrompendo a 
vida das pessoas. Os limites da boa educação estão sendo ultrapassados, as barreiras da moral, 
da ética e dos bons costumes estão se rompendo. 
Parte da sociedade mergulhada na modernidade estão empunhando a bandeira do modismo e da 
libertinagem, em uma luta frenética pelo dinheiro, pelo status e pelo prazer,  isso a qualquer 
preço, sem medir quaisquer conseqüências. 
Uma modernidade capitalista, materialista, orgulhosa e corrompida, lutando a qualquer preço 
para alcançar as suas metas e atingir os seus objetivos. 
Para isso, chegam ao extremo! Onde os seus limites, é não ter limites... 
Tais pessoas julgando-se sábias, não passam de loucas, querendo ser o que não são, ostentando 
a aparência de algo que não existe. 
Acham que estão cercadas de riquezas, mas não percebem que na verdade estão rodeadas da 
podridão da corrupção. 
Vivem o falso status de ser alguém importante, sem saber que na verdade são uns miseráveis, 
rejeitados pela parte boa da sociedade e julgados pela própria consciência. 
Pensam estar deixando um legado de moral e dignidade, mas que na verdade não passa de 
cinismo e hipocrisia. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Vencendo as apostasias 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Pessoas que esperam o mundo, o destino ou o acaso resolver os seus problemas, 
estão desorientadas espiritualmente e... 
  
  
Pessoas que esperam o mundo, o destino ou o acaso resolverem os seus problemas, estão 
desorientadas espiritualmente e completamente equivocadas. 
Esperar que o mundo irá resolver os seus problemas nada mais é que, desistir de lutar pelos 
seus sonhos, pelos seus ideais, ou pelas suas convicções. 
Apostar no destino então, é o mesmo de não saber o que fazer, ou para onde ir. Significa estar 
totalmente desorientado. 



Confiar no acaso, mostra um despreparo total, onde impera a falta de sabedoria, conhecimento 
e discernimento. Onde a fé não existe, o entendimento e a razão também passam longe. 
Na vida das pessoas que fazem essas apostasias falta o essencial. A fé em Cristo e o amor de 
Deus no coração. 
Somente com a fé em Cristo e o amor de Deus no coração, estaremos aptos e preparados para 
vencer todos os obstáculos e ignorar todas as apostasias, que o mundo coloca para tropeço no 
caminho dos que confiam em Deus. 
 “ Porque estou bem certo de que nem a morte, nem a vida, nem os anjos, nem os principados, 
nem as potestades, nem o presente, nem o porvir, nem a altura, nem a profundidade, nem 
qualquer outra criatura poderá nos separar do amor de Deus que está em Cristo Jesus nosso 
Senhor. “ (Rm. 8:38-39) 
Somente com a fé em Cristo podemos vencer as apostasias, os obstáculos e tudo mais que o 
mundo usa para nos afrontar. Um bom dia e uma ótima reflexão. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Vencendo obstáculos 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Obstáculos têm como fonte de origem o mal. Existem para nos causar 
dificuldades, atrapalhar e dificultar os nossos caminhos... 
  
  
Obstáculos têm como fonte de origem o mal. 
Existem para nos causar dificuldades, atrapalhar e dificultar os nossos caminhos, ou impedir 
que os nossos sonhos se realizem. 
Mas se tivermos paciência sabedoria e entendimento, além de nós os superar, saímos deles mais 
fortalecidos e preparados. Pois é somente nas lutas e dificuldades, que adquirimos experiência. 
Também é nessas situações extremas que podemos testar a nossa fé, paciência e esperança. 
Mas para nós vencermos todas essas barreiras, precisamos sempre estar firmes, calçados no 
evangelho e confiar em Deus. 
Pedir sempre  ajuda do Altíssimo, só então veremos que não lutamos sozinhos, que o Senhor 
luta conosco e defende a nossa causa porque é Deus e pai... 
E não existirá mares capazes de nos imergir, muralhas capazes de nos deter, desertos que nos 
façam desistir e tampouco nossos inimigos irão triunfar sobre nós. 
Isso é...   Vencendo os obstáculos em Cristo. 
 
 
 
 
Data : 19/10/2016 
Título : Vencer em Cristo 
 Categoria:  Religião 
Descrição:  Não temas quando se deparar com o mar agitado... (tribulações). Confia no 
Senhor, que Ele tem poder de abrir esse mar para você passar... 
  
  
Não temas quando se deparar com o mar agitado... (tribulações). 
Confia no Senhor, que Ele tem poder de abrir esse mar para você passar. 



A força da água e do vento Ele também repreende. (Consequência dos problemas) E na 
travessia Deus caminha ao seu lado e te protege, o mar dividido e agitado, só volta a fechar 
quando você estiver em total segurança. 
Sempre que confiar em Deus, passará pelo mar de problemas que te afronta. 
Deus faz o caminho conforme o seu querer, porque Ele é o próprio caminho. 
 “ Eu sou o caminho à verdade e a vida, ninguém vem ao Pai senão por mim. “ (João 14:6) 
Também não tenha medo quando estiver passando pelos problemas, dificuldade e tribulações, 
sejam elas pequenas, médias ou grandes, apenas confia no Senhor e verá a resposta do 
Altíssimo sobre a tua vida. 
Só então entenderá que aqueles problemas no teu caminho, estavam sendo usados por Deus 
como ferramentas para que clamasse ao Senhor e esperasse somente “Nele”. 
Portanto, eram obstáculos usados por Deus, para que pedisse ajuda e se aproximasse do 
Criador. 
Sempre terá que passar por desertos, mares agitados, feras, também sofrerá perseguições e 
tribulações. Mas somente a sua confiança no Senhor fará você passar por todos esses 
obstáculos e vencer. 
Isso é.... Vencer em Cristo. 
 
 
 
 
Data : 24/07/2014 
Título : VERDADEIROS AMANTES 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Escrever poemas sobre o amor, É como falar aos amantes na língua dos anos. 
  
  
Escrever poemas sobre o amor, 
É como falar aos amantes na língua dos anjos. 
O coração de uma pessoa que ama, 
Não bate no seu próprio peito... 
Mas sim, no peito da sua alma gêmea. 
  
Verdadeiros amantes pegam um cubo de gelo, 
Apertam em suas mãos e, 
Passam para a sua alma gêmea em forma de brasa. 
São capazes de tocar as estrelas, pisar na lua e falar com os anjos. 
  
Um beijo apaixonado... 
É um doce e suave veneno. 
Só comparado ao néctar... 
Do Deus do amor! 
  
 
 
 
 
Data : 27/07/2014 
Título : VIDA LOKA 
 Categoria:  Poesia 



Descrição:  Vida vazia, vida sem emoção Vida sem sentido, vida na contramão. 
  
  
Vida vazia, vida sem emoção 
Vida sem sentido, vida na contramão. 
Vida vazia, vida de decepção, 
Vida cruel, vida a meia boca. 
Vida vazia... Vida loka. 
  
 
 
 
 
Data : 20/07/2014 
Título : VOCÊ É 
 Categoria:  Poesia 
Descrição:  Luz em minhas trevas O pôr do sol no meu fim da tarde... 
  
  
Luz em minhas trevas 
O pôr do sol no meu fim da tarde 
A onda que quebra na minha praia 
O caminho dos meus descaminhos 
A esperança que eu nunca perdi 
Você é.... 
  
Um sentimento em casa estação 
O frio no meu inverno 
O calor no meu verão 
A flor mais bonita em minha primavera 
A fruta mais apetitosa no meu outono 
Você é.... 
  
A força do meu amor 
O sentido em minha vida 
O sorriso em meus lábios 
A lágrima no meu olhar 
A expressão do meu rosto 
A minha fome de amar 
Você é.... 
  
O combustível da minha vida 
É fogo e paixão 
A força do teu amor 
Acelera o meu coração 
E o fogo do teu desejo 
Incendeia a minha paixão 
Você é..... Tudo isso! 
  
 



 
 
 


